
Desayuno
Informativo con
Garamendi

01/07/2021



PRENSA 2

INTERNET 10

1 / 111



2 / 111



CLUB DIÁLOGOS PARA LA DEMOCRACIA

Fecha Titular/Medio Pág. Docs.
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01/07/21 GARAMENDI DEFIENDE EL PACTO DE PENSIONES Y DICE QUE HABRÁ FACTOR DE SOSTENIBILIDAD, «SE LLAME
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6 1

01/07/21 CEOE PIDE PONER UN FACTOR DE SOSTENIBILIDAD EN LAS PENSIONES    /    Noticias de Gipuzkoa 7 1

01/07/21 CEOE PIDE PONER UN FACTOR DE SOSTENIBILIDAD EN LAS PENSIONES    /    Diario Noticias de Álava 8 1
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28/06/21 La España postcovid: Retos y oportunidades    /    CEOE 16 1

30/06/21 El presidente de la CEOE, Antonio Garamendi, participa en un desayuno informativo organizado por Club Diálogos para la
Democracia.    /    EFE Servicios

17 1

29/06/21 Miércoles, 30 de Junio de 2021    /    Investing.com - Spanish 18 4

30/06/21 Garamendi dice que le da igual cómo se llame, pero debe haber un factor de sostenibilidad    /    elconfidencial.com 22 1

30/06/21 Garamendi: "Las empresas quieren trabajo presencial"    /    EFE 23 1

30/06/21 Garamendi: "La reforma laboral es totalmente regresiva e ideológica"    /    elplural.com 24 2

30/06/21 Garamendi afirma que defiende la Constitución y dice que "los debates políticos son para los políticos"    /    Europa Press 26 1

30/06/21 Garamendi: "Las empresas quieren trabajo presencial"    /    Eldiario.es 27 1

30/06/21 Garamendi dice que "le da igual cómo se llame", pero que debe haber un factor de sostenibilidad    /    Europa Press 28 1

30/06/21 Garamendi subraya que el acuerdo para reformar las pensiones se ciñe al Pacto de Toledo    /    Cope 29 1

30/06/21 Garamendi: "Las empresas quieren trabajo presencial"    /    EFE Servicios 30 1

30/06/21 Garamendi (CEOE) dice que "da igual cómo lo llamemos", pero debe haber un factor de sostenibilidad para las pensiones
/    El Huffington Post

31 1

30/06/21 Garamendi pide una segunda oportunidad para empresas arruinadas por el Covid    /    20minutos.es 32 1

30/06/21 Garamendi subraya que el acuerdo en pensiones se ciñe al Pacto de Toledo    /    Eldiario.es 33 2

30/06/21 Garamendi: se mantiene el factor de sostenibilidad de las pensiones "se llame como se llame"    /    El Imparcial España 35 2

30/06/21 REFORMA PENSIONES - Garamendi subraya que el acuerdo en pensiones se ciñe al Pacto de Toledo    /    EFE 37 1

30/06/21 Garamendi subraya que el acuerdo en pensiones se ciñe al Pacto de Toledo    /    Cope 38 2

30/06/21 Garamendi subraya que el acuerdo en pensiones se ciñe al Pacto de Toledo    /    La Vanguardia 40 2
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https://www.ceoe.es/es/agenda/la-espana-postcovid-retos-y-oportunidades
https://efs.efeservicios.com/foto/presidente-ceoe-antonio-garamendi-participa-desayuno-informativo-organizado-club-dialogos-democracia/55006518822
https://es.investing.com/news/stock-market-news/miercoles-30-de-junio-de-2021-2133592
https://www.elconfidencial.com/economia/2021-06-30/garamendi-reforma-pensiones-factor-sostenibilidad_3159735
https://www.efe.com/efe/espana/economia/garamendi-las-empresas-quieren-trabajo-presencial/10003-4575244
https://www.elplural.com/economia/garamendi-la-reforma-laboral-totalmente-regresiva-ideologica_269938102
https://www.europapress.es/economia/laboral-00346/noticia-garamendi-afirma-defiende-constitucion-dice-debates-politicos-son-politicos-20210630123846.html
https://www.eldiario.es/sociedad/garamendi-empresas-quieren-trabajo-presencial_1_8091178.html
https://www.europapress.es/economia/laboral-00346/noticia-garamendi-dice-le-da-igual-llame-debe-haber-factor-sostenibilidad-20210630114347.html
https://www.cope.es/actualidad/espana/noticias/garamendi-subraya-que-acuerdo-para-reformar-las-pensiones-cine-pacto-toledo-20210630_1373567
https://efs.efeservicios.com/noticia-multimedia/garamendi-empresas-trabajo-presencial/55006521999
https://www.huffingtonpost.es/entry/garamendi-acuerdo-reforma-pensiones-factor-sostenibilidad_es_60dc41b7e4b0d3e35f9b0bad
https://www.20minutos.es/videos/economia/4748581-garamendi-pide-una-segunda-oportunidad-para-empresas-arruinadas-por-el-covid
https://www.eldiario.es/politica/garamendi-subraya-acuerdo-pensiones-cine-pacto-toledo_1_8089729.html
https://www.elimparcial.es/noticia/227789/economia/garamendi:-se-mantiene-el-factor-de-sostenibilidad-de-las-pensiones-se-llame-como-se-llame.html
https://www.efe.com/efe/espana/economia/garamendi-subraya-que-el-acuerdo-en-pensiones-se-cine-al-pacto-de-toledo/10003-4574921
https://www.cope.es/actualidad/espana/noticias/garamendi-subraya-que-acuerdo-pensiones-cine-pacto-toledo-20210630_1373567
https://www.lavanguardia.com/vida/20210630/7567377/garamendi-subraya-acuerdo-pensiones-cine-pacto-toledo.html
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30/06/21 Garamendi pide que las mutuas vacunen de la Covid para acelerar un 30% las inoculaciones    /    EL ESPAÑOL 42 2

30/06/21 Garamendi: Los debates políticos son para los políticos    /    20minutos.es 44 1

30/06/21 Garamendi pone el foco en la sostenibilidad para el pacto de las pensiones    /    ABC.es 45 1

30/06/21 Garamendi defiende un ajuste de las pensiones «se llame como se llame»    /    elnortedecastilla.es 46 1

30/06/21 CEOE afirma que se sentarán en la mesa de reforma laboral    /    20minutos.es 47 1

30/06/21 Garamendi defiende "readaptar el teletrabajo"    /    ABC.es 48 2

30/06/21 Garamendi defiende el pacto de pensiones y dice que habrá factor de sostenibilidad, «se llame como se llame»    /    La Voz
de Galicia

50 1

30/06/21 Garamendi defiende un ajuste de las pensiones «se llame como se llame»    /    hoy.es 51 1

30/06/21 Garamendi defiende un ajuste de las pensiones «se llame como se llame»    /    leonoticias.com 52 1

30/06/21 Garamendi defiende un ajuste de las pensiones «se llame como se llame»    /    canarias7.es 53 1

30/06/21 Reforma de las pensiones: Garamendi pone el foco en el factor de sostenibilidad    /    65ymás.com 54 2

30/06/21 Garamendi afirma que defiende la Constitución y dice que “los debates políticos son para los políticos”    /    NoticiasDe.es 56 1

30/06/21 Garamendi defiende un ajuste de las pensiones «se llame como se llame»    /    diariovasco.com 57 1

30/06/21 Garamendi defiende un ajuste de las pensiones «se llame como se llame»    /    elcomercio.es 58 1

30/06/21 Garamendi: "Las empresas quieren trabajo presencial"    /    Investing.com - Spanish 59 3

30/06/21 Garamendi: "Las empresas quieren trabajo presencial"    /    Yahoo! España 62 1

30/06/21 Garamendi dice que “le da igual cómo se llame”, pero que debe haber un factor de sostenibilidad    /    NoticiasDe.es 63 1

30/06/21 Garamendi afirma que defiende la Constitución y dice que "los debates políticos son para los políticos"    /    PressDigital 64 1

30/06/21 Economía.- Garamendi afirma que defiende la Constitución y dice que "los debates políticos son para los políticos"    /
Bolsamania

65 1
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https://www.elespanol.com/invertia/economia/20210630/garamendi-pide-mutuas-vacunen-covid-acelerar-inoculaciones/592941075_0.html
https://www.20minutos.es/videos/economia/4748558-garamendi-los-debates-politicos-son-para-los-politicos
https://www.abc.es/espana/abci-garamendi-pone-foco-sostenibilidad-para-pacto-pensiones-202106301151_video.html
https://www.elnortedecastilla.es/economia/pensiones/garamendi-defiende-ajuste-20210630135520-ntrc.html
https://www.20minutos.es/videos/economia/4748499-ceoe-afirma-que-se-sentaran-en-la-mesa-de-reforma-laboral
https://www.abc.es/espana/abci-garamendi-defiende-readaptar-teletrabajo-202106301257_video.html
https://www.lavozdegalicia.es/noticia/economia/2021/06/30/garamendi-defiende-pacto-pensiones-dice-habra-factor-sostenibilidad-llame-llame/00031625059340841842139.htm
https://www.hoy.es/economia/pensiones/garamendi-defiende-ajuste-20210630135520-ntrc.html
https://www.leonoticias.com/economia/pensiones/garamendi-defiende-ajuste-20210630135520-ntrc.html
https://www.canarias7.es/economia/pensiones/garamendi-defiende-ajuste-20210630135520-ntrc.html
https://www.65ymas.com/economia/pensiones/garamendi-da-igual-como-se-llame-pero-ceoe-exige-factor-sostenibilidad_29328_102.html
https://www.noticiasde.es/espana/garamendi-afirma-que-defiende-la-constitucion-y-dice-que-los-debates-politicos-son-para-los-politicos/
https://www.diariovasco.com/economia/pensiones/garamendi-defiende-ajuste-20210630135520-ntrc.html
https://www.elcomercio.es/economia/pensiones/garamendi-defiende-ajuste-20210630135520-ntrc.html
https://es.investing.com/news/economic-indicators/garamendi-las-empresas-quieren-trabajo-presencial-2133972
https://es.noticias.yahoo.com/garamendi-empresas-quieren-trabajo-presencial-131619116.html
https://www.noticiasde.es/espana/garamendi-dice-que-le-da-igual-como-se-llame-pero-que-debe-haber-un-factor-de-sostenibilidad/
http://www.pressdigital.es/texto-diario/mostrar/2981146/garamendi-afirma-defiende-constitucion-dice-debates-politicos-politicos
https://www.bolsamania.com/noticias/economia/economia--garamendi-afirma-que-defiende-la-constitucion-y-dice-que-los-debates-politicos-son-para-los-politicos--8021638.html
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30/06/21 Garamendi afirma que defiende la Constitución y dice que "los debates políticos son para los políticos"    /    Norbolsa 66 1

30/06/21 Garamendi dice que "le da igual cómo se llame", pero que debe haber un factor de sostenibilidad    /    SIGLO XXI 67 1

30/06/21 Garamendi subraya que el acuerdo en pensiones se ciñe al Pacto de Toledo    /    Profesionaleshoy 68 2

30/06/21 Economía.- Garamendi dice que "le da igual cómo se llame", pero que debe haber un factor de sostenibilidad    /
Bolsamania

70 1

30/06/21 Garamendi dice que "le da igual cómo se llame", pero que debe haber un factor de sostenibilidad    /    Norbolsa 71 2

30/06/21 Agenda gráfica para el 30 de junio de 2021    /    ALERTA El Diario de Cantabria 73 2

30/06/21 Garamendi defiende un ajuste de las pensiones «se llame como se llame»El Correo    /    elcorreo.com 75 1

30/06/21 Garamendi defiende "readaptar el teletrabajo"    /    eldiariomontanes.es 76 1

30/06/21 Garamendi subraya que el acuerdo en pensiones se ciñe al Pacto de Toledo    /    Investing.com - Spanish 77 2

30/06/21 Garamendi defiende readaptar el teletrabajo    /    20minutos.es 79 1

30/06/21 Economía.- Garamendi afirma que defiende la Constitución y dice que "los debates políticos son para los políticos"    /
ALERTA El Diario de Cantabria

80 2

30/06/21 Garamendi defiende "readaptar el teletrabajo"    /    lasprovincias.es 82 1

30/06/21 Garamendi dice que pacto de las pensiones tiene que ver con la paz social    /    20minutos.es 83 1

30/06/21 CEOE afirma que se sentarán en la mesa de reforma laboral    /    Leonoticias 84 1

30/06/21 Garamendi subraya que el acuerdo en pensiones se ciñe al Pacto de Toledo    /    Yahoo! España 85 2

30/06/21 Garamendi subraya que el acuerdo sobre pensiones se ciñe al Pacto de Toledo    /    20minutos.es 87 1

30/06/21 Garamendi defiende "readaptar el teletrabajo"    /    elcomercio.es 88 1

30/06/21 Garamendi participa en el desayuno La España Postcovid    /    20minutos.es 89 1
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https://www.elcorreo.com/economia/pensiones/garamendi-defiende-ajuste-20210630135520-ntrc.html
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https://es.investing.com/news/stock-market-news/garamendi-subraya-que-el-acuerdo-en-pensiones-se-cine-al-pacto-de-toledo-2133803
https://www.20minutos.es/videos/economia/4748530-garamendi-defiende-readaptar-el-teletrabajo
https://www.eldiarioalerta.com/articulo/agencias/economia-garamendi-afirma-que-defiende-constitucion-dice-que-debates-politicos-son-politicos/20210630124228169195.html
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https://www.20minutos.es/videos/economia/4748518-garamendi-dice-que-pacto-de-las-pensiones-tiene-que-ver-con-la-paz-social
https://www.leonoticias.com/nacional/ceoe-afirma-sentaran-mesa-6261677787001-20210630104505-vi.html?ref=https%3A%2F%2Fwww.google.com%2F
https://es.noticias.yahoo.com/garamendi-subraya-acuerdo-pensiones-ci%C3%B1e-091443816.html
https://www.20minutos.es/videos/economia/4748426-garamendi-subraya-que-el-acuerdo-sobre-pensiones-se-cine-al-pacto-de-toledo
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30/06/21 Garamendi subraya que el acuerdo sobre pensiones se ciñe al Pacto de Toledo    /    eldiariomontanes.es 93 1

30/06/21 Garamendi (CEOE) dice que "da igual cómo lo llamemos", pero debe haber un factor de sostenibilidad para las pensiones
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https://www.noticiasdealava.eus/economia/2021/07/01/ceoe-pide-poner-factor-sostenibilidad/1109505.html
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Lunes,	28	de	junio	de	2021	13:10

CEOE
www.ceoe.es/es/agenda/la-espana-postcovid-retos-y-oportunidades  

La	España	postcovid:	Retos	y	oportunidades

El	presidente	de	CEOE,	Antonio	Garamendi,	pronunciará	una	ponencia	en	el	desayuno	informativo	organizado
por	el		Club	Diálogos	para	la	Democracia.

El	 acto	 contará	 con	 la	 participación	 de	 Antonio	Gavilanes,	 presidente	 del	 Club	 Diálogos	 para	 la	 Democracia
y	Javier	González	de	Lara,	presidente	de	CEA.

Modera:	 José	 Ignacio	 Conde	 Ruiz,	 Catedrático	 de	 Economía	 de	 la	 Universidad	 Complutense	 de	 Madrid	 y
subdirector	de	la	Fundación	de	Estudios	de	Economía	Aplicada	(FEDEA).
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EFE Servicios
https://efs.efeservicios.com/foto/presidente-ceoe-antonio-garamendi-participa-desayuno-informativo-organizado-club-dialogos-democracia/55006518822

Mié, 30 de jun de 2021 09:47

El presidente de la CEOE, Antonio Garamendi, participa en un desayuno
informativo organizado por Club Diálogos para la Democracia.

Miércoles, 30 de junio de 2021

MADRID, 30/06/2021.- El presidente de la CEOE, Antonio Garamendi, participa en un desayuno informativo
organizado por Club Diálogos para la Democracia este miércoles en Madrid. EFE/Juan Carlos Hidalgo
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Martes,	29	de	junio	de	2021	19:18

Investing.com	-	Spanish
	es.investing.com/news/stock-market-news/miercoles-30-de-junio-de-2021-2133592  

Miércoles,	30	de	Junio	de	2021

©	Reuters.	Miércoles,	30	de	Junio	de	2021

FRAUDE	FISCAL	-Madrid-	El	Congreso	de	los	Diputados	aprueba	definitivamente	la	ley	de	medidas	de	prevención
y	lucha	contra	el	fraude	fiscal,	el	último	trámite	de	una	normativa	que	ha	estado	rodeada	de	polémica	en	el	que	la
Cámara	Baja	tendrá	que	aceptar	o	rechazar	las	enmiendas	introducidas	por	el	Senado.

(foto)	(vídeo)	(vivo)

ESPAÑA	DÉFICIT	 -Madrid-	El	Ministerio	de	Hacienda	publica	el	déficit	de	 las	administraciones	públicas	hasta
abril	 -sin	 corporaciones	 locales-,	 después	de	que	 en	 el	 primer	 trimestre	 aumentara	un	44	%	 interanual,	 hasta
casi	el	1,3	%	del	PIB.

(Recursos	archivo-cód:	13522001	y	otros)	(infografía)

.ERCIO	ELECTRÓNICO

=====================

UE	 -Bruselas-	 Las	 nuevas	 normas	 del	 IVA	 para	 el	 comercio	 electrónico	 en	 la	 UE	 entran	 en	 vigor	 mañana	 y
permitirán	 tramitar	 en	 un	 solo	 país	 el	 impuesto	 por	 las	 ventas	 en	 todo	 el	 territorio	 comunitario,	 a	 la	 vez	 que
eliminará	 la	 exención	 de	 esa	 tasa	 en	 compras	 de	 bajo	 valor	 a	 vendedores	 de	 terceros	 países,	 lo	 que	 permitirá
recaudar	al	menos	7.000	millones	de	euros	más.

ESPAÑA	-Madrid-	Ante	el	auge	de	la	venta	electrónica	surgen	nuevas	leyes	como	la	que	mañana	entra	en	vigor,
por	 la	que	 las	compañías	del	sector	deberán	pagar	el	 IVA	del	país	europeo	de	destino	si	se	superan	 los	10.000
euros,	lo	que	podría	tener	repercusión	en	los	precios	al	consumidor.

(Recursos	archivo-cód:	9715709	y	otros)

----------

CORONAVIRUS	TURISMO	-Ginebra-	La	ONU	analiza	hoy	las	posibilidades	de	recuperación	del	sector	del	turismo
en	2021	a	nivel	global,	incluidas	las	de	España,	tras	las	graves	pérdidas	que	sufre	el	sector	desde	el	año	pasado	a
causa	de	la	pandemia	de	la	covid-19.

UE	 ESLOVENIA	 -Bruselas-	 Eslovenia	 estrena	 este	 jueves	 su	 presidencia	 semestral	 del	 Consejo	 de	 la	 Unión
Europea	 (UE)	 con	 la	 mirada	 puesta	 en	 construir	 la	 resiliencia	 del	 club	 comunitario,	 especialmente	 en	 lo
económico	con	los	primeros	desembolsos	del	plan	de	recuperación	tras	la	pandemia.

EURÍBOR	JUNIO	-Madrid-	El	euríbor	a	doce	meses,	el	indicador	más	utilizado	en	España	para	calcular	las	cuotas
de	las	hipotecas,	se	encamina	en	junio	a	su	primer	descenso	después	de	cuatro	meses	consecutivos	al	alza.

MERCADOS	COYUNTURA	-Madrid-	El	Ibex	35,	el	principal	 índice	de	la	Bolsa	española,	cierra	un	mes	de	junio
irregular,	 marcado	 por	 la	 recuperación	 de	 la	 actividad	 económica	 y	 el	 temor	 a	 que	 el	 repunte	 de	 la	 inflación
adelante	la	retirada	de	los	estímulos	monetarios.

(foto)	(vídeo)

.ERCIO	T-MEC	-Washington-	Los	responsables	de	Comercio	de	EEUU,	México	y	Canadá	analizan	los	efectos	del
primer	 año	de	 la	 entrada	 en	 vigor	del	 acuerdo	de	 libre	 comercio	 alcanzado	 entre	 los	 tres	 países,	 el	 T-MEC,	 así
como	sus	prioridades	para	su	colaboración	futura	en	América	del	Norte.

CONGRESO	MÓVILES	-Barcelona-	El	Congreso	Mundial	de	Móviles	(MWC)	continúa	en	su	tercera	jornada	con	el
5G	como	bandera,	en	un	contexto	en	el	que	las	'startups'	(empresas	emergentes),	25	de	ellas	en	el	Pabellón	de
España,	aprovechan	la	ocasión	para	presentar	sus	innovaciones.
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(vídeo)

Previa:

========

CORONAVIRUS	UE	-Bruselas-	El	certificado	digital	europeo	de	la	covid-19	entra	en	vigor	a	partir	de	mañana,	1	de
julio,	con	el	objetivo	de	facilitar	los	viajes	en	todos	los	países	de	la	Unión	Europea	a	las	personas	que	ya	han	sido
vacunadas	o	han	tenido	un	resultado	negativo	en	la	prueba	del	coronavirus.

Agenda:

========

09:00h.-	Madrid.-	El	presidente	de	la	CEOE,	Antonio	Garamendi,	participa	en	un	desayuno	informativo	organizado
por	Club	Diálogos	para	la	Democracia.

09:30h.-	 Madrid.-	 El	 presidente	 de	 Volkswagen	 (DE:VOWG_p)	 Group	 España	 Distribución,	 Francisco	 Pérez
Botello,	participa	en	el	encuentro	Movilidad	sostenible	entre	las	empresas	organizado	por	la	Cámara	de	Madrid.

10:00h.-	 Madrid.-	 Presentación	 virtual	 del	 estudio	 de	 E-commerce	 2021	 de	 IAB	 Spain	 en	 el	 que	 se	 darán	 a
conocer	cifras	sobre	el	dimensionamiento	del	E-commerce,	se	analizará	la	evolución	del	mercado	con	respecto	a
2020	 y	 se	 profundizará	 en	 los	 usos	 y	 hábitos	 actuales	 de	 compra	 online,	 así	 como	 en	 la	 percepción	 de	 los
profesionales	del	sector	sobre	esta	disciplina.

10:30h.-	Madrid.-	Los	consejeros	delegados	de	Lar	España	 (MC:LRES)	 y	 de	Carmila	 y	 el	 responsable	de	Sonae
(LS:YSO)	en	España	y	Portugal	participan	en	una	mesa	sobre	centros	comerciales	en	el	marco	de	 las	 jornadas
inmobiliarias	organizadas	por	El	Economista.

10:30h.-	Madrid.-	El	presidente	de	la	Asociación	Nacional	de	Vendedores	de	Vehículos	(Ganvam),	Raúl	Palacios,	y
el	director	 corporativo,	 Jaime	Barea,	 analizan	el	 impacto	de	 la	 transformación	digital	 en	 la	 automoción	y	en	 su
modelo	de	distribución.

10:30h.-	 Barcelona.-	 La	 directora	 general	 de	 Fundación	 Naturgy	 (MC:NTGY),	 María	 Eugenia	 Coronado;	 los
presidentes	 de	 la	 Asociación	 del	 Hidrógeno	 (AeH2),	 Javier	 Brey;	 y	 de	 Mibgas,	 Raúl	 Yunta,	 participan	 en	 la
webinar	Conversaciones	sobre	el	desarrollo	del	hidrógeno	y	sus	mercados,	organizada	por	la	Fundación	Naturgy	en
colaboración	con	el	Club	de	Roma.

11:00h.-	Madrid.-	NH	(MC:NHH)	celebra	su	junta	de	accionistas.	ESTHER

11:00h.-	Madrid.-	Solaria	Energía	y	Medio	Ambiente	(MC:SLRS)	celebra	su	junta	de	accionistas.

11:00h.-	Madrid.-	Comparecencia	del	Secretario	de	Estado	de	Turismo,	Fernando	Valdés	Verelst,	ante	la	Comisión
de	Industria,	Turismo	y	Comercio,	para	informar	sobre	las	medidas	adoptadas	para	paliar	los	efectos	de	la	crisis
en	el	sector	del	turismo	provocada	por	la	pandemia.

11:00h.-	 Madrid.-	 Presentación	 del	 Mapa	 de	 Despliegue	 de	 la	 red	 mínima	 de	 hidrogeneras	 y	 del	 mercado	 de
vehículos	de	hidrógeno	en	España,	elaborado	conjuntamente	por	ANFAC	y	GASNAM.

11:00h.-	Madrid.-	El	INE	publica	el	índice	de	precios	del	trabajo	de	2019.

11:00h.-	Madrid.-	Madrid.	 La	 patronal	 de	 supermercados	 Asedas	 presenta	 su	 informe	 anual	 sobre	 la	 venta	 de
alimentos	y	bebidas	"online"	en	España.

11:30h.-	BNP	Paribas	(PA:BNPP)	WM	avanza	sus	perspectivas	sobre	los	mercados.

11:35h.-	 Madrid.-	 Los	 consejeros	 delegados	 de	 Aedas	 Homes	 (MC:AEDAS),	 Habitat,	 Vía	 Célere,	 Metrovacesa
(MC:MVC)	 y	 Culmia,	 participan	 en	 una	 mesa	 sobre	 vivienda	 en	 el	 marco	 de	 las	 jornadas	 inmobiliarias
organizadas	por	El	Economista.

12:00h.-	Madrid.-	 El	 director	 comercial	 del	 banco	 digital	Wizink,	 Diego	 Ferreiro,	 presenta	 una	 nueva	 oferta	 de
tarjetas	 de	 crédito	 segmentadas	 por	 edades,	 en	 el	 marco	 del	 plan	 de	 la	 entidad	 para	 liderar	 la	 financiación	 al
consumo	en	España.

12:00h.-	Barcelona.-	Cementos	Molins	celebra	su	junta	general	ordinaria	de	accionistas.

12:30h.-	Bilbao.-	Junta	de	accionistas	de	Tubos	Reunidos	(MC:TUR).

12:30h.-	Madrid.-	Junta	de	Accionistas	de	Acciona	(MC:ANA).

12.30	 horas.-	 La	 Junta	 de	 Accionistas	 de	 Indra	 (MC:IDR)	 se	 reúne	 en	 un	 encuentro	 en	 el	 que,	 entre	 otros
asuntos	del	orden	del	día,	se	prevé	ratificar	el	nombramiento	como	consejero	de	Marc	Murtra,	elegido	presidente
no	ejecutivo	de	la	compañía.

A	partir	de	las	13.00h.-	Madrid.-	El	Pleno	del	Congreso	de	los	Diputados	debate	las	enmiendas	introducidas	por	el
Senado	en	la	ley	de	lucha	contra	el	fraude	y	aprueba	de	forma	definitiva	la	normativa.

14:00h.-	Madrid.-	El	Mitma	publica	la	estadística	de	obras	en	edificación	de	abril.

21:00h.-	 As	 Pontes	 (Coruña).-	 Los	 sindicatos	 CIG,	 CCOO	 y	 UGT	 convocan	 una	 manifestación	 en	 As	 Pontes
coincidiendo	con	la	jornada	anunciada	para	el	cierre	de	la	central	térmica	de	Endesa	(MC:ELE),	y	en	la	que	expira
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la	garantía	de	empleo	para	sus	firmas	auxiliares.

Madrid.-	El	Ministerio	de	Hacienda	publica	los	datos	de	ejecución	presupuestaria	del	Estado	hasta	mayo	y	de	las
CCAA	hasta	abril.

Madrid.-	Termina	el	plazo	para	canjear	billetes	y	monedas	de	peseta.

Internacional:

==============

Bruselas.-	La	UE	y	Estados	Unidos	celebran	un	webinar	sobre	aviación.

Bruselas.-	El	Tribunal	General	de	la	Unión	Europea	se	pronuncia	sobre	dos	asuntos	relacionados	con	una	disputa
de	marcas	entre	la	empresa	barcelonesa	Biovene	y	la	francesa	Eugène	Perma	France.

Bruselas.-	La	vicepresidenta	y	ministra	de	Asuntos	Económicos	española,	Nadia	Calviño,	participa	en	un	evento
organizado	por	el	medio	europeo	POLITICO	con	una	entrevista	emitida	en	diferido.

Luxemburgo.-	Eurostat	publica	su	estimación	de	la	inflación	en	la	eurozona	de	junio.

París.-	Se	publican	los	datos	provisionales	de	la	inflación	en	junio.

París.-	 El	 grupo	 automovilístico	 francés	 Renault	 (PA:RENA)	 presenta	 su	 estrategia	 para	 posicionarse	 en	 la
vanguardia	de	la	movilidad	eléctrica	y	que	ese	tipo	de	coches	sean	asequibles,	rentables	y	populares.

París.-	Reunión	virtual	del	marco	inclusivo	de	la	OCDE	que	reúne	a	140	países	y	jurisdicciones	para	negociar	la
reforma	de	la	fiscalidad	internacional.

París.-	 La	 Agencia	 Internacional	 de	 la	 Energía	 (AIE)	 presenta	 un	 informe	 sobre	 la	 electricidad	 de	 centrales
hidráulicas.

Berlín.-	Alemania	publica	el	dato	de	desempleo	de	junio	de	2021.

Roma.-	El	Instituto	italiano	de	Estadísticas	publica	el	dato	avanzado	de	inflación	de	junio.

Roma.-	El	secretario	general	de	 la	OCDE	presenta	 junto	al	ministro	 italiano	de	Economía	dos	 informes	sobre	el
gobierno	corporativo	y	los	mercados	de	capitales

Ginebra.-	 La	 Organización	 Internacional	 del	 Trabajo	 (OIT)	 presenta	 sus	 estimaciones	 globales	 sobre	 empleo	 y
migración.

Ginebra-	La	Agencia	de	Naciones	Unidad	para	el	Comercio	y	el	Desarrollo	(UNCTAD)	publica	un	informe	sobre	el
impacto	de	la	pandemia	en	la	industria	del	turismo	y	sus	perspectivas.

Londres.-	La	Oficina	nacional	de	estadísticas	divulga	el	PIB	británico	en	el	primer	trimestre	del	año.

Río	de	Janeiro.-	Brasil	divulga	la	tasa	promedio	de	desempleo	en	el	trimestre	concluido	en	mayo	de	2021.

Río	de	Janeiro.-	El	Banco	Central	divulga	el	déficit	de	 las	cuentas	públicas	de	Brasil	y	 la	relación	entre	deuda	y
PIB	en	mayo.

Bogotá.-	 El	 Departamento	 Administrativo	 Nacional	 de	 Estadística	 (DANE)	 divulga	 la	 tasa	 de	 desempleo	 en
Colombia	de	mayo.

Quito.-	Entran	en	vigor	las	nuevas	medidas	de	acceso	a	Ecuador	por	vía	aérea,	que	tienen	en	cuenta	si	el	pasajero
está	o	no	vacunado.

Santiago	de	Chile.-	Chile	publica	la	producción	manufacturera	y	de	cobre	de	mayo,	así	como	la	tasa	de	desempleo
de	ese	mes.

Tokio.-	Japón	publica	los	datos	de	producción	industrial	de	mayo.

.
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Redacción	Efe	Economía	(34)913467337	/	7574	economia@efe.com

Si	quiere	conocer	otros	actos	y	acontecimientos	informativos	previstos	para	hoy	o	cualquiera	de	los	próximos	365
días	ponemos	a	su	disposición	 la	Agenda	Digital	Mundial,	a	 la	que	se	accede	por	Internet	y	que	se	actualiza	al
instante	cada	vez	que	EFE	conoce	una	nueva	convocatoria.

Esta	herramienta	permite	 segmentar	 las	previsiones	 según	el	 interés	del	 usuario.	Para	más	 información	 sobre
éste	u	otros	productos,	póngase	en	contacto	con	nuestro	Departamento	de	atención	al	cliente	en	el	teléfono	(34)
902222392,	 en	 horario	 continuo	 desde	 las	 08:30	 horas	 hasta	 las	 20:00	 horas,	 o	 en	 la	 dirección	 electrónica
clientes@efe.com

Para	más	información	sobre	www.lafototeca.com,	contactar	con	el	correo	lafototeca@efe.com
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Garamendi dice que le da igual cómo se llame, pero debe haber un factor de
sostenibilidad

Miércoles, 30 de junio de 2021

Garamendi dice que le da igual cómo se llame, pero debe haber un factor de sostenibilidadREFORMA DE
LAS PENSIONESGaramendi dice que le da igual cómo se llame, pero debe haber un factor de sostenibilidad
Para nosotros el factor de sostenibilidad era una cuestión sine qua non . Europa lo exige , dice el líder de la
patronalEl presidente de la CEOE, Antonio Garamendi. (EFE)PorEP30/06/2021 - 12:51 Actualizado:
30/06/2021 - 12:59El presidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE),
Antonio Garamendi , ha afirmado que se debe de mantener el factor de sostenibilidad en el sistema de
pensiones se llame como se llame . Para nosotros el factor de sostenibilidad era una cuestión sine qua non
. Se puede vender de una manera o de otra. Me da igual cómo lo llamemos, lo importante es que sea un
factor de sostenibilidad y que esté en la segunda parte del acuerdo, donde el Gobierno pone que si no hay
un acuerdo se compromete a aprobarlo, pero también digo que es porque Europa lo exige , ha señalado
durante su intervención en el desayuno informativo Club Diálogos para la Democracia: La España Postcovid
organizado por Unicaja .El acuerdo de pensiones cambia el modelo de financiación por la puerta de atrásCarlos
SánchezEl presidente de los empresarios ha resaltado que el pacto de pensiones tiene mucho más valor de
lo que parece y que es fundamental desde el punto de vista de la paz social . Hemos seguido las
recomendaciones del Pacto de Toledo y a veces nos toca negociar en 6 o 7 meses lo que otros hacen en 10
años , ha resaltado Garamendi, que ha apuntado también que tal y como están las cosas puede hacer un
IPC mayor del que se está barajando que cree más problemas, pero ha dejado claro que no puede decir que
está en contra del IPC cuando lo han votado todos los partidos .El Gobierno acuerda con sindicatos y patronal
la reforma de las pensionesJavier G. JorrínPor otro lado, ha indicado que la separación de fuentes tiene
sentido, porque hoy se estaban haciendo políticas activas o de protección con pensiones que no tenían sentido
. Europa nos dice que para que lleguen esos fondos tenemos que ir avanzando en esa reforma de las pensiones,
es un tema que está ahí y es un imperativo , ha añadido.Posiciones dispares en la reforma laboralNo obstante,
ha afirmado que la CEOE se va a sentar ahora en la mesa de reforma laboral , pero pensando que no habría
por qué sentarse . El diálogo social es así. Nos sentaremos en la mesa y diremos lo que opinamos, pero la
verdad es que las posiciones están en las antípodas , ha añadido.De hecho, ha subrayado que la ley no crea
empleo, sino que lo crean las empresas. Cuando ves una norma que restringe a las empresas, se acaba
pensando que no interesa coger a nadie. Esto es lo que tendremos que hablar con el Ministerio , ha añadido.
Últimas noticias
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Garamendi:	"Las	empresas	quieren	trabajo	presencial"

El	presidente	de	la	CEOE,	Antonio	Garamendi,	ha	abogado	este	miércoles	por	"readaptar"	el	efecto	del	teletrabajo
tras	los	meses	de	pandemia	y	ha	defendido	que	lo	que	las	empresas	quieren	es	"trabajo	presencial".

"Las	empresas	quieren	trabajo	presencial,	lo	digo	con	claridad",	ha	afirmado	el	presidente	de	la	patronal	durante
su	intervención	en	el	Club	Diálogos	para	la	Democracia.
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Garamendi:	"La	reforma	laboral	es	totalmente	regresiva	e
ideológica"
Sara	Cordero	

El	 presidente	 de	 la	Confederación	Española	 de	Organizaciones	Empresariales
(CEOE),	Antonio	Garamendi,	ha	mostrado	su	rechazo	a	la	reforma	laboral
propuesta	 por	 el	 Ministerio	 de	 Trabajo:	 “Es	 totalmente	 regresiva	 e
ideológica.	En	la	práctica	es	inviable”.	Así	 lo	ha	declarado	en	el	desayuno
informativo	 organizado	 por	 Unicaja,	 Club	 Diálogos	 para	 la	 Democracia:	 La
España	Postcovid.

Garamendi	 también	 ha	 querido	 mandar	 un	 mensaje	 al	 Gobierno	 asegurando
que	 “los	 ERTE	 ya	 existían	 en	 la	 famosa	 reforma	 que	 algunos	 quieren
cambiar”.	“No	vemos	porque	habría	que	sentarse”,	ha	continuado	el	presidente,	que	asegura	tener	“posiciones
antípodas”	con	las	distintas	partes	de	la	negociación:	“Intentaremos	inspirar,	que	no	influir”.	“Hay	que	gastar	el
dinero	adecuadamente	en	las	necesidades	de	las	empresas”,	reclama.

El	representante	de	la	patronal	también	se	ha	pronunciado	sobre	otras	cuestiones	de	actualidad	como	la	reforma
de	 las	 pensiones,	 asegurando	 que	 el	 factor	 de	 sostenibilidad	 se	 va	 a	 mantener	 hasta	 que	 haya	 otra
herramienta,	un	aspecto	clave	en	la	negociación	por	parte	de	la	patronal.	“Me	da	igual	cómo	se	llame”,	asegura.
“Hoy	por	hoy,	tal	como	está,	el	sistema	no	tiene	arreglo”,	critica.

Además,	 ha	 recalcado	que	 la	negociación	 se	ha	basado	en	 las	 recomendaciones	del	Pacto	de	Toledo:	 “No	puedo
decir	que	no	estamos	de	acuerdo	en	algo	cuando	el	Parlamento	ya	lo	ha	aprobado.	Negociamos	sobre	esa	base	[…]
Trabajamos	dentro	del	corsé	del	Pacto	de	Toledo”.	Asimismo,	asegura	que	 la	Unión	Europea	pide	avanzar	en	 la
reforma	del	sistema	de	pensiones.

"La	deuda	pública	será	la	Espada	de	Damocles	si	no	lo	gestionamos	bien"

Por	otro	lado,	el	presidente	de	la	patronal	ha	recalcado	que	el	déficit	es	uno	de	los	principales	problemas	tras	la
pandemia	y	reconoce	que	“no	éramos	conscientes	de	lo	que	venía”	con	respecto	a	la	crisis	del	coronavirus.	En	el
ámbito	 fiscal,	 apuesta	 por	 “gastos	 coyunturales	 necesarios,	 pero	 no	 estructurales”	 y	 reclama	 a	 la
precaución	con	los	niveles	de	deuda	pública.

“Hemos	emitido	deuda	a	niveles	que	nunca	habríamos	imaginado.	La	deuda	pública	será	la	Espada	de	Damocles
para	los	españoles,	nuestros	hijos	y	nietos	si	no	lo	gestionamos	bien”,	ha	asegurado.	El	empresario	ha	cifrado	la
economía	sumergida	en	un	34%	a	nivel	nacional,	frente	a	la	cifra	inferior	en	Europa	y	del	13%	en	la	Comunidad
de	Madrid.	Con	esto,	apuesta	por	“menos	tipos	y	más	bases	imponibles”.

“El	Estado	debería	hacer	una	auditoría	para	ver	su	plan	de	futuro”,	asegura.	Asimismo,	anticipa	un	repunte	de
la	inflación	en	los	próximos	meses	y	ha	vuelto	a	recordar	que	“la	deuda	hay	que	pagarla”.	“El	principal	riesgo	es
la	inflación.	No	nos	metamos	en	gastos	estructurales	innecesarios”,	ha	pedido.

Garamendi	se	ha	dirigido	a	 los	empresarios	para	los	que	pide	una	segunda	oportunidad	y	recomienda	“hablar	de
compensaciones	 y	 no	 de	 ayudas”.	 “El	 covid	 no	 se	 ha	 generado	 en	 la	 empresa	 pero	 sí	 se	 ha	 gestionado	 en	 la
empresa”	-recalca	poniendo	en	relieve	el	papel	de	las	empresas	en	la	crisis.	Pero	no	solo	ha	centrado	su	discurso
en	 las	 empresas,	 sino	 que	 también	 ha	 defendido	 el	 papel	 de	 los	 sindicatos	y	 del	 diálogo	 social	 para	 alcanzar
acuerdos.

"Los	sindicatos	son	necesarios,	crean	la	paz	social"

“Tiene	 sentido	 que	 los	 sindicatos	 y	 las	 asociaciones	 de	 empresarios	 puedan	 ser	 financiados	 por	 la
Administración.	Hay	mucho	 trabajo	 que	no	 se	 ve”,	 defiende	Garamendi,	 que	 posteriormente	ha	matizado	que
CEOE	y	Cepyme	“no	cobran	nada,	renunciamos	hace	años	a	que	el	Gobierno	nos	financie”.	“Los	sindicatos	son
necesarios,	 crean	 la	 paz	 social.	 Pensar	 que	 esto	 funciona	 sin	 ellos	 es	 un	 error.	 Además,	 son	 dos	 duros
comparados	con	otros	costes	del	Estado.	Hay	una	especie	de	obsesión	con	esto”,	asegura.

“Aquí	no	sobra	nadie”,	ha	reconocido	 también	con	respecto	a	 los	distintos	sectores	productivos	de	 la	economía
nacional,	 donde	 ha	 puesto	 en	 relieve	 el	 papel	 del	 turismo,	 con	 relevancia	 de	 las	 empresas	 familiares,	 y	 de	 la
industria,	 “tractora	 para	 la	 recuperación”.	 En	 cuanto	 al	 turismo,	 reconoce	 que	 “los	 planes	 europeos	 están
aprobados,	pero	están	un	poco	verdes”.

De	 cara	 al	 teletrabajo,	 ha	 lanzado	 una	 petición	 para	 la	 modernización	 de	 las	 Administraciones	 Públicas:	 “El
mundo	privado	ha	hecho	su	trabajo,	pero	no	sé	donde	está	lo	público.	Si	vamos	a	arreglar	el	país,	vamos	a	hacerlo
todos”.	En	esta	línea,	también	ha	pedido	la	reducción	de	la	temporalidad	en	el	empleo,	especialmente	en	el	sector
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público.

Con	respecto	al	teletrabajo,	asegura	que	los	cambios	han	mejorado	la	conciliación	familiar	y	laboral,	pero	matiza:
“Las	relaciones	humanas	son	clave	para	que	una	empresa	funcione.	Las	empresas	quieren	trabajo	presencial.
La	 empresa	 necesita	 esa	 seriedad”.	 A	 nivel	 laboral,	 CEOE	 apuesta	 por	 la	 reducción	 del	 paro	 juvenil,	 con	 una
mayor	cualificación	y	asegura	que	Europa	está	detrás	trabajando	para	reducir	el	empleo	temporal.

Por	 otro	 lado,	 el	 presidente	 de	 CEOE	 ha	 querido	 mandar	 un	 mensaje	 de	 agradecimiento	 a	 la	 presidenta	 de	 la
Comunidad	de	Madrid,	Isabel	Díaz	Ayuso,	por	ser	la	primera	comunidad	en	unirse	al	Plan	Sumamos,	con	tests	en
Mercamadrid	y	para	 todos	 los	 taxistas	de	 la	región	desde	hace	meses.	En	cuanto	a	 la	vacuna,	un	mensaje	muy
claro:	“Que	todo	el	mundo	se	ponga	la	vacuna	que	le	toque”.

Apoyo	de	los	empresarios	tras	la	polémica	de	los	indultos
Garamendi	ha	vuelto	a	recibir	el	apoyo	de	los	empresarios	en	el	acto,	con	declaraciones	del	presidente	del	Club
Diálogos	 para	 la	 Democracia,	 Antonio	 Gavilanes:	 “Hay	 piedras	 en	 el	 camino	 pero	 hay	 que	 superarlas”	 o	 del
presidente	de	la	Confederación	Empresarial	de	Andalucía	y	vicepresidente	de	CEOE,	Javier	González	de	Lara,	que
se	 ha	 referido	 a	 Garamendi	 como	 “el	mejor	capitán	de	 la	nave”.	 “La	 forma	 de	 trabajar	 dejándose	 la	 piel	 es
marca	de	la	casa	[…]	Tampoco	estarás	solo	en	la	tarea”,	ha	afirmado	dirigiéndose	al	presidente	de	la	patronal.

Tras	esto,	el	presidente	ha	recalcado:	“Somos	empresarios	que	voluntariamente	estamos	en	ellas”	y	ha	centrado
su	 actuación	 en	 tres	 pilares:	 “independencia,	 sentido	 de	 Estado	 y	 lealtad	 institucional”.	 “Defendemos
nuestro	sentido	de	Estado	y	 lealtad	 institucional	pero	no	hablamos	de	política.	Nos	podemos	equivocar,	pero	es
siempre	pensando	en	el	bien	de	nuestro	país”,	se	ha	defendido	Garamendi	de	las	críticas	de	los	últimos	días	por	la
polémica	con	los	indultos.

“Los	debates	políticos	son	para	los	políticos”,	ha	declarado	a	los	medios	de	comunicación.	En	esta	línea,	asegura
que	 su	 relación	 con	 el	 presidente	 del	 Partido	 Popular,	 Pablo	 Casado,	 es	 “magnífica”	 y	 ha	 quitado	 hierro	 a	 la
polémica	de	los	indultos:	“Lo	pasado,	pasado	está”.
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Garamendi	afirma	que	defiende	la	Constitución	y	dice	que	"los
debates	políticos	son	para	los	políticos"

MADRID,	30	Jun.	(EUROPA	PRESS)	-

El	 presidente	 de	 la	Confederación	Española	 de	Organizaciones	Empresariales
(CEOE),	Antonio	Garamendi,	 ha	afirmado	que	defiende	 la	Constitución	 y	que
"los	 debates	 políticos	 son	 para	 los	 políticos",	 tras	 ser	 preguntado	 por	 los
indultos.

Así	 lo	 ha	 señalado	 durante	 su	 intervención	 en	 el	 desayuno	 informativo	 'Club
Diálogos	 para	 la	 Democracia:	 La	 España	 Postcovid'	 organizado	 por	 Unicaja,
donde	ha	dejado	claro	que	la	posición	de	CEOE	"es	clarísima".

En	 un	 encuentro	 con	 los	medios	 previo	 al	 acto,	 preguntado	 por	 el	 encuentro
que	 mantendrá	 esta	 semana	 con	 el	 presidente	 del	 PP,	 Pablo	 Casado,	 Garamendi	 ha	 señalado	 que	 tiene	 una
magnífica	relación	con	el	 líder	popular	y	que	"lo	pasado,	pasado	está"	(respecto	a	la	acogida	a	sus	declaraciones
sobre	los	indultos).

"Siempre	 trabajamos	 con	 tres	 líneas:	 independencia,	 pero	 con	 sentido	 de	 Estado	 y	 lealtad	 institucional",	 ha
añadido,	tras	dejar	claro	que	CEOE	quiere	a	su	país	y	afirmar	que,	aunque	se	pueden	equivocar,	defienden	lo	que
creen	que	es	bueno	para	España	 "y	 con	 lealtad	 institucional",	 ha	 resaltado,	 tras	dejar	 claro	que	 sobre	 el	 tema
fiscal	el	país	debe	ir	a	tener	"más	bases	imponibles	y	menos	tipos".

En	esta	 línea,	ha	destacado	que	la	clase	política	es	 la	que	tiene	que	hablar	de	cuál	tiene	que	ser	el	sistema	de
financiación	autonómica,	pero	ha	insistido	en	que	debe	hacerse	con	"criterios	económicos,	de	ingresos	y	gastos,
serios".

"No	compartimos	alguna	de	esas	ideas	que	se	trasladan	por	parte	del	Gobierno	desde	el	plano	fiscal.	¿Qué	pasa,
que	 la	gente	en	España	no	paga?	Claro	que	 se	paga	y	 se	paga	bien.	La	presión	 fiscal	 en	España	es	 la	que	es.
Vamos	a	estar	muy	encima	de	este	tema,	porque	nos	preocupa	mucho",	ha	dicho.
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Garamendi: "Las empresas quieren trabajo presencial"

Miércoles, 30 de junio de 2021
Madrid, 30 jun (EFECOM).- El presidente de
la CEOE, Antonio Garamendi, ha abogado
este miércoles por "readaptar" el efecto del
teletrabajo tras los meses de pandemia y ha
defendido que lo que las empresas quieren
es "trabajo presencial". "Las empresas
quieren trabajo presencial, lo digo con
claridad", ha afirmado el presidente de la
patronal durante su intervención en el Club
Diálogos para la Democracia. Garamendi ha

subrayado la importancia de las relaciones humanas en las empresas y ha dicho que lo "tampoco vale" es
que haya gente que solo ha trabajado desde su casa y "no sabe lo que es la empresa" o que se llame a
alguien para acudir de forma presencial y esté en otra ciudad o en la "playa". "El trabajo es trabajo y la
flexibilidad es flexibilidad", ha subrayado. Garamendi también ha reivindicado que la empresa privada "ya ha
hecho los deberes", mientras que "sigue siendo la asignatura pendiente de la administración".
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Garamendi	dice	que	"le	da	igual	cómo	se	llame",	pero	que	debe
haber	un	factor	de	sostenibilidad

MADRID,	30	Jun.	(EUROPA	PRESS)	-

El	 presidente	 de	 la	Confederación	Española	 de	Organizaciones	Empresariales
(CEOE),	Antonio	Garamendi,	ha	afirmado	que	se	debe	de	mantener	el	factor	de
sostenibilidad	en	el	sistema	de	pensiones	"se	llame	como	se	llame".

"Para	nosotros	 el	 factor	 de	 sostenibilidad	 era	una	 cuestión	 'sine	qua	non'.	 Se
puede	 vender	 de	 una	 manera	 o	 de	 otra.	 Me	 da	 igual	 cómo	 lo	 llamemos,	 lo
importante	 es	 que	 sea	 un	 factor	 de	 sostenibilidad	 y	 que	 esté	 en	 la	 segunda
parte	 del	 acuerdo,	 donde	 el	 Gobierno	 pone	 que	 si	 no	 hay	 un	 acuerdo	 se
compromete	a	aprobarlo,	pero	también	digo	que	es	porque	Europa	lo	exige",	ha
señalado	 durante	 su	 intervención	 en	 el	 desayuno	 informativo	 'Club	 Diálogos
para	la	Democracia:	La	España	Postcovid'	organizado	por	Unicaja.

El	presidente	de	los	empresarios	ha	resaltado	que	el	pacto	de	pensiones	tiene	"mucho	más	valor	de	lo	que	parece"
y	que	es	"fundamental	desde	el	punto	de	vista	de	la	paz	social".

"Hemos	seguido	las	recomendaciones	del	Pacto	de	Toledo	y	a	veces	nos	toca	negociar	en	6	o	7	meses	lo	que	otros
hacen	en	10	años",	ha	resaltado	Garamendi,	que	ha	apuntado	también	que	tal	y	como	están	las	cosas	puede	hacer
un	IPC	mayor	del	que	se	está	barajando	que	cree	más	problemas,	pero	ha	dejado	claro	que	"no	puede	decir	que
está	en	contra	del	IPC	cuando	lo	han	votado	todos	los	partidos".

Por	otro	 lado,	ha	 indicado	que	 la	separación	de	 fuentes	 tiene	sentido,	porque	hoy	se	estaban	haciendo	políticas
activas	o	de	protección	con	pensiones	que	"no	tenían	sentido".	"Europa	nos	dice	que	para	que	lleguen	esos	fondos
tenemos	 que	 ir	 avanzando	 en	 esa	 reforma	 de	 las	 pensiones,	 es	 un	 tema	 que	 está	 ahí	 y	 es	 un	 imperativo",	 ha
añadido.

POSICIONES	DISPARES	EN	LA	REFORMA	LABORAL
No	obstante,	ha	afirmado	que	CEOE	se	va	a	sentar	ahora	en	la	mesa	de	reforma	laboral,	pero	pensando	que	"no
habría	por	qué	sentarse".	"El	diálogo	social	es	así.	Nos	sentaremos	en	la	mesa	y	diremos	lo	que	opinamos,	pero	la
verdad	es	que	las	posiciones	están	en	las	antípodas",	ha	añadido.

De	hecho,	ha	subrayado	que	la	Ley	no	crea	empleo,	sino	que	lo	crean	las	empresas.	"Cuando	ves	una	norma	que
restringe	a	las	empresas,	se	acaba	pensando	que	no	interesa	coger	a	nadie.	Esto	es	lo	que	tendremos	que	hablar
con	el	Ministerio",	ha	añadido.
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Garamendi	subraya	que	el	acuerdo	para	reformar	las
pensiones	se	ciñe	al	Pacto	de	Toledo

El	 presidente	 de	 la	 CEOE,	 Antonio	 Garamendi,	 ha	 defendido	 que	 el	 acuerdo	 para	 el	 primer	 paquete	 de	 la
reforma	de	las	pensiones	da	una	señal	de	"confianza"	y	se	ha	elaborado	siguiendo	"las	instrucciones"	del
Pacto	de	Toledo,	donde	todos	los	partidos,	con	la	excepción	de	Vox,	consensuaron	unas	recomendaciones.

Durante	 su	 intervención	 en	 el	 Club	 Diálogos	 para	 la	 Democracia,	 Garamendi	 ha	 recordado	 que	 el	 acuerdo
alcanzado	 en	 el	 diálogo	 social,	 que	 se	 firma	 mañana,	 recoge	 la	 recomendación	 del	 Pacto	 de	 Toledo	 de	 que	 las
pensiones	mantengan	el	poder	adquisitivo	revalorizándose	con	el	IPC.

"Nosotros	lo	hubiéramos	matizado",	ha	apuntado	Garamendi,	que	también	ha	defendido	que	en	la	práctica	se	va	a
mantener	el	factor	de	sostenibilidad	"se	llame	como	se	llame".

"No	puedo	sentarme	a	la	mesa	y	decir	que	no	estoy	de	acuerdo	con	IPC	cuando	todos	(los	partidos,	menos	VOX)
votaron	a	favor",	ha	añadido.

El	pacto	alcanzado	contempla	que	las	pensiones	se	suban	cada	año	de	acuerdo	con	la	inflación	y	la	sustitución	del
factor	 de	 sostenibilidad	 por	 un	 nuevo	 mecanismo	 de	 equidad	 intergeneracional	 que	 estará	 definido	 en	 cinco
meses.

Ayer,	el	Partido	Popular	y	Vox	criticaron	estos	cambios	que	suponen	derogar	la	reforma	que	el	PP	hizo	de	forma
unilateral	en	2013	y	volver	al	consenso	social	de	2011.

La	portavoz	del	PP	en	el	Congreso,	Cuca	Gamarra,	afirmó	que	la	reforma	pactada	es	contraria	a	lo	acordado	por	los
partidos	en	el	Pacto	de	Toledo.

Garamendi	 ha	 insistido	 en	 la	 confianza	 que	 da	 este	 pacto	 y	 en	 que	 se	 ha	 trabajado	 "en	 el	 corsé	 del	 Pacto	 de
Toledo"	manteniendo	el	factor	de	sostenibilidad	hasta	que	se	haga	otro.	"Da	igual	como	lo	llamemos	(...)	Europa	lo
exige",	ha	recordado.

"EN	MEDIO	DE	LA	CONFRONTACIÓN	POLÍTICA"
Garamendi	 también	 ha	 aprovechado	 la	 ocasión	 y	 ha	 pedido	 a	 Gobierno	 y	 oposición	 un	 pacto	 de	 Estado	 para
encarar	 la	 recuperación	 económica,	 lo	 que,	 ha	 dicho,	 haría	 que	 estuviera	 "mucho	 más	 tranquilo	 y	 a	 gusto",
porque	ha	reconocido	que	está	"en	medio	de	la	confrontación	política".

"Este	es	un	mensaje	al	uno	y	al	otro,	al	otro	y	al	uno",	ha	añadido	el	 líder	de	una	patronal	que,	ha	dejado	claro,
desarrolla	un	papel	fundamental,	avalado	por	la	Constitución,	junto	a	Cepyme	y	los	sindicatos	y	"no	cobra	nada"
por	ello.

Ha	subrayado	el	papel	de	 los	sindicatos	porque	"son	necesarios,	crean	 la	paz	social	y	pensar	que	sin	ellos	esto
funcionaria	es	un	error",	ya	que	cumplen	su	función	con	casi	5.000	mesas	de	negociación	colectiva	abiertas.

Left6:No	existe	configuración	de	publicidad	para	el	slot	solicitado

El	 presidente	 de	 la	 CEOE,	 que	 ha	 repasado	 la	 situación	 económica	 y	 las	 medidas	 tomadas	 en	 estos	 meses	 de
pandemia,	 ha	 advertido	 de	 algunos	 de	 los	 riesgos	 que	 afronta	 la	 economía	 española	 como	 el	 elevado	 nivel	 de
endeudamiento	 en	 un	 contexto	 de	 inflación	 y	 ha	 reiterado	 su	 rechazo	 a	 los	 cambios	 laborales	 que	 plantea	 el
Ministerio	de	Trabajo.

Son	"regresivos,	 ideológicos",	ha	criticado,	e	"inviables	en	 la	práctica"	y	pueden	terminar	conllevando	un	menor
nivel	de	contratación.
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Garamendi:	"Las	empresas	quieren	trabajo	presencial"
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Garamendi:	"Las	empresas	quieren	trabajo	presencial"

Garamendi:	"Las	empresas	quieren	trabajo	presencial"
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Garamendi	(CEOE)	dice	que	"da	igual	cómo	lo	llamemos",	pero
debe	haber	un	factor	de	sostenibilidad	para	las	pensiones

El	 presidente	 de	 la	Confederación	Española	 de	Organizaciones	Empresariales
(CEOE),	Antonio	Garamendi,	ha	afirmado	que	se	debe	de	mantener	el	factor	de
sostenibilidad	en	el	sistema	de	pensiones.	Se	ha	referido	así	al	acuerdo	para	la
reforma	 que	 el	 Ministerio	 de	 Inclusión	 Social	 cerró	 esta	 semana	 con	 los
agentes	sociales	y	que	tendrá	que	abordar	este	asunto	en	una	segunda	fase.

“Para	 nosotros	 el	 factor	 de	 sostenibilidad	 era	 una	 cuestión	 sine	 qua	 non.	 Se
puede	 vender	 de	 una	 manera	 o	 de	 otra.	 Me	 da	 igual	 cómo	 lo	 llamemos,	 lo
importante	 es	 que	 sea	 un	 factor	 de	 sostenibilidad	 y	 que	 esté	 en	 la	 segunda	 parte	 del	 acuerdo”,	 ha	 alegado	 el
dirigente	 de	 dicha	 patronal.	 Además,	 Garamendi	 ha	 defendido	 que	 se	 trata	 de	 una	 cuestión	 a	 la	 que	 obliga	 la
Unión	Europea.

“Europa	nos	dice	que	para	que	lleguen	esos	fondos	tenemos	que	ir	avanzando	en	esa	reforma	de	las	pensiones,	es
un	 tema	que	 está	 ahí	 y	 es	 un	 imperativo”,	 ha	 añadido	 el	 empresario,	 sobre	 las	 condiciones	para	 acceder	 a	 las
subvenciones	comunitarias	por	la	pandemia.

Choque	en	las	negociaciones

“El	 diálogo	 social	 es	 así.	 Nos	 sentaremos	 en	 la	 mesa	 y	 diremos	 lo	 que	 opinamos,	 pero	 la	 verdad	 es	 que	 las
posiciones	están	en	las	antípodas”,	ha	añadido	el	presidente	de	la	CEOE.	

Con	todo,	Garamendi	ha	resaltado	que	el	pacto	de	pensiones	tiene	“mucho	más	valor	de	lo	que	parece”	y	que	es
“fundamental	desde	el	punto	de	vista	de	la	paz	social”.

¡APÚNTATE	A	NUESTRO	BOLETÍN!

¿Quieres	que	no	se	te	pase	nada?	Recibe	cada	día	lo	más	importante	de	la	actualidad.	Y	los	sábados,	los	mejores
virales	y	artículos	culturales.	Los	boletines	pueden	contener	contenido	o	publicidad	personalizada.	Quiero	saber
más
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Garamendi	pide	una	segunda	oportunidad	para	empresas
arruinadas	por	el	Covid
EP	

EP		30.06.2021	-	13:22h

Declaraciones	del	presidente	de	la	CEOE,	Antonio	Garamendi,	quien	ha	pedido	una	segunda	oportunidad	para	los
empresarios	de	este	país	"que	se	han	quedado	aparcados"	tras	la	crisis	del	coronavirus.
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Garamendi subraya que el acuerdo en pensiones se ciñe al Pacto de Toledo

Miércoles, 30 de junio de 2021
Madrid, 30 jun (EFE).- El presidente de la
CEOE, Antonio Garamendi, ha defendido que
el acuerdo para el primer paquete de la
reforma de las pensiones da una señal de
"confianza" y se ha elaborado siguiendo "las
instrucciones" del Pacto de Toledo, donde
todos los partidos, con la excepción de Vox,
consensuaron unas recomendaciones. Durante
su intervención en el Club Diálogos para la
Democracia, Garamendi ha recordado que el

acuerdo alcanzado en el diálogo social, que se firma mañana, recoge la recomendación del Pacto de Toledo
de que las pensiones mantengan el poder adquisitivo revalorizándose con el IPC. "Nosotros lo hubiéramos
matizado", ha apuntado Garamendi, que también ha defendido que en la práctica se va a mantener el factor
de sostenibilidad "se llame como se llame". "No puedo sentarme a la mesa y decir que no estoy de acuerdo
con IPC cuando todos (los partidos, menos VOX) votaron a favor", ha añadido. El pacto alcanzado contempla
que las pensiones se suban cada año de acuerdo con la inflación y la sustitución del factor de sostenibilidad
por un nuevo mecanismo de equidad intergeneracional que estará definido en cinco meses. Ayer, el Partido
Popular y Vox criticaron estos cambios que suponen derogar la reforma que el PP hizo de forma unilateral en
2013 y volver al consenso social de 2011. La portavoz del PP en el Congreso, Cuca Gamarra, afirmó que la
reforma pactada es contraria a lo acordado por los partidos en el Pacto de Toledo. Garamendi ha insistido en
la confianza que da este pacto y en que se ha trabajado "en el corsé del Pacto de Toledo" manteniendo el
factor de sostenibilidad hasta que se haga otro. "Da igual como lo llamemos (...) Europa lo exige", ha recordado.
"EN MEDIO DE LA CONFRONTACIÓN POLÍTICA" Garamendi también ha aprovechado la ocasión y ha
pedido a Gobierno y oposición un pacto de Estado para encarar la recuperación económica, lo que, ha dicho,
haría que estuviera "mucho más tranquilo y a gusto", porque ha reconocido que está "en medio de la
confrontación política". "Este es un mensaje al uno y al otro, al otro y al uno", ha añadido el líder de una
patronal que, ha dejado claro, desarrolla un papel fundamental, avalado por la Constitución, junto a Cepyme
y los sindicatos y "no cobra nada" por ello. Ha subrayado el papel de los sindicatos porque "son necesarios,
crean la paz social y pensar que sin ellos esto funcionaria es un error", ya que cumplen su función con casi
5.000 mesas de negociación colectiva abiertas. El presidente de la CEOE, que ha repasado la situación
económica y las medidas tomadas en estos meses de pandemia, ha advertido de algunos de los riesgos que
afronta la economía española como el elevado nivel de endeudamiento en un contexto de inflación y ha
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reiterado su rechazo a los cambios laborales que plantea el Ministerio de Trabajo. Son "regresivos, ideológicos",
ha criticado, e "inviables en la práctica" y pueden terminar conllevando un menor nivel de contratación.
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Garamendi:	se	mantiene	el	factor	de	sostenibilidad	de	las
pensiones	"se	llame	como	se	llame"

CEOE

(Foto:	EFE/Juan	Carlos	Hidalgo)

EL	IMPARCIAL/Efe

miércoles	30	de	junio	de	2021,	11:31h

El	presidente	de	la	CEOE,	Antonio	Garamendi,	ha	defendido	que	el	acuerdo	para	el	primer	paquete	de	la	reforma 
de	las	pensiones	da	una	señal	de	"confianza"	y	se	ha	elaborado	siguiendo	"las	 instrucciones"	del	Pacto	de	Toledo, 
donde	todos	los	partidos,	con	la	excepción	de	Vox,	consensuaron	unas	recomendaciones.
Durante	 su	 intervención	 en	 el	 Club	Diálogos	 para	 la	 Democracia,	 Garamendi	 ha	 recordado	 que	 el	 acuerdo 
alcanzado	 en	 el	 diálogo	 social,	 que	 se	 firma	mañana,	 recoge	 la	 recomendación	 del	 Pacto	 de	 Toledo	 de	 que	 las 
pensiones	mantengan	el	poder	adquisitivo	revalorizándose	con	el	IPC.
"Nosotros	lo	hubiéramos	matizado",	ha	apuntado	Garamendi,	que	también	ha	defendido	que	en	la	práctica	se	va	a 
mantener	el	factor	de	sostenibilidad	"se	llame	como	se	llame".
"No	puedo	sentarme	a	la	mesa	y	decir	que	no	estoy	de	acuerdo	con	IPC	cuando	todos	 (los	partidos,	menos	VOX) 
votaron	a	favor",	ha	añadido.
El	pacto	alcanzado	contempla	que	las	pensiones	se	suban	cada	año	de	acuerdo	con	la	inflación	y	la	sustitución	del 
factor	de	sostenibilidad	 por	un	 nuevo	mecanismo	de	equidad	intergeneracional	 que	estará	definido	en	 cinco 
meses.
Ayer,	el	Partido	Popular	y	Vox	criticaron	estos	 cambios	que	suponen	derogar	la	reforma	que	el	PP	hizo	de	forma 
unilateral	en	2013	y	volver	al	consenso	social	de	2011.
La	portavoz	del	PP	en	el	Congreso,	Cuca	Gamarra,	afirmó	que	la	reforma	pactada	es	contraria	a	lo	acordado	por 
los	partidos	en	el	Pacto	de	Toledo.
Garamendi	 ha	 insistido	 en	 la	 confianza	 que	 da	 este	 pacto	 y	 en	 que	 se	 ha	 trabajado	 "en	 el	 corsé	 del	 Pacto	 de 
Toledo"	manteniendo	el	factor	de	sostenibilidad	hasta	que	se	haga	otro.	"Da	igual	como	lo	llamemos	 (...)	Europa 
lo	exige",	ha	recordado.
Garamendi	 también	 ha	 aprovechado	 la	 ocasión	 y	 ha	 pedido	 a	 Gobierno	 y	 oposición	 un	 pacto	 de	 Estado	 para 
encarar	 la	 recuperación	 económica,	 lo	 que,	 ha	 dicho,	 haría	 que	 estuviera	 "mucho	 más	 tranquilo	 y	 a	 gusto", 
porque	ha	reconocido	que	está	"en	medio	de	la	confrontación	política".
"Este	es	 un	mensaje	al	uno	y	al	otro,	al	otro	y	al	uno",	ha	añadido	el	 líder	de	una	patronal	que,	ha	dejado	claro, 
desarrolla	un	papel	fundamental,	avalado	por	la	Constitución,	junto	a	Cepyme	y	los	sindicatos	y	"no	cobra	
nada" por	ello.
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Ha	subrayado	el	papel	 de	los	 sindicatos	 porque	"son	 necesarios,	 crean	 la	paz	 social	 y	pensar	que	sin	 ellos	
esto funcionaria	es	un	error",	ya	que	cumplen	su	función	con	casi	5.000	mesas	de	negociación	colectiva	abiertas.
El	 presidente	 de	 la	CEOE,	 que	 ha	 repasado	 la	 situación	 económica	 y	 las	 medidas	 tomadas	 en	 estos	 meses	
de pandemia,	 ha	 advertido	 de	 algunos	 de	 los	 riesgos	 que	 afronta	 la	 economía	 española	 como	 el	 elevado	
nivel	 de endeudamiento	 en	 un	 contexto	de	inflación	 y	ha	reiterado	su	 rechazo	a	los	 cambios	 laborales	que	
plantea	 el Ministerio	de	Trabajo.
Son	"regresivos,	 ideológicos",	ha	criticado,	e	"inviables	en	la	práctica"	y	pueden	terminar	conllevando	un	
menor nivel	de	contratación.
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REFORMA	PENSIONES	-	Garamendi	subraya	que	el	acuerdo
en	pensiones	se	ciñe	al	Pacto	de	Toledo

El	presidente	de	la	CEOE,	Antonio	Garamendi,	ha	defendido	que	el	acuerdo	para	el	primer	paquete	de	la	reforma
de	las	pensiones	da	una	señal	de	"confianza"	y	se	ha	elaborado	siguiendo	"las	instrucciones"	del	Pacto	de	Toledo,
donde	todos	los	partidos,	con	la	excepción	de	Vox,	consensuaron	unas	recomendaciones.

Durante	 su	 intervención	 en	 el	 Club	 Diálogos	 para	 la	 Democracia,	 Garamendi	 ha	 recordado	 que	 el	 acuerdo
alcanzado	 en	 el	 diálogo	 social,	 que	 se	 firma	 mañana,	 recoge	 la	 recomendación	 del	 Pacto	 de	 Toledo	 de	 que	 las
pensiones	mantengan	el	poder	adquisitivo	revalorizándose	con	el	IPC.
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Garamendi subraya que el acuerdo en pensiones se ciñe al Pacto de Toledo

Miércoles, 30 de junio de 2021
El presidente de la CEOE, Antonio
Garamendi, ha defendido que el acuerdo
para el primer paquete de la reforma de las
pensiones da una señal de "confianza" y se
ha elaborado siguiendo "las instrucciones"
del Pacto de Toledo, donde todos los partidos,
con la excepción de Vox, consensuaron unas
recomendaciones. ,Durante su intervención
en el Club Diálogos para la Democracia,
Garamendi ha recordado que el acuerdo

alcanzado en el diálogo social, que se firma mañana, recoge la r El presidente de la CEOE, Antonio Garamendi,
ha defendido que el acuerdo para el primer paquete de la reforma de las pensiones da una señal de "confianza"
y se ha elaborado siguiendo "las instrucciones" del Pacto de Toledo, donde todos los partidos, con la excepción
de Vox, consensuaron unas recomendaciones. Durante su intervención en el Club Diálogos para la
Democracia, Garamendi ha recordado que el acuerdo alcanzado en el diálogo social, que se firma mañana,
recoge la recomendación del Pacto de Toledo de que las pensiones mantengan el poder adquisitivo
revalorizándose con el IPC. "Nosotros lo hubiéramos matizado", ha apuntado Garamendi, que también ha
defendido que en la práctica se va a mantener el factor de sostenibilidad "se llame como se llame". "No puedo
sentarme a la mesa y decir que no estoy de acuerdo con IPC cuando todos (los partidos, menos VOX) votaron
a favor", ha añadido. El pacto alcanzado contempla que las pensiones se suban cada año de acuerdo con la
inflación y la sustitución del factor de sostenibilidad por un nuevo mecanismo de equidad intergeneracional
que estará definido en cinco meses. Ayer, el Partido Popular y Vox criticaron estos cambios que suponen
derogar la reforma que el PP hizo de forma unilateral en 2013 y volver al consenso social de 2011. La portavoz
del PP en el Congreso, Cuca Gamarra, afirmó que la reforma pactada es contraria a lo acordado por los
partidos en el Pacto de Toledo. Garamendi ha insistido en la confianza que da este pacto y en que se ha
trabajado "en el corsé del Pacto de Toledo" manteniendo el factor de sostenibilidad hasta que se haga otro.
"Da igual como lo llamemos (...) Europa lo exige", ha recordado. "EN MEDIO DE LA CONFRONTACIÓN
POLÍTICA" Garamendi también ha aprovechado la ocasión y ha pedido a Gobierno y oposición un pacto de
Estado para encarar la recuperación económica, lo que, ha dicho, haría que estuviera "mucho más tranquilo
y a gusto", porque ha reconocido que está "en medio de la confrontación política". "Este es un mensaje al
uno y al otro, al otro y al uno", ha añadido el líder de una patronal que, ha dejado claro, desarrolla un papel
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fundamental, avalado por la Constitución, junto a Cepyme y los sindicatos y "no cobra nada" por ello. Ha
subrayado el papel de los sindicatos porque "son necesarios, crean la paz social y pensar que sin ellos esto
funcionaria es un error", ya que cumplen su función con casi 5.000 mesas de negociación colectiva abiertas.
Left6:No existe configuración de publicidad para el slot solicitado El presidente de la CEOE, que ha repasado
la situación económica y las medidas tomadas en estos meses de pandemia, ha advertido de algunos de los
riesgos que afronta la economía española como el elevado nivel de endeudamiento en un contexto de inflación
y ha reiterado su rechazo a los cambios laborales que plantea el Ministerio de Trabajo. Son "regresivos,
ideológicos", ha criticado, e "inviables en la práctica" y pueden terminar conllevando un menor nivel de
contratación.
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Garamendi subraya que el acuerdo en pensiones se ciñe al Pacto de Toledo

Miércoles, 30 de junio de 2021
Madrid, 30 jun (EFE).- El presidente de la
CEOE, Antonio Garamendi, ha defendido que
el acuerdo para el primer paquete de la
reforma de las pensiones da una señal de
"confianza" y se ha elaborado siguiendo "las
instrucciones" del Pacto de Toledo, donde
todos los partidos, con la excepción de Vox,
consensuaron unas recomendaciones. ,
Durante su intervención en el Club Diálogos
para la Democracia, Garamendi ha

recordado que el acuerdo alcanzado en el diálogo social, que se firma mañana, recoge la r Madrid, 30 jun
(EFE).- El presidente de la CEOE, Antonio Garamendi, ha defendido que el acuerdo para el primer paquete
de la reforma de las pensiones da una señal de "confianza" y se ha elaborado siguiendo "las instrucciones"
del Pacto de Toledo, donde todos los partidos, con la excepción de Vox, consensuaron unas recomendaciones.
Durante su intervención en el Club Diálogos para la Democracia, Garamendi ha recordado que el acuerdo
alcanzado en el diálogo social, que se firma mañana, recoge la recomendación del Pacto de Toledo de que
las pensiones mantengan el poder adquisitivo revalorizándose con el IPC. "Nosotros lo hubiéramos matizado",
ha apuntado Garamendi, que también ha defendido que en la práctica se va a mantener el factor de
sostenibilidad "se llame como se llame". "No puedo sentarme a la mesa y decir que no estoy de acuerdo con
IPC cuando todos (los partidos, menos VOX) votaron a favor", ha añadido. El pacto alcanzado contempla que
las pensiones se suban cada año de acuerdo con la inflación y la sustitución del factor de sostenibilidad por
un nuevo mecanismo de equidad intergeneracional que estará definido en cinco meses. Ayer, el Partido
Popular y Vox criticaron estos cambios que suponen derogar la reforma que el PP hizo de forma unilateral en
2013 y volver al consenso social de 2011. La portavoz del PP en el Congreso, Cuca Gamarra, afirmó que la
reforma pactada es contraria a lo acordado por los partidos en el Pacto de Toledo. Garamendi ha insistido en
la confianza que da este pacto y en que se ha trabajado "en el corsé del Pacto de Toledo" manteniendo el
factor de sostenibilidad hasta que se haga otro. "Da igual como lo llamemos (...) Europa lo exige", ha recordado.
"EN MEDIO DE LA CONFRONTACIÓN POLÍTICA" Garamendi también ha aprovechado la ocasión y ha
pedido a Gobierno y oposición un pacto de Estado para encarar la recuperación económica, lo que, ha dicho,
haría que estuviera "mucho más tranquilo y a gusto", porque ha reconocido que está "en medio de la
confrontación política". "Este es un mensaje al uno y al otro, al otro y al uno", ha añadido el líder de una
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patronal que, ha dejado claro, desarrolla un papel fundamental, avalado por la Constitución, junto a Cepyme
y los sindicatos y "no cobra nada" por ello. Ha subrayado el papel de los sindicatos porque "son necesarios,
crean la paz social y pensar que sin ellos esto funcionaria es un error", ya que cumplen su función con casi
5.000 mesas de negociación colectiva abiertas. El presidente de la CEOE, que ha repasado la situación
económica y las medidas tomadas en estos meses de pandemia, ha advertido de algunos de los riesgos que
afronta la economía española como el elevado nivel de endeudamiento en un contexto de inflación y ha
reiterado su rechazo a los cambios laborales que plantea el Ministerio de Trabajo. Son "regresivos, ideológicos",
ha criticado, e "inviables en la práctica" y pueden terminar conllevando un menor nivel de contratación. EFE
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Garamendi	pide	que	las	mutuas	vacunen	de	la	Covid	para
acelerar	un	30%	las	inoculaciones
María	Vega	

A	las	puertas	de	que	llegue	un	escenario	en	el	que	haya	un	excedente	de	vacunas,	la	CEOE	cree	que	ha	llegado	el
momento	de	empezar	a	plantear	con	más	fuerza	la	incorporación	de	las	mutuas	de	trabajo	y	los	servicios	médicos
de	las	grandes	empresas	al	plan	de	vacunación.	

Con	 sus	 profesionales	 vacunando,	 se	 podría	acelerar	un	30%	la	gestión	de	 las	vacunas,	 según	 los	 cálculos
aportados	 por	 el	 presidente	 de	 la	 patronal,	 Antonio	 Garamendi,	 en	 un	 desayuno	 del	 Club	 Diálogos	 para	 la
Democracia	con	el	título	La	España	postcovid.

"Dentro	de	poco,	va	a	haber	un	exceso	de	vacunas.	Esto	lo	vamos	a	vivir	y	los	economistas	en	esta	crisis	hemos
dicho	 que	 la	 medida	 económica	 más	 importante	 es	 que	 todo	 el	 mundo	 se	 ponga	 la	 vacuna",	 ha	 afirmado
Garamendi.

Las	 empresas	 ya	 se	 pusieron	 a	 disposición	 del	 Ministerio	 de	 Sanidad	 para	 colaborar	 en	 la	 vacunación	 de	 los
trabajadores	el	pasado	enero,	 siendo	 todavía	Salvador	 Illa	ministro.	Sin	embargo,	 la	escasez	de	dosis	dejó	en
stand	by	esta	petición	de	los	empresarios.

Después,	el	pasado	mayo,	el	Ministerio	de	Inclusión,	Seguridad	Social	y	Migraciones,	 la	patronal	de	las	mutuas
AMAT	 y	 la	 Fundación	 CEOE	 firmaron	 un	 acuerdo	 de	 colaboración	 público	 privada	 para	 que	 las	 mutuas
empezaran	a	vacunar.

Ahora,	 como	ha	 recordado	Garamendi,	 hay	países	que	ya	tienen	un	excedente	 de	 vacunas	 y	 va	 a	 ser	 posible
acelerar	este	proceso.	

En	 España,	 hay	 1.500	 mutuas,	 repartidas	 por	 todo	 el	 territorio,	 con	 15.000	 sanitarios.	 A	 estos	 efectivos	 se
suman	 los	 servicios	 médicos	 de	 las	 grandes	 empresas,	 que	 también	 estarían	 dispuestos	 a	 participar	 en	 el
proceso.	De	hecho,	las	mutuas	ya	vacunan	a	trabajadores,	liberando	recursos	así	a	la	Sanidad	pública.

Más	trabajo	presencial

A	lo	largo	de	este	foro,	Garamendi	también	ha	comentado	otros	asuntos,	como	el	teletrabajo.

El	presidente	de	la	CEOE	ha	defendido	"readaptar	el	teletrabajo"	y	la	vuelta	a	las	oficinas,	que	ha	vinculado	con
la	"seriedad"	y	con	el	aprendizaje	de	los	jóvenes.

"Las	empresas	quieren	trabajo	presencial.	Lo	digo	con	claridad",	ha	afirmado	antes	de	decir	que	"trabajo	es
trabajo"	y	la	"flexibilidad	es	flexibilidad".

Además,	 ha	 reconocido	 su	 preocupación	 por	 la	 reforma	 laboral,	 que	 ha	 vuelto	 a	 calificar	 de	 "contrarreforma
ideológica".

El	líder	de	la	patronal	ha	dicho	que	se	sentarán	en	la	mesa	de	negociación	cumpliendo	con	el	espíritu	del	diálogo
social	sin	ver	"para	qué	habría	que	sentarse".	

En	 su	 opinión,	 España	 tiene	 que	 abordar	 con	 más	 urgencia	 la	 mejora	 de	 la	 formación	 para	 reducir	 la
precariedad	laboral	y	ha	advertido	que	"la	ley	no	crea	empleos".

Pensiones	e	inflación

También	 se	 ha	 referido	 a	 la	 reforma	de	 las	 pensiones	 que	 acaba	 de	 pactar	 con	 sindicatos	 y	 Gobierno	 para
explicar	que	ese	acuerdo	se	enmarca	en	lo	que	legítimamente	ha	puesto	sobre	la	mesa	el	Pacto	de	Toledo.

Sin	embargo,	ha	reconocido	que	a	los	empresarios	hubieran	preferido	no	volver	a	ligar	las	pensiones	al	IPC	en
un	escenario	en	el	que	se	espera	que	suba	la	inflación.

El	 representante	 del	 mundo	 empresarial	 sí	 se	 ha	 mostrado	 alineado	 con	 la	 separación	 de	 fuentes	 que
plantea	 la	 reforma	de	 las	pensiones	para	que	 la	 caja	deje	de	 financiar	 "cosas	que	poco	 tenían	que	ver"	 con	 las
pensiones.

Además,	ha	explicado	que	le	hubiera	gustado	más	pactar	toda	la	reforma	en	conjunto,	pero	ha	aclarado	que	es	el
Gobierno	el	que	marca	la	agenda	de	esta	negociación	que	continuará	en	los	próximos	meses	para	abordar	temas
controvertidos,	como	la	cotización	de	los	autónomos	por	sus	ingresos	reales.
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Defensa	de	los	sindicatos

Sin	volver	a	entrar	en	el	tema	de	los	indultos	-subrayando	que	"son	los	políticos	los	que	deben	hablar	de	política"-
,	el	presidente	de	la	CEOE	ha	defendido	el	papel	de	los	sindicatos	por	su	papel	en	la	paz	social	y	también	su
modelo	de	financiación.

"Los	 sindicatos	 están	 en	 la	 Constitución	 y	 hacen	 un	 trabajo	 que	 es	 el	 diálogo	 social	 y	 tiene	 sentido	 que	 sean
financiados	por	la	Administración".

En	este	punto,	ha	recordado	que	 la	patronal	 renunció	a	esta	 fórmula	de	 ingresos	hace	años	y	ahora	solo	recibe
pagos	por	programas	concretos	en	los	que	hace	un	trabajo.

43 / 111



Miércoles,	30	de	junio	de	2021	11:16

20minutos.es
	www.20minutos.es/videos/economia/4748558-garamendi-los-debates-politicos-son-para-los-

politicos

Garamendi:	Los	debates	políticos	son	para	los	políticos
EP	

EP		30.06.2021	-	13:16h

Declaraciones	 del	 presidente	 de	 la	 Confederación	 Española	 de	 Organizaciones	 Empresariales	 (CEOE),	 Antonio
Garamendi,	quien	ha	afirmado	que	defiende	 la	Constitución	y	que	"los	debates	políticos	son	para	 los	políticos",
tras	ser	preguntado	por	los	indultos.
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Garamendi	pone	el	foco	en	la	sostenibilidad	para	el	pacto	de	las
pensiones

Actualizado:30/06/2021	11:51h	Guardar

El	presidente	de	la	CEOE,	Antonio	Garamendi,	explica	que	el	factor	de	sostenibilidad	es	"clave"	para	el	pacto	de
las	pensiones:	"Esto	se	tiene	que	arreglar	porque	tal	y	como	está	hoy	por	hoy,	no	tiene	arreglo",	ha	recalcado.

Ver	los	comentarios
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Garamendi	defiende	un	ajuste	de	las	pensiones	«se	llame	como
se	llame»
José	María	Camarero	

La	 cuestión	 del	 factor	 de	 sostenibilidad,	 llamdo	 ahora	 factor	 de	 equidad	 tras	 el	 acuerdo	 de	 la	 reforma	 de	 las
pensiones	pactado	entre	Gobierno	y	agentes	sociales,	se	va	a	convertir	en	un	caballo	de	batalla	en	los	próximos
meses,	 cuando	 aún	 no	 está	 aprobado	 el	 anteproyecto	 de	 ley	 que	modificará	 las	 partes	 pactadas	 este	 lunes	 en
materia	de	pensiones.	Ese	ajuste	-que	hasta	ahora	iba	vinculado	a	la	esperanza	de	vida-	tiene	que	ser	aplicado	de
alguna	forma.	Así	lo	ha	indicado	el	presidente	de	la	CEOE,	Antonio	Garamendi,	quien	ha	defendido	su	aplicación
«se	llame	como	se	llame».

«Para	nosotros	el	 factor	de	sostenibilidad	era	una	cuestión	 'sine	qua	non'.	Se	puede	vender	de	una	manera	o	de
otra.	Me	da	igual	cómo	lo	llamemos,	lo	importante	es	que	sea	un	factor	de	sostenibilidad	y	que	esté	en	la	segunda
parte	del	acuerdo,	donde	el	Gobierno	pone	que	si	no	hay	un	acuerdo	se	compromete	a	aprobarlo,	pero	 también
digo	que	es	porque	Europa	lo	exige»,	ha	señalado	durante	su	intervención	en	un	desayuno	informativo	organizado
organizado	por	Club	Diálogos	para	la	Democracia	con	el	patrocinio	de	Unicaja	Banco.

El	 presidente	 de	 los	 empresarios	 ha	 resaltado	 que	 el	 pacto	 de	 pensiones	 tiene	 «mucho	 más	 valor	 de	 lo	 que
parece»	 y	 que	 es	 «fundamental	 desde	 el	 punto	 de	 vista	 de	 la	 paz	 social».	 Empresarios,	 sindicatos	 y	Gobierno
firmarán	 este	 jueves	 el	 pacto,	 de	 forma	 solemne,	 en	 un	 acto	 en	 el	 Palacio	 de	 la	 Moncloa.	 Irá	 a	 Consejo	 de
Ministros	el	próximo	martes.

«Hemos	seguido	las	recomendaciones	del	Pacto	de	Toledo	y	a	veces	nos	toca	negociar	en	6	o	7	meses	lo	que	otros
hacen	 en	 10	 años»,	 ha	 resaltado	Garamendi,	 que	 ha	 apuntado	 también	 que	 tal	 y	 como	 están	 las	 cosas	 puede
hacer	un	IPC	mayor	del	que	se	está	barajando	que	cree	más	problemas,	pero	ha	dejado	claro	que	«no	puede	decir
que	está	en	contra	del	IPC	cuando	lo	han	votado	todos	los	partidos».

Por	otro	 lado,	ha	 indicado	que	 la	separación	de	 fuentes	 tiene	sentido,	porque	hoy	se	estaban	haciendo	políticas
activas	 o	 de	 protección	 con	 pensiones	 que	 «no	 tenían	 sentido».	 «Europa	 nos	 dice	 que	 para	 que	 lleguen	 esos
fondos	tenemos	que	ir	avanzando	en	esa	reforma	de	las	pensiones,	es	un	tema	que	está	ahí	y	es	un	imperativo»,
ha	añadido.

Las	declaraciones	de	Garamendi	llegan	un	día	después	de	que	el	comité	ejecutivo	de	la	CEOE	avalara	este	martes
el	acuerdo	por	unanimidad.	En	el	comunicado	tras	esa	ratificación,	la	patronal	quiso	destacar	«la	permanencia	en
acuerdo	 del	 factor	 de	 sostenibilidad	 como	 parte	 fundamental	 del	 equilibrio	 del	 sistema	 en	 el	 medio	 y	 el	 largo
plazo».	 Y	 defiende,	 en	 un	 comunicado,	 «su	 sustitución,	 en	 su	 caso,	 por	 otro	 factor	 que	mantenga	 los	mismos
efectos	en	línea	con	las	recomendaciones	de	la	Comisión	Europea,	y	para	reforzar	la	confianza	país,	como	señalan
las	principales	agencias	de	rating	del	mundo	sobre	esta	reforma».

Con	esta	mención,	la	CEOE	insiste	en	la	necesidad	de	introducir	algún	tipo	de	ajuste	en	las	nuevas	pensiones,	en
función	de	 las	variables	que	 la	negociación	determine.	El	del	 factor	de	equidad	es	una	de	 las	cuestiones	que	se
han	 dejado	 apartadas	 del	 texto	 que	 el	 lunes	 acordaron	 Ejecutivo	 y	 diálogo	 social,	 para	 su	 negociación	 en	 los
próximos	meses,	antes	del	15	de	noviembre.

46 / 111

Elite
Sello



20minutos.es
https://www.20minutos.es/videos/economia/4748499-ceoe-afirma-que-se-sentaran-en-la-mesa-de-reforma-laboral

Mié, 30 de jun de 2021 15:17

CEOE afirma que se sentarán en la mesa de reforma laboral

Miércoles, 30 de junio de 2021

CEOE afirma que se sentarán en la mesa de reforma laboralCEOE afirma que se sentarán en la mesa de
reforma laboralEP   30.06.2021 - 12:49hEl presidente de la Confederación Española de Organizaciones
Empresariales (CEOE), Antonio Garamendi, ha afirmado que CEOE se va a sentar ahora en la mesa de
reforma laboral, pero pensando que no habría por qué sentarse . El diálogo social es así. Nos sentaremos en
la mesa y diremos lo que opinamos, pero la verdad es que las posiciones están en las antípodas , ha añadido.
Más información sobre:
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Garamendi	defiende	"readaptar	el	teletrabajo"

Actualizado:30/06/2021	12:57h	Guardar

El	presidente	de	la	CEOE	ha	defendido	"readaptar	el	teletrabajo"	y	la	vuelta	a	las	oficinas,	que	ha	vinculado	con	la
"seriedad"	y	con	el	aprendizaje	de	los	jóvenes.	"Las	empresas	quieren	trabajo	presencial.	Lo	digo	con	claridad",	ha
afirmado	antes	de	decir	que	"trabajo	es	trabajo"	y	la	"flexibilidad	es	flexibilidad".

Ver	los	comentarios
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Garamendi	defiende	el	pacto	de	pensiones	y	dice	que	habrá
factor	de	sostenibilidad,	«se	llame	como	se	llame»
ANA	BALSEIRO	

El	presidente	de	 la	CEOE	recuerda	que	Bruselas	exige	que	esté	aprobado	antes
de	final	de	año

30	jun	2021	.	Actualizado	a	las	16:40	h.

En	 medio	 de	 las	 críticas	 al	 acuerdo	 sobre	 el	 primer	 bloque	 de	 la	 reforma	 de	 las	 pensiones,	 que	 expertos	 y
oposición	 consideran	 insuficiente	 y	 parcial,	 porque	 no	 da	 soluciones	 para	 garantizar	 la	 sostenibilidad	 del
sistema,	el	presidente	de	la	CEOE,	Antonio	Garamendi,	defendió	este	miércoles	el	pacto	alcanzado	en	la	mesa	de
diálogo	 social,	 asegurando	 que	 se	 ajusta	 a	 las	 recomendaciones	 del	 Pacto	 de	 Toledo,	 que	 todos	 los	 partidos
políticos,	menos	Vox,	firmaron.

También	subrayó	—horas	después	de	que	el	órgano	de	dirección	de	la	patronal	apoyara	por	unanimidad	el	acuerdo
—	que	una	de	dichas	recomendaciones	era	mantener	el	poder	adquisitivo	de	las	pensiones,	revalorizándose	con
el	 IPC:	 «Nosotros	 lo	 hubiéramos	 matizado»,	 aseguró,	 para	 indicar	 que,	 en	 cualquier	 caso	 y	 pese	 a	 haberse
recogido	 expresamente	 su	 derogación,	 en	 la	 práctica	 el	 factor	 de	 sostenibilidad	 de	 las	 pensiones	 (ajusta	 las
prestaciones	a	la	esperanza	de	vida)	se	mantendrá,	«se	llame	como	se	llame».

Durante	su	intervención	en	el	Club	Diálogos	para	la	Democracia,	Garamendi	insistió	en	que	independientemente
de	cómo	se	le	llame	—el	derogado	factor	de	sostenibilidad	del	PP	se	sustituirá	por	otro	bautizado	como	factor
de	equidad	intergeneracional—,	tiene	que	haber	un	mecanismo	de	ajuste	porque	Europa	lo	exige,	ya	sea	con	o
sin	acuerdo	social,	antes	de	final	de	año.

El	pacto	se	firmará	este	jueves	en	la	Moncloa

El	 acuerdo	 alcanzado	 este	 lunes,	 después	 de	 más	 de	 medio	 año	 de	 negociación,	 se	 firmará	 este	 jueves	 en	 la
Moncloa.	 En	 el	 acto	 tomarán	 parte	 el	 presidente	 del	 Gobierno,	 Pedro	 Sánchez;	 así	 como	 el	 ministro	 de
Inclusión,	Seguridad	Social	y	Migraciones,	José	Luis	Escrivá;	y	los	líderes	de	CEOE,	Cepyme,	UGT	y	CC.OO.

Archivado	en:	Pensiones	CEOE	Seguridad	Social	Bruselas	Pacto	de	Toledo
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Garamendi	defiende	un	ajuste	de	las	pensiones	«se	llame	como
se	llame»
JOSÉ	MARÍA	CAMARERO	Madrid	

La	 cuestión	 del	 factor	 de	 sostenibilidad,	 llamdo	 ahora	 factor	 de	 equidad	 tras	 el	 acuerdo	 de	 la	 reforma	 de	 las
pensiones	pactado	entre	Gobierno	y	agentes	sociales,	se	va	a	convertir	en	un	caballo	de	batalla	en	los	próximos
meses,	 cuando	 aún	 no	 está	 aprobado	 el	 anteproyecto	 de	 ley	 que	modificará	 las	 partes	 pactadas	 este	 lunes	 en
materia	de	pensiones.	Ese	ajuste	-que	hasta	ahora	iba	vinculado	a	la	esperanza	de	vida-	tiene	que	ser	aplicado	de
alguna	forma.	Así	lo	ha	indicado	el	presidente	de	la	CEOE,	Antonio	Garamendi,	quien	ha	defendido	su	aplicación
«se	llame	como	se	llame».

«Para	nosotros	el	 factor	de	sostenibilidad	era	una	cuestión	 'sine	qua	non'.	Se	puede	vender	de	una	manera	o	de
otra.	Me	da	igual	cómo	lo	llamemos,	lo	importante	es	que	sea	un	factor	de	sostenibilidad	y	que	esté	en	la	segunda
parte	del	acuerdo,	donde	el	Gobierno	pone	que	si	no	hay	un	acuerdo	se	compromete	a	aprobarlo,	pero	 también
digo	que	es	porque	Europa	lo	exige»,	ha	señalado	durante	su	intervención	en	un	desayuno	informativo	organizado
organizado	por	Club	Diálogos	para	la	Democracia	con	el	patrocinio	de	Unicaja	Banco.

El	 presidente	 de	 los	 empresarios	 ha	 resaltado	 que	 el	 pacto	 de	 pensiones	 tiene	 «mucho	 más	 valor	 de	 lo	 que
parece»	 y	 que	 es	 «fundamental	 desde	 el	 punto	 de	 vista	 de	 la	 paz	 social».	 Empresarios,	 sindicatos	 y	Gobierno
firmarán	 este	 jueves	 el	 pacto,	 de	 forma	 solemne,	 en	 un	 acto	 en	 el	 Palacio	 de	 la	 Moncloa.	 Irá	 a	 Consejo	 de
Ministros	el	próximo	martes.

«Hemos	seguido	las	recomendaciones	del	Pacto	de	Toledo	y	a	veces	nos	toca	negociar	en	6	o	7	meses	lo	que	otros
hacen	 en	 10	 años»,	 ha	 resaltado	Garamendi,	 que	 ha	 apuntado	 también	 que	 tal	 y	 como	 están	 las	 cosas	 puede
hacer	un	IPC	mayor	del	que	se	está	barajando	que	cree	más	problemas,	pero	ha	dejado	claro	que	«no	puede	decir
que	está	en	contra	del	IPC	cuando	lo	han	votado	todos	los	partidos».

Por	otro	 lado,	ha	 indicado	que	 la	separación	de	 fuentes	 tiene	sentido,	porque	hoy	se	estaban	haciendo	políticas
activas	 o	 de	 protección	 con	 pensiones	 que	 «no	 tenían	 sentido».	 «Europa	 nos	 dice	 que	 para	 que	 lleguen	 esos
fondos	tenemos	que	ir	avanzando	en	esa	reforma	de	las	pensiones,	es	un	tema	que	está	ahí	y	es	un	imperativo»,
ha	añadido.

Las	declaraciones	de	Garamendi	llegan	un	día	después	de	que	el	comité	ejecutivo	de	la	CEOE	avalara	este	martes
el	acuerdo	por	unanimidad.	En	el	comunicado	tras	esa	ratificación,	la	patronal	quiso	destacar	«la	permanencia	en
acuerdo	 del	 factor	 de	 sostenibilidad	 como	 parte	 fundamental	 del	 equilibrio	 del	 sistema	 en	 el	 medio	 y	 el	 largo
plazo».	 Y	 defiende,	 en	 un	 comunicado,	 «su	 sustitución,	 en	 su	 caso,	 por	 otro	 factor	 que	mantenga	 los	mismos
efectos	en	línea	con	las	recomendaciones	de	la	Comisión	Europea,	y	para	reforzar	la	confianza	país,	como	señalan
las	principales	agencias	de	rating	del	mundo	sobre	esta	reforma».

Con	esta	mención,	la	CEOE	insiste	en	la	necesidad	de	introducir	algún	tipo	de	ajuste	en	las	nuevas	pensiones,	en
función	de	 las	variables	que	 la	negociación	determine.	El	del	 factor	de	equidad	es	una	de	 las	cuestiones	que	se
han	 dejado	 apartadas	 del	 texto	 que	 el	 lunes	 acordaron	 Ejecutivo	 y	 diálogo	 social,	 para	 su	 negociación	 en	 los
próximos	meses,	antes	del	15	de	noviembre.

51 / 111

Elite
Sello



Miércoles,	30	de	junio	de	2021	11:56

leonoticias.com
	www.leonoticias.com/economia/pensiones/garamendi-defiende-ajuste-20210630135520-ntrc.html  

Garamendi	defiende	un	ajuste	de	las	pensiones	«se	llame	como
se	llame»
JOSÉ	MARÍA	CAMARERO	Madrid	

La	 cuestión	 del	 factor	 de	 sostenibilidad,	 llamdo	 ahora	 factor	 de	 equidad	 tras	 el	 acuerdo	 de	 la	 reforma	 de	 las
pensiones	pactado	entre	Gobierno	y	agentes	sociales,	se	va	a	convertir	en	un	caballo	de	batalla	en	los	próximos
meses,	 cuando	 aún	 no	 está	 aprobado	 el	 anteproyecto	 de	 ley	 que	 modificará	 las	 partes	 pactadas	 este	 lunes	 en
materia	de	pensiones.	Ese	ajuste	-que	hasta	ahora	iba	vinculado	a	la	esperanza	de	vida-	tiene	que	ser	aplicado	de
alguna	forma.	Así	lo	ha	indicado	el	presidente	de	la	CEOE,	Antonio	Garamendi,	quien	ha	defendido	su	aplicación
«se	llame	como	se	llame».

«Para	nosotros	el	 factor	de	sostenibilidad	era	una	cuestión	 'sine	qua	non'.	Se	puede	vender	de	una	manera	o	de
otra.	Me	da	igual	cómo	lo	llamemos,	lo	importante	es	que	sea	un	factor	de	sostenibilidad	y	que	esté	en	la	segunda
parte	del	acuerdo,	donde	el	Gobierno	pone	que	si	no	hay	un	acuerdo	se	compromete	a	aprobarlo,	pero	 también
digo	que	es	porque	Europa	lo	exige»,	ha	señalado	durante	su	intervención	en	un	desayuno	informativo	organizado
organizado	por	Club	Diálogos	para	la	Democracia	con	el	patrocinio	de	Unicaja	Banco.

El	 presidente	 de	 los	 empresarios	 ha	 resaltado	 que	 el	 pacto	 de	 pensiones	 tiene	 «mucho	 más	 valor	 de	 lo	 que
parece»	 y	 que	 es	 «fundamental	 desde	 el	 punto	 de	 vista	 de	 la	 paz	 social».	 Empresarios,	 sindicatos	 y	 Gobierno
firmarán	 este	 jueves	 el	 pacto,	 de	 forma	 solemne,	 en	 un	 acto	 en	 el	 Palacio	 de	 la	 Moncloa.	 Irá	 a	 Consejo	 de
Ministros	el	próximo	martes.

«Hemos	seguido	las	recomendaciones	del	Pacto	de	Toledo	y	a	veces	nos	toca	negociar	en	6	o	7	meses	lo	que	otros
hacen	 en	 10	 años»,	 ha	 resaltado	 Garamendi,	 que	 ha	 apuntado	 también	 que	 tal	 y	 como	 están	 las	 cosas	 puede
hacer	un	IPC	mayor	del	que	se	está	barajando	que	cree	más	problemas,	pero	ha	dejado	claro	que	«no	puede	decir
que	está	en	contra	del	IPC	cuando	lo	han	votado	todos	los	partidos».

Por	otro	 lado,	ha	 indicado	que	 la	separación	de	 fuentes	 tiene	sentido,	porque	hoy	se	estaban	haciendo	políticas
activas	 o	 de	 protección	 con	 pensiones	 que	 «no	 tenían	 sentido».	 «Europa	 nos	 dice	 que	 para	 que	 lleguen	 esos
fondos	tenemos	que	ir	avanzando	en	esa	reforma	de	las	pensiones,	es	un	tema	que	está	ahí	y	es	un	imperativo»,
ha	añadido.

Las	declaraciones	de	Garamendi	llegan	un	día	después	de	que	el	comité	ejecutivo	de	la	CEOE	avalara	este	martes
el	acuerdo	por	unanimidad.	En	el	comunicado	tras	esa	ratificación,	la	patronal	quiso	destacar	«la	permanencia	en
acuerdo	 del	 factor	 de	 sostenibilidad	 como	 parte	 fundamental	 del	 equilibrio	 del	 sistema	 en	 el	 medio	 y	 el	 largo
plazo».	 Y	 defiende,	 en	 un	 comunicado,	 «su	 sustitución,	 en	 su	 caso,	 por	 otro	 factor	 que	 mantenga	 los	 mismos
efectos	en	línea	con	las	recomendaciones	de	la	Comisión	Europea,	y	para	reforzar	la	confianza	país,	como	señalan
las	principales	agencias	de	rating	del	mundo	sobre	esta	reforma».

Con	esta	mención,	la	CEOE	insiste	en	la	necesidad	de	introducir	algún	tipo	de	ajuste	en	las	nuevas	pensiones,	en
función	de	 las	variables	que	 la	negociación	determine.	El	del	 factor	de	equidad	es	una	de	 las	cuestiones	que	se
han	 dejado	 apartadas	 del	 texto	 que	 el	 lunes	 acordaron	 Ejecutivo	 y	 diálogo	 social,	 para	 su	 negociación	 en	 los
próximos	meses,	antes	del	15	de	noviembre.
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Garamendi	defiende	un	ajuste	de	las	pensiones	«se	llame	como
se	llame»
JOSÉ	MARÍA	CAMARERO	Madrid	

La	 cuestión	 del	 factor	 de	 sostenibilidad,	 llamdo	 ahora	 factor	 de	 equidad	 tras	 el	 acuerdo	 de	 la	 reforma	 de	 las
pensiones	pactado	entre	Gobierno	y	agentes	sociales,	se	va	a	convertir	en	un	caballo	de	batalla	en	los	próximos
meses,	 cuando	 aún	 no	 está	 aprobado	 el	 anteproyecto	 de	 ley	 que	 modificará	 las	 partes	 pactadas	 este	 lunes	 en
materia	de	pensiones.	Ese	ajuste	-que	hasta	ahora	iba	vinculado	a	la	esperanza	de	vida-	tiene	que	ser	aplicado	de
alguna	forma.	Así	lo	ha	indicado	el	presidente	de	la	CEOE,	Antonio	Garamendi,	quien	ha	defendido	su	aplicación
«se	llame	como	se	llame».

«Para	nosotros	el	 factor	de	sostenibilidad	era	una	cuestión	 'sine	qua	non'.	Se	puede	vender	de	una	manera	o	de
otra.	Me	da	igual	cómo	lo	llamemos,	lo	importante	es	que	sea	un	factor	de	sostenibilidad	y	que	esté	en	la	segunda
parte	del	acuerdo,	donde	el	Gobierno	pone	que	si	no	hay	un	acuerdo	se	compromete	a	aprobarlo,	pero	 también
digo	que	es	porque	Europa	lo	exige»,	ha	señalado	durante	su	intervención	en	un	desayuno	informativo	organizado
organizado	por	Club	Diálogos	para	la	Democracia	con	el	patrocinio	de	Unicaja	Banco.

El	 presidente	 de	 los	 empresarios	 ha	 resaltado	 que	 el	 pacto	 de	 pensiones	 tiene	 «mucho	 más	 valor	 de	 lo	 que
parece»	 y	 que	 es	 «fundamental	 desde	 el	 punto	 de	 vista	 de	 la	 paz	 social».	 Empresarios,	 sindicatos	 y	 Gobierno
firmarán	 este	 jueves	 el	 pacto,	 de	 forma	 solemne,	 en	 un	 acto	 en	 el	 Palacio	 de	 la	 Moncloa.	 Irá	 a	 Consejo	 de
Ministros	el	próximo	martes.

«Hemos	seguido	las	recomendaciones	del	Pacto	de	Toledo	y	a	veces	nos	toca	negociar	en	6	o	7	meses	lo	que	otros
hacen	 en	 10	 años»,	 ha	 resaltado	 Garamendi,	 que	 ha	 apuntado	 también	 que	 tal	 y	 como	 están	 las	 cosas	 puede
hacer	un	IPC	mayor	del	que	se	está	barajando	que	cree	más	problemas,	pero	ha	dejado	claro	que	«no	puede	decir
que	está	en	contra	del	IPC	cuando	lo	han	votado	todos	los	partidos».

Por	otro	 lado,	ha	 indicado	que	 la	separación	de	 fuentes	 tiene	sentido,	porque	hoy	se	estaban	haciendo	políticas
activas	 o	 de	 protección	 con	 pensiones	 que	 «no	 tenían	 sentido».	 «Europa	 nos	 dice	 que	 para	 que	 lleguen	 esos
fondos	tenemos	que	ir	avanzando	en	esa	reforma	de	las	pensiones,	es	un	tema	que	está	ahí	y	es	un	imperativo»,
ha	añadido.

Las	declaraciones	de	Garamendi	llegan	un	día	después	de	que	el	comité	ejecutivo	de	la	CEOE	avalara	este	martes
el	acuerdo	por	unanimidad.	En	el	comunicado	tras	esa	ratificación,	la	patronal	quiso	destacar	«la	permanencia	en
acuerdo	 del	 factor	 de	 sostenibilidad	 como	 parte	 fundamental	 del	 equilibrio	 del	 sistema	 en	 el	 medio	 y	 el	 largo
plazo».	 Y	 defiende,	 en	 un	 comunicado,	 «su	 sustitución,	 en	 su	 caso,	 por	 otro	 factor	 que	 mantenga	 los	 mismos
efectos	en	línea	con	las	recomendaciones	de	la	Comisión	Europea,	y	para	reforzar	la	confianza	país,	como	señalan
las	principales	agencias	de	rating	del	mundo	sobre	esta	reforma».

Con	esta	mención,	la	CEOE	insiste	en	la	necesidad	de	introducir	algún	tipo	de	ajuste	en	las	nuevas	pensiones,	en
función	de	 las	variables	que	 la	negociación	determine.	El	del	 factor	de	equidad	es	una	de	 las	cuestiones	que	se
han	 dejado	 apartadas	 del	 texto	 que	 el	 lunes	 acordaron	 Ejecutivo	 y	 diálogo	 social,	 para	 su	 negociación	 en	 los
próximos	meses,	antes	del	15	de	noviembre.
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Reforma	de	las	pensiones:	Garamendi	pone	el	foco	en	el	factor
de	sostenibilidad

El	 presidente	 de	 la	 Confederación	 Española	 de	 Organizaciones	 Empresariales	 (CEOE),	 Antonio
Garamendi,	ha	afirmado	que	se	debe	de	mantener	el	factor	de	sostenibilidad	en	el	sistema	de	pensiones	"se
llame	como	se	llame".

"Para	nosotros	el	factor	de	sostenibilidad	era	una	cuestión	'sine	qua	non'.	Se	puede	vender	de	una	manera	o	de
otra.	 Me	 da	 igual	 cómo	 lo	 llamemos,	 lo	 importante	 es	 que	 sea	 un	 factor	 de	 sostenibilidad	 y	 que	 esté	 en	 la
segunda	parte	del	acuerdo,	donde	el	Gobierno	pone	que	si	no	hay	un	acuerdo	se	compromete	a	aprobarlo,	pero
también	digo	que	es	porque	Europa	lo	exige",	ha	señalado	durante	su	 intervención	en	el	desayuno	informativo
'Club	Diálogos	para	la	Democracia:	La	España	Postcovid'	organizado	por	Unicaja.

El	presidente	de	los	empresarios	ha	resaltado	que	el	pacto	de	pensiones	tiene	"mucho	más	valor	de	lo	que
parece"	y	que	es	"fundamental	desde	el	punto	de	vista	de	la	paz	social".

"Hemos	seguido	las	recomendaciones	del	Pacto	de	Toledo	y	a	veces	nos	toca	negociar	en	seis	o	siete	meses	lo
que	otros	hacen	en	diez	años",	ha	resaltado	Garamendi,	que	ha	apuntado	también	que	tal	y	como	están	las	cosas
puede	haber	un	IPC	mayor	del	que	se	está	barajando	que	cree	más	problemas,	pero	ha	dejado	claro	que	"no
puede	decir	que	está	en	contra	del	IPC	cuando	lo	han	votado	todos	los	partidos".

Por	otro	lado,	ha	indicado	que	la	separación	de	fuentes	tiene	sentido,	porque	hoy	se	estaban	haciendo	políticas
activas	o	de	protección	con	pensiones	que	"no	tenían	sentido".	"Europa	nos	dice	que	para	que	lleguen	esos	fondos
tenemos	que	ir	avanzando	en	esa	reforma	de	las	pensiones,	es	un	tema	que	está	ahí	y	es	un	 imperativo",	ha
añadido.

Posiciones	dispares	en	la	reforma	laboral

No	obstante,	ha	afirmado	que	CEOE	se	va	a	sentar	ahora	en	la	mesa	de	reforma	laboral,	pero	pensando	que
"no	habría	por	qué	sentarse".	"El	diálogo	social	es	así.	Nos	sentaremos	en	 la	mesa	y	diremos	 lo	que	opinamos,
pero	la	verdad	es	que	las	posiciones	están	en	las	antípodas",	ha	añadido.
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De	hecho,	ha	subrayado	que	la	Ley	no	crea	empleo,	sino	que	lo	crean	las	empresas.	"Cuando	ves	una	norma
que	restringe	a	 las	empresas,	se	acaba	pensando	que	no	 interesa	coger	a	nadie.	Esto	es	 lo	que	 tendremos	que
hablar	con	el	Ministerio",	ha	añadido.

55 / 111



Miércoles,	30	de	junio	de	2021	11:49

NoticiasDe.es
	www.noticiasde.es/espana/garamendi-afirma-que-defiende-la-constitucion-y-dice-que-los-debates-politicos-

son-para-los-politicos/

Garamendi	afirma	que	defiende	la	Constitución	y	dice	que	“los
debates	políticos	son	para	los	políticos”

Inicio	España	Garamendi	afirma	que	defiende	la	Constitución	y	dice	que	“los	debates	políticos...

MADRID,	30	(EUROPA	PRESS)

El	 presidente	 de	 la	 Confederación	 Española	 de	 Organizaciones	 Empresariales	 (CEOE),	 Antonio	 Garamendi,	 ha
afirmado	que	defiende	la	Constitución	y	que	“los	debates	políticos	son	para	los	políticos”,	tras	ser	preguntado	por
los	indultos.

Así	 lo	 ha	 señalado	 durante	 su	 intervención	 en	 el	 desayuno	 informativo	 ‘Club	 Diálogos	 para	 la	 Democracia:	 La
España	Postcovid’	organizado	por	Unicaja,	donde	ha	dejado	claro	que	la	posición	de	CEOE	“es	clarísima”.

En	un	encuentro	con	los	medios	previo	al	acto,	preguntado	por	el	encuentro	que	mantendrá	esta	semana	con	el
presidente	del	PP,	Pablo	Casado,	Garamendi	ha	señalado	que	tiene	una	magnífica	relación	con	el	 líder	popular	y
que	“lo	pasado,	pasado	está”	(respecto	a	la	acogida	a	sus	declaraciones	sobre	los	indultos).

“Siempre	 trabajamos	 con	 tres	 líneas:	 independencia,	 pero	 con	 sentido	 de	 Estado	 y	 lealtad	 institucional”,	 ha
añadido,	tras	dejar	claro	que	CEOE	quiere	a	su	país	y	afirmar	que,	aunque	se	pueden	equivocar,	defienden	lo	que
creen	que	es	bueno	para	España	“y	con	 lealtad	 institucional”,	ha	 resaltado,	 tras	dejar	claro	que	sobre	el	 tema
fiscal	el	país	debe	ir	a	tener	“más	bases	imponibles	y	menos	tipos”.

En	esta	 línea,	ha	destacado	que	la	clase	política	es	 la	que	tiene	que	hablar	de	cuál	tiene	que	ser	el	sistema	de
financiación	autonómica,	pero	ha	insistido	en	que	debe	hacerse	con	“criterios	económicos,	de	ingresos	y	gastos,
serios”.

“No	compartimos	alguna	de	esas	ideas	que	se	trasladan	por	parte	del	Gobierno	desde	el	plano	fiscal.	¿Qué	pasa,
que	 la	gente	en	España	no	paga?	Claro	que	 se	paga	y	 se	paga	bien.	La	presión	 fiscal	 en	España	es	 la	que	es.
Vamos	a	estar	muy	encima	de	este	tema,	porque	nos	preocupa	mucho”,	ha	dicho.
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Garamendi	defiende	un	ajuste	de	las	pensiones	«se	llame	como
se	llame»
José	María	Camarero	

La	 cuestión	 del	 factor	 de	 sostenibilidad,	 llamdo	 ahora	 factor	 de	 equidad	 tras	 el	 acuerdo	 de	 la	 reforma	 de	 las
pensiones	pactado	entre	Gobierno	y	agentes	sociales,	se	va	a	convertir	en	un	caballo	de	batalla	en	los	próximos
meses,	 cuando	 aún	 no	 está	 aprobado	 el	 anteproyecto	 de	 ley	 que	modificará	 las	 partes	 pactadas	 este	 lunes	 en
materia	de	pensiones.	Ese	ajuste	-que	hasta	ahora	iba	vinculado	a	la	esperanza	de	vida-	tiene	que	ser	aplicado	de
alguna	forma.	Así	lo	ha	indicado	el	presidente	de	la	CEOE,	Antonio	Garamendi,	quien	ha	defendido	su	aplicación
«se	llame	como	se	llame».

«Para	nosotros	el	 factor	de	sostenibilidad	era	una	cuestión	 'sine	qua	non'.	Se	puede	vender	de	una	manera	o	de
otra.	Me	da	igual	cómo	lo	llamemos,	lo	importante	es	que	sea	un	factor	de	sostenibilidad	y	que	esté	en	la	segunda
parte	del	acuerdo,	donde	el	Gobierno	pone	que	si	no	hay	un	acuerdo	se	compromete	a	aprobarlo,	pero	 también
digo	que	es	porque	Europa	lo	exige»,	ha	señalado	durante	su	intervención	en	un	desayuno	informativo	organizado
organizado	por	Club	Diálogos	para	la	Democracia	con	el	patrocinio	de	Unicaja	Banco.

El	 presidente	 de	 los	 empresarios	 ha	 resaltado	 que	 el	 pacto	 de	 pensiones	 tiene	 «mucho	 más	 valor	 de	 lo	 que
parece»	 y	 que	 es	 «fundamental	 desde	 el	 punto	 de	 vista	 de	 la	 paz	 social».	 Empresarios,	 sindicatos	 y	Gobierno
firmarán	 este	 jueves	 el	 pacto,	 de	 forma	 solemne,	 en	 un	 acto	 en	 el	 Palacio	 de	 la	 Moncloa.	 Irá	 a	 Consejo	 de
Ministros	el	próximo	martes.

«Hemos	seguido	las	recomendaciones	del	Pacto	de	Toledo	y	a	veces	nos	toca	negociar	en	6	o	7	meses	lo	que	otros
hacen	 en	 10	 años»,	 ha	 resaltado	Garamendi,	 que	 ha	 apuntado	 también	 que	 tal	 y	 como	 están	 las	 cosas	 puede
hacer	un	IPC	mayor	del	que	se	está	barajando	que	cree	más	problemas,	pero	ha	dejado	claro	que	«no	puede	decir
que	está	en	contra	del	IPC	cuando	lo	han	votado	todos	los	partidos».

Por	otro	 lado,	ha	 indicado	que	 la	separación	de	 fuentes	 tiene	sentido,	porque	hoy	se	estaban	haciendo	políticas
activas	 o	 de	 protección	 con	 pensiones	 que	 «no	 tenían	 sentido».	 «Europa	 nos	 dice	 que	 para	 que	 lleguen	 esos
fondos	tenemos	que	ir	avanzando	en	esa	reforma	de	las	pensiones,	es	un	tema	que	está	ahí	y	es	un	imperativo»,
ha	añadido.

Las	declaraciones	de	Garamendi	llegan	un	día	después	de	que	el	comité	ejecutivo	de	la	CEOE	avalara	este	martes
el	acuerdo	por	unanimidad.	En	el	comunicado	tras	esa	ratificación,	la	patronal	quiso	destacar	«la	permanencia	en
acuerdo	 del	 factor	 de	 sostenibilidad	 como	 parte	 fundamental	 del	 equilibrio	 del	 sistema	 en	 el	 medio	 y	 el	 largo
plazo».	 Y	 defiende,	 en	 un	 comunicado,	 «su	 sustitución,	 en	 su	 caso,	 por	 otro	 factor	 que	mantenga	 los	mismos
efectos	en	línea	con	las	recomendaciones	de	la	Comisión	Europea,	y	para	reforzar	la	confianza	país,	como	señalan
las	principales	agencias	de	rating	del	mundo	sobre	esta	reforma».

Con	esta	mención,	la	CEOE	insiste	en	la	necesidad	de	introducir	algún	tipo	de	ajuste	en	las	nuevas	pensiones,	en
función	de	 las	variables	que	 la	negociación	determine.	El	del	 factor	de	equidad	es	una	de	 las	cuestiones	que	se
han	 dejado	 apartadas	 del	 texto	 que	 el	 lunes	 acordaron	 Ejecutivo	 y	 diálogo	 social,	 para	 su	 negociación	 en	 los
próximos	meses,	antes	del	15	de	noviembre.

57 / 111

Elite
Sello



Miércoles,	30	de	junio	de	2021	14:20

elcomercio.es
	www.elcomercio.es/economia/pensiones/garamendi-defiende-ajuste-20210630135520-ntrc.html  

Garamendi	defiende	un	ajuste	de	las	pensiones	«se	llame	como
se	llame»
JOSÉ	MARÍA	CAMARERO	

La	 cuestión	 del	 factor	 de	 sostenibilidad,	 llamdo	 ahora	 factor	 de	 equidad	 tras	 el	 acuerdo	 de	 la	 reforma	 de	 las
pensiones	pactado	entre	Gobierno	y	agentes	sociales,	se	va	a	convertir	en	un	caballo	de	batalla	en	los	próximos
meses,	 cuando	 aún	 no	 está	 aprobado	 el	 anteproyecto	 de	 ley	 que	modificará	 las	 partes	 pactadas	 este	 lunes	 en
materia	de	pensiones.	Ese	ajuste	-que	hasta	ahora	iba	vinculado	a	la	esperanza	de	vida-	tiene	que	ser	aplicado	de
alguna	forma.	Así	lo	ha	indicado	el	presidente	de	la	CEOE,	Antonio	Garamendi,	quien	ha	defendido	su	aplicación
«se	llame	como	se	llame».

«Para	nosotros	el	 factor	de	sostenibilidad	era	una	cuestión	 'sine	qua	non'.	Se	puede	vender	de	una	manera	o	de
otra.	Me	da	igual	cómo	lo	llamemos,	lo	importante	es	que	sea	un	factor	de	sostenibilidad	y	que	esté	en	la	segunda
parte	del	acuerdo,	donde	el	Gobierno	pone	que	si	no	hay	un	acuerdo	se	compromete	a	aprobarlo,	pero	 también
digo	que	es	porque	Europa	lo	exige»,	ha	señalado	durante	su	intervención	en	un	desayuno	informativo	organizado
organizado	por	Club	Diálogos	para	la	Democracia	con	el	patrocinio	de	Unicaja	Banco.

El	 presidente	 de	 los	 empresarios	 ha	 resaltado	 que	 el	 pacto	 de	 pensiones	 tiene	 «mucho	 más	 valor	 de	 lo	 que
parece»	 y	 que	 es	 «fundamental	 desde	 el	 punto	 de	 vista	 de	 la	 paz	 social».	 Empresarios,	 sindicatos	 y	Gobierno
firmarán	 este	 jueves	 el	 pacto,	 de	 forma	 solemne,	 en	 un	 acto	 en	 el	 Palacio	 de	 la	 Moncloa.	 Irá	 a	 Consejo	 de
Ministros	el	próximo	martes.

«Hemos	seguido	las	recomendaciones	del	Pacto	de	Toledo	y	a	veces	nos	toca	negociar	en	6	o	7	meses	lo	que	otros
hacen	 en	 10	 años»,	 ha	 resaltado	Garamendi,	 que	 ha	 apuntado	 también	 que	 tal	 y	 como	 están	 las	 cosas	 puede
hacer	un	IPC	mayor	del	que	se	está	barajando	que	cree	más	problemas,	pero	ha	dejado	claro	que	«no	puede	decir
que	está	en	contra	del	IPC	cuando	lo	han	votado	todos	los	partidos».

Por	otro	 lado,	ha	 indicado	que	 la	separación	de	 fuentes	 tiene	sentido,	porque	hoy	se	estaban	haciendo	políticas
activas	 o	 de	 protección	 con	 pensiones	 que	 «no	 tenían	 sentido».	 «Europa	 nos	 dice	 que	 para	 que	 lleguen	 esos
fondos	tenemos	que	ir	avanzando	en	esa	reforma	de	las	pensiones,	es	un	tema	que	está	ahí	y	es	un	imperativo»,
ha	añadido.

Las	declaraciones	de	Garamendi	llegan	un	día	después	de	que	el	comité	ejecutivo	de	la	CEOE	avalara	este	martes
el	acuerdo	por	unanimidad.	En	el	comunicado	tras	esa	ratificación,	la	patronal	quiso	destacar	«la	permanencia	en
acuerdo	 del	 factor	 de	 sostenibilidad	 como	 parte	 fundamental	 del	 equilibrio	 del	 sistema	 en	 el	 medio	 y	 el	 largo
plazo».	 Y	 defiende,	 en	 un	 comunicado,	 «su	 sustitución,	 en	 su	 caso,	 por	 otro	 factor	 que	mantenga	 los	mismos
efectos	en	línea	con	las	recomendaciones	de	la	Comisión	Europea,	y	para	reforzar	la	confianza	país,	como	señalan
las	principales	agencias	de	rating	del	mundo	sobre	esta	reforma».

Con	esta	mención,	la	CEOE	insiste	en	la	necesidad	de	introducir	algún	tipo	de	ajuste	en	las	nuevas	pensiones,	en
función	de	 las	variables	que	 la	negociación	determine.	El	del	 factor	de	equidad	es	una	de	 las	cuestiones	que	se
han	 dejado	 apartadas	 del	 texto	 que	 el	 lunes	 acordaron	 Ejecutivo	 y	 diálogo	 social,	 para	 su	 negociación	 en	 los
próximos	meses,	antes	del	15	de	noviembre.
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Garamendi:	"Las	empresas	quieren	trabajo	presencial"

Garamendi:	"Las	empresas	quieren	trabajo	presencial"

Madrid,	30	jun	(.).-	El	presidente	de	la	CEOE,	Antonio	Garamendi,	ha	abogado	este	miércoles	por	"readaptar"	el
efecto	 del	 teletrabajo	 tras	 los	meses	 de	 pandemia	 y	 ha	 defendido	 que	 lo	 que	 las	 empresas	 quieren	 es	 "trabajo
presencial".

"Las	empresas	quieren	trabajo	presencial,	lo	digo	con	claridad",	ha	afirmado	el	presidente	de	la	patronal	durante
su	intervención	en	el	Club	Diálogos	para	la	Democracia.

Garamendi	ha	subrayado	la	importancia	de	las	relaciones	humanas	en	las	empresas	y	ha	dicho	que	lo	"tampoco
vale"	es	que	haya	gente	que	solo	ha	trabajado	desde	su	casa	y	"no	sabe	lo	que	es	 la	empresa"	o	que	se	llame	a
alguien	para	acudir	de	forma	presencial	y	esté	en	otra	ciudad	o	en	la	"playa".

"El	trabajo	es	trabajo	y	la	flexibilidad	es	flexibilidad",	ha	subrayado.

Garamendi	también	ha	reivindicado	que	la	empresa	privada	"ya	ha	hecho	los	deberes",	mientras	que	"sigue	siendo
la	asignatura	pendiente	de	la	administración".

Datos	macroHace	23	horas	(30.06.2021	15:05)

Garamendi:	"Las	empresas	quieren	trabajo	presencial"

Artículos	relacionados
Aviso	 legal:	Fusion	Media	would	 like	 to	remind	you	 that	 the	data	contained	 in	 this	website	 is	not	necessarily
real-time	nor	accurate.	All	CFDs	(stocks,	 indexes,	 futures)	and	Forex	prices	are	not	provided	by	exchanges	but
rather	 by	 market	 makers,	 and	 so	 prices	 may	 not	 be	 accurate	 and	 may	 differ	 from	 the	 actual	 market	 price,
meaning	prices	are	indicative	and	not	appropriate	for	trading	purposes.	Therefore	Fusion	Media	doesn`t	bear	any
responsibility	for	any	trading	losses	you	might	incur	as	a	result	of	using	this	data.
Fusion	Media	or	anyone	involved	with	Fusion	Media	will	not	accept	any	liability	for	loss	or	damage	as	a	result	of
reliance	 on	 the	 information	 including	 data,	 quotes,	 charts	 and	 buy/sell	 signals	 contained	within	 this	website.
Please	be	fully	informed	regarding	the	risks	and	costs	associated	with	trading	the	financial	markets,	it	is	one	of
the	riskiest	investment	forms	possible.
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La	tasa	de	desempleo	en	Italia	bajó	al	10,5	%	en	mayo	Por	EFE	-	01.07.2021

Roma,	 1	 jul	 (.).-	 La	 tasa	 de	 desempleo	 en	 Italia	 bajó	 en	 mayo	 hasta	 el	 10,5	 %,	 una	 caída	 de	 0,1	 puntos
porcentuales	respecto	a	abril,	mientras	que	la	juvenil	descendió	al	31,7	%,...

Govern	destina	917	millones	a	plan	para	recuperar	empleo	perdido	por	pandemia	Por	EFE	-	01.07.2021

Barcelona,	 1	 jul	 (.).-	 El	 gobierno	 catalán	 destinará	 917	 millones	 de	 euros	 a	 un	 plan	 de	 choque	 que	 busca
recuperar	lo	antes	posible	los	puestos	de	trabajo	perdidos	durante	la...

El	BCE	advierte	de	que	los	desbordamientos	de	ríos	serán	el	riesgo	más	caro	Por	EFE	-	01.07.2021

Fráncfort	 (Alemania),	 1	 jul	 (.).-	 El	 Banco	Central	 Europeo	 (BCE)	 advierte	 de	 que	 los	 desbordamientos	 de	 ríos
serán	el	riesgo	climático	más	costoso	económicamente	en	la	Unión...

Desde	Investing.com	España	le	invitamos	a	que	interactúe	con	otros	usuarios	y	comparta	con	ellos	sus	puntos	de
vista	y	sus	dudas	en	relación	con	el	mercado.	Sin	embargo,	para	que	el	debate	sea	lo	más	enriquecedor	posible,
por	favor,	le	rogamos	que	tenga	en	cuenta	los	siguientes	criterios:

Aporte	 valor	a	 la	 conversación:	 Transmita	 sus	 conocimientos	 reales	 sobre	 el	 mercado.	 Si	 dispone	 de
información	técnica	o	razones	contrastadas	sobre	los	comentarios	que	vierte	en	el	foro,	por	favor,	añádalas
también.	Recuerde	que	hay	usuarios	que	sí	deciden	operar	en	real	en	base	a	comentarios	publicados	en	el
foro.
Céntrese	en	el	tema	a	tratar	y	contribuya	al	debate	con	información	de	interés.	Recuerde	que	somos	una
página	de	información	económica	y	bursátil,	por	lo	que	no	daremos	cabida	a	comentarios	de	índole	política,
religiosa	o	social.	
Sea	 respetuoso:	 Rebata	 cualquier	 argumento	 de	 forma	 constructiva	 y	 diplomática.	 Queremos	 ante	 todo
conversaciones	objetivas	y	que	se	centren	en	el	tema/instrumento	a	debatir	en	cuestión.	
Cuide	 la	 redacción:	 Vigile	 la	 puntuación,	 las	 mayúsculas	 y	 las	 tildes.	 Solo	 se	 permitirán	 comentarios
en	castellano.	Se	pueden	eliminar	comentarios	en	otros	 idiomas	o	dialectos,	comentarios	cuyo	contenido
no	sea	comprensible	o	comentarios	en	mayúsculas.
Evite	comentarios	irreverentes,	difamatorios	o	ataques	personales	contra	otros	autores	o	usuarios.	Pueden
suponer	la	suspensión	automática	de	la	cuenta.
Cuidado	a	la	hora	de	elegir	un	nombre	para	su	cuenta:	Se	suspenderán	aquellas	cuentas	que	utilicen
los	 nombres	 de	 personalidades	 conocidas	 o	 intenten	 suplantar	 la	 identidad	 de	 otros	 usuarios,	 así	 como
aquellas	 cuentas	 que	 incumplan	 de	 manera	 reiterada	 las	 normas	 del	 foro.	 No	 se	 permitirán	 tampoco
nombres	o	nicknames	inapropiados	o	promocionales.
NOTA:	El	spam,	los	mensajes	promocionales	y	los	enlaces	serán	eliminados	de	sus	comentarios.	Enlaces	a
grupos	 de	 Facebook,	 Telegram,	 WhatsApp,	 entre	 otros,	 se	 eliminarán	 del	 foro	 y	 pueden	 suponer	 la
suspensión	automática	de	la	cuenta.	Velamos	en	todo	momento	por	la	protección	de	datos.

¿Cómo	funciona	la	sección	de	comentarios?

Todos	los	comentarios	se	publican	de	forma	automática	siempre	y	cuando	no	incumplan	ninguna	de	las	normas
anteriores.	 En	 el	 momento	 en	 el	 que	 el	 sistema	 detecta	 una	 posible	 “infracción”,	 el	 comentario	 se	 queda
pendiente	de	revisión,	por	lo	que	puede	tardar	más	en	aparecer	en	pantalla	(evite	duplicar	comentarios).

Si	el	moderador	detecta	que	es	un	comentario	 inapropiado	procederá	a	eliminarlo.	Si	el	usuario	 incide	en	dicho
comportamiento,	procederemos	a	suspender	de	forma	temporal	su	cuenta	y	contará	como	un	primer	aviso.	Si	el
comportamiento	se	repite	tras	el	primer	aviso,	se	suspenderá	la	cuenta	de	forma	definitiva.

Contacte	con	Soporte	Técnico	 ante	 cualquier	duda	que	pueda	 surgirle.	 Es	 la	 única	 vía	 de	 comunicación	 para
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Garamendi:	"Las	empresas	quieren	trabajo	presencial"

Madrid,	 30	 jun	 (EFECOM).-	 El	 presidente	 de	 la	 CEOE,	 Antonio	 Garamendi,	 ha	 abogado	 este	 miércoles	 por
"readaptar"	el	efecto	del	teletrabajo	tras	los	meses	de	pandemia	y	ha	defendido	que	lo	que	las	empresas	quieren
es	"trabajo	presencial".

"Las	empresas	quieren	trabajo	presencial,	lo	digo	con	claridad",	ha	afirmado	el	presidente	de	la	patronal	durante
su	intervención	en	el	Club	Diálogos	para	la	Democracia.

Garamendi	ha	subrayado	la	importancia	de	las	relaciones	humanas	en	las	empresas	y	ha	dicho	que	lo	"tampoco
vale"	es	que	haya	gente	que	solo	ha	trabajado	desde	su	casa	y	"no	sabe	lo	que	es	 la	empresa"	o	que	se	llame	a
alguien	para	acudir	de	forma	presencial	y	esté	en	otra	ciudad	o	en	la	"playa".

"El	trabajo	es	trabajo	y	la	flexibilidad	es	flexibilidad",	ha	subrayado.

Garamendi	también	ha	reivindicado	que	la	empresa	privada	"ya	ha	hecho	los	deberes",	mientras	que	"sigue	siendo
la	asignatura	pendiente	de	la	administración".

(c)	Agencia	EFE
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Garamendi	dice	que	“le	da	igual	cómo	se	llame”,	pero	que	debe
haber	un	factor	de	sostenibilidad

Inicio	España	Garamendi	dice	que	“le	da	igual	cómo	se	llame”,	pero	que	debe...

MADRID,	30	(EUROPA	PRESS)

El	 presidente	 de	 la	 Confederación	 Española	 de	 Organizaciones	 Empresariales	 (CEOE),	 Antonio	 Garamendi,	 ha
afirmado	 que	 se	 debe	 de	 mantener	 el	 factor	 de	 sostenibilidad	 en	 el	 sistema	 de	 pensiones	 “se	 llame	 como	 se
llame”.

“Para	nosotros	el	 factor	de	sostenibilidad	era	una	cuestión	‘sine	qua	non’.	Se	puede	vender	de	una	manera	o	de
otra.	Me	da	igual	cómo	lo	llamemos,	lo	importante	es	que	sea	un	factor	de	sostenibilidad	y	que	esté	en	la	segunda
parte	del	acuerdo,	donde	el	Gobierno	pone	que	si	no	hay	un	acuerdo	se	compromete	a	aprobarlo,	pero	 también
digo	 que	 es	 porque	 Europa	 lo	 exige”,	 ha	 señalado	 durante	 su	 intervención	 en	 el	 desayuno	 informativo	 ‘Club
Diálogos	para	la	Democracia:	La	España	Postcovid’	organizado	por	Unicaja.

El	 presidente	 de	 los	 empresarios	 ha	 resaltado	 que	 el	 pacto	 de	 pensiones	 tiene	 “mucho	 más	 valor	 de	 lo	 que
parece”	y	que	es	“fundamental	desde	el	punto	de	vista	de	la	paz	social”.

“Hemos	seguido	las	recomendaciones	del	Pacto	de	Toledo	y	a	veces	nos	toca	negociar	en	6	o	7	meses	lo	que	otros
hacen	 en	 10	 años”,	 ha	 resaltado	 Garamendi,	 que	 ha	 apuntado	 también	 que	 tal	 y	 como	 están	 las	 cosas	 puede
hacer	un	IPC	mayor	del	que	se	está	barajando	que	cree	más	problemas,	pero	ha	dejado	claro	que	“no	puede	decir
que	está	en	contra	del	IPC	cuando	lo	han	votado	todos	los	partidos”.

Por	otro	 lado,	ha	 indicado	que	 la	separación	de	 fuentes	 tiene	sentido,	porque	hoy	se	estaban	haciendo	políticas
activas	 o	 de	 protección	 con	 pensiones	 que	 “no	 tenían	 sentido”.	 “Europa	 nos	 dice	 que	 para	 que	 lleguen	 esos
fondos	tenemos	que	ir	avanzando	en	esa	reforma	de	las	pensiones,	es	un	tema	que	está	ahí	y	es	un	imperativo”,
ha	añadido.

POSICIONES	DISPARES	EN	LA	REFORMA	LABORAL

No	obstante,	ha	afirmado	que	CEOE	se	va	a	sentar	ahora	en	la	mesa	de	reforma	laboral,	pero	pensando	que	“no
habría	por	qué	sentarse”.	“El	diálogo	social	es	así.	Nos	sentaremos	en	la	mesa	y	diremos	lo	que	opinamos,	pero
la	verdad	es	que	las	posiciones	están	en	las	antípodas”,	ha	añadido.

De	hecho,	ha	subrayado	que	la	Ley	no	crea	empleo,	sino	que	lo	crean	las	empresas.	“Cuando	ves	una	norma	que
restringe	a	las	empresas,	se	acaba	pensando	que	no	interesa	coger	a	nadie.	Esto	es	lo	que	tendremos	que	hablar
con	el	Ministerio”,	ha	añadido.
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Garamendi	afirma	que	defiende	la	Constitución	y	dice	que	"los
debates	políticos	son	para	los	políticos"

jueves,	1	de	julio	de	2021	14:44

El	 presidente	 de	 la	 Confederación	 Española	 de	 Organizaciones	 Empresariales	 (CEOE),	 Antonio	 Garamendi,	 ha
afirmado	que	defiende	la	Constitución	y	que	"los	debates	políticos	son	para	los	políticos",	tras	ser	preguntado	por
los	indultos.
Así	 lo	 ha	 señalado	 durante	 su	 intervención	 en	 el	 desayuno	 informativo	 'Club	 Diálogos	 para	 la	 Democracia:	 La
España	Postcovid'	organizado	por	Unicaja,	donde	ha	dejado	claro	que	la	posición	de	CEOE	"es	clarísima".
En	un	encuentro	con	los	medios	previo	al	acto,	preguntado	por	el	encuentro	que	mantendrá	esta	semana	con	el
presidente	del	PP,	Pablo	Casado,	Garamendi	ha	señalado	que	tiene	una	magnífica	relación	con	el	 líder	popular	y
que	"lo	pasado,	pasado	está"	(respecto	a	la	acogida	a	sus	declaraciones	sobre	los	indultos).
"Siempre	 trabajamos	 con	 tres	 líneas:	 independencia,	 pero	 con	 sentido	 de	 Estado	 y	 lealtad	 institucional",	 ha
añadido,	tras	dejar	claro	que	CEOE	quiere	a	su	país	y	afirmar	que,	aunque	se	pueden	equivocar,	defienden	lo	que
creen	que	es	bueno	para	España	 "y	 con	 lealtad	 institucional",	 ha	 resaltado,	 tras	dejar	 claro	que	 sobre	 el	 tema
fiscal	el	país	debe	ir	a	tener	"más	bases	imponibles	y	menos	tipos".
En	esta	 línea,	ha	destacado	que	la	clase	política	es	 la	que	tiene	que	hablar	de	cuál	tiene	que	ser	el	sistema	de
financiación	autonómica,	pero	ha	insistido	en	que	debe	hacerse	con	"criterios	económicos,	de	ingresos	y	gastos,
serios".
"No	compartimos	alguna	de	esas	ideas	que	se	trasladan	por	parte	del	Gobierno	desde	el	plano	fiscal.	¿Qué	pasa,
que	 la	gente	en	España	no	paga?	Claro	que	 se	paga	y	 se	paga	bien.	La	presión	 fiscal	 en	España	es	 la	que	es.
Vamos	a	estar	muy	encima	de	este	tema,	porque	nos	preocupa	mucho",	ha	dicho.
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Economía.-	Garamendi	afirma	que	defiende	la	Constitución	y
dice	que	"los	debates	políticos	son	para	los	políticos"
Sergio	García	

MADRID,	30	(EUROPA	PRESS)

El	 presidente	 de	 la	Confederación	Española	 de	Organizaciones	Empresariales
(CEOE),	Antonio	Garamendi,	 ha	afirmado	que	defiende	 la	Constitución	 y	que
"los	 debates	 políticos	 son	 para	 los	 políticos",	 tras	 ser	 preguntado	 por	 los
indultos.

Así	 lo	 ha	 señalado	 durante	 su	 intervención	 en	 el	 desayuno	 informativo	 'Club
Diálogos	 para	 la	 Democracia:	 La	 España	 Postcovid'	 organizado	 por	 Unicaja,
donde	ha	dejado	claro	que	la	posición	de	CEOE	"es	clarísima".

En	 un	 encuentro	 con	 los	medios	 previo	 al	 acto,	 preguntado	 por	 el	 encuentro
que	 mantendrá	 esta	 semana	 con	 el	 presidente	 del	 PP,	 Pablo	 Casado,	 Garamendi	 ha	 señalado	 que	 tiene	 una
magnífica	relación	con	el	 líder	popular	y	que	"lo	pasado,	pasado	está"	(respecto	a	la	acogida	a	sus	declaraciones
sobre	los	indultos).

"Siempre	 trabajamos	 con	 tres	 líneas:	 independencia,	 pero	 con	 sentido	 de	 Estado	 y	 lealtad	 institucional",	 ha
añadido,	tras	dejar	claro	que	CEOE	quiere	a	su	país	y	afirmar	que,	aunque	se	pueden	equivocar,	defienden	lo	que
creen	que	es	bueno	para	España	 "y	 con	 lealtad	 institucional",	 ha	 resaltado,	 tras	dejar	 claro	que	 sobre	 el	 tema
fiscal	el	país	debe	ir	a	tener	"más	bases	imponibles	y	menos	tipos".

En	esta	 línea,	ha	destacado	que	la	clase	política	es	 la	que	tiene	que	hablar	de	cuál	tiene	que	ser	el	sistema	de
financiación	autonómica,	pero	ha	insistido	en	que	debe	hacerse	con	"criterios	económicos,	de	ingresos	y	gastos,
serios".

"No	compartimos	alguna	de	esas	ideas	que	se	trasladan	por	parte	del	Gobierno	desde	el	plano	fiscal.	¿Qué	pasa,
que	 la	gente	en	España	no	paga?	Claro	que	 se	paga	y	 se	paga	bien.	La	presión	 fiscal	 en	España	es	 la	que	es.
Vamos	a	estar	muy	encima	de	este	tema,	porque	nos	preocupa	mucho",	ha	dicho.
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Garamendi	afirma	que	defiende	la	Constitución	y	dice	que	"los
debates	políticos	son	para	los	políticos"

Garamendi	 afirma	que	defiende	 la	ConstituciÃ³n	 y	 dice	que	 "los	 debates
polÃticos	son	para	los	polÃticos"

MADRID,	30	(EUROPA	PRESS)
El	presidente	de	la	ConfederaciÃ³n	EspaÃ±ola	de	Organizaciones	Empresariales	(CEOE),	Antonio	Garamendi,	ha
afirmado	que	defiende	la	ConstituciÃ³n	y	que	"los	debates	polÃticos	son	para	los	polÃticos",	tras	ser	preguntado
por	los	indultos.
AsÃ	lo	ha	seÃ±alado	durante	su	intervenciÃ³n	en	el	desayuno	informativo	'Club	DiÃ¡logos	para	la	Democracia:	La
EspaÃ±a	Postcovid'	organizado	por	Unicaja,	donde	ha	dejado	claro	que	la	posiciÃ³n	de	CEOE	"es	clarÃsima".
En	un	encuentro	con	los	medios	previo	al	acto,	preguntado	por	el	encuentro	que	mantendrÃ¡	esta	semana	con	el
presidente	del	PP,	Pablo	Casado,	Garamendi	ha	seÃ±alado	que	tiene	una	magnÃfica	relaciÃ³n	con	el	lÃder	popular
y	que	"lo	pasado,	pasado	estÃ¡"	(respecto	a	la	acogida	a	sus	declaraciones	sobre	los	indultos).
"Siempre	trabajamos	con	tres	 lÃneas:	 independencia,	pero	con	sentido	de	Estado	y	 lealtad	 institucional",	ha	aÃ
±adido,	tras	dejar	claro	que	CEOE	quiere	a	su	paÃs	y	afirmar	que,	aunque	se	pueden	equivocar,	defienden	lo	que
creen	que	es	bueno	para	EspaÃ±a	"y	con	lealtad	institucional",	ha	resaltado,	tras	dejar	claro	que	sobre	el	tema
fiscal	el	paÃs	debe	ir	a	tener	"mÃ¡s	bases	imponibles	y	menos	tipos".
En	esta	lÃnea,	ha	destacado	que	la	clase	polÃtica	es	la	que	tiene	que	hablar	de	cuÃ¡l	tiene	que	ser	el	sistema	de
financiaciÃ³n	 autonÃ³mica,	 pero	 ha	 insistido	 en	 que	 debe	 hacerse	 con	 "criterios	 econÃ³micos,	 de	 ingresos	 y
gastos,	serios".
"No	 compartimos	 alguna	de	 esas	 ideas	que	 se	 trasladan	por	parte	del	Gobierno	desde	el	 plano	 fiscal.	Â¿QuÃ©
pasa,	que	la	gente	en	EspaÃ±a	no	paga?	Claro	que	se	paga	y	se	paga	bien.	La	presiÃ³n	fiscal	en	EspaÃ±a	es	la
que	es.	Vamos	a	estar	muy	encima	de	este	tema,	porque	nos	preocupa	mucho",	ha	dicho.

Fuente:	Europa	Press
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Garamendi	dice	que	"le	da	igual	cómo	se	llame",	pero	que	debe
haber	un	factor	de	sostenibilidad
Guillermo	Peris	Peris	

MADRID,	30	(EUROPA	PRESS)
El	 presidente	 de	 la	Confederación	Española	 de	Organizaciones	Empresariales
(CEOE),	Antonio	Garamendi,	ha	afirmado	que	se	debe	de	mantener	el	factor	de
sostenibilidad	en	el	sistema	de	pensiones	"se	llame	como	se	llame".
"Para	nosotros	 el	 factor	 de	 sostenibilidad	 era	una	 cuestión	 'sine	qua	non'.	 Se
puede	 vender	 de	 una	 manera	 o	 de	 otra.	 Me	 da	 igual	 cómo	 lo	 llamemos,	 lo
importante	 es	 que	 sea	 un	 factor	 de	 sostenibilidad	 y	 que	 esté	 en	 la	 segunda
parte	 del	 acuerdo,	 donde	 el	 Gobierno	 pone	 que	 si	 no	 hay	 un	 acuerdo	 se
compromete	a	aprobarlo,	pero	también	digo	que	es	porque	Europa	lo	exige",	ha
señalado	 durante	 su	 intervención	 en	 el	 desayuno	 informativo	 'Club	 Diálogos
para	la	Democracia:	La	España	Postcovid'	organizado	por	Unicaja.
El	presidente	de	los	empresarios	ha	resaltado	que	el	pacto	de	pensiones	tiene
"mucho	más	valor	de	lo	que	parece"	y	que	es	"fundamental	desde	el	punto	de	vista	de	la	paz	social".
"Hemos	seguido	las	recomendaciones	del	Pacto	de	Toledo	y	a	veces	nos	toca	negociar	en	6	o	7	meses	lo	que	otros
hacen	en	10	años",	ha	resaltado	Garamendi,	que	ha	apuntado	también	que	tal	y	como	están	las	cosas	puede	hacer
un	IPC	mayor	del	que	se	está	barajando	que	cree	más	problemas,	pero	ha	dejado	claro	que	"no	puede	decir	que
está	en	contra	del	IPC	cuando	lo	han	votado	todos	los	partidos".
Por	otro	 lado,	ha	 indicado	que	 la	separación	de	 fuentes	 tiene	sentido,	porque	hoy	se	estaban	haciendo	políticas
activas	o	de	protección	con	pensiones	que	"no	tenían	sentido".	"Europa	nos	dice	que	para	que	lleguen	esos	fondos
tenemos	 que	 ir	 avanzando	 en	 esa	 reforma	 de	 las	 pensiones,	 es	 un	 tema	 que	 está	 ahí	 y	 es	 un	 imperativo",	 ha
añadido.
POSICIONES	DISPARES	EN	LA	REFORMA	LABORAL
No	obstante,	ha	afirmado	que	CEOE	se	va	a	sentar	ahora	en	la	mesa	de	reforma	laboral,	pero	pensando	que	"no
habría	por	qué	sentarse".	"El	diálogo	social	es	así.	Nos	sentaremos	en	la	mesa	y	diremos	lo	que	opinamos,	pero	la
verdad	es	que	las	posiciones	están	en	las	antípodas",	ha	añadido.
De	hecho,	ha	subrayado	que	la	Ley	no	crea	empleo,	sino	que	lo	crean	las	empresas.	"Cuando	ves	una	norma	que
restringe	a	las	empresas,	se	acaba	pensando	que	no	interesa	coger	a	nadie.	Esto	es	lo	que	tendremos	que	hablar
con	el	Ministerio",	ha	añadido.
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Garamendi	subraya	que	el	acuerdo	en	pensiones	se	ciñe	al
Pacto	de	Toledo

Madrid,	30	jun	(EFE).-	El	presidente	de	la	CEOE,	Antonio	Garamendi,	ha	defendido	que	el	acuerdo	para	el	primer
paquete	de	la	reforma	de	las	pensiones	da	una	señal	de	"confianza"	y	se	ha	elaborado	siguiendo	"las	instrucciones"
del	Pacto	de	Toledo,	donde	todos	los	partidos,	con	la	excepción	de	Vox,	consensuaron	unas	recomendaciones.

Durante	 su	 intervención	 en	 el	 Club	 Diálogos	 para	 la	 Democracia,	 Garamendi	 ha	 recordado	 que	 el	 acuerdo
alcanzado	 en	 el	 diálogo	 social,	 que	 se	 firma	 mañana,	 recoge	 la	 recomendación	 del	 Pacto	 de	 Toledo	 de	 que	 las
pensiones	mantengan	el	poder	adquisitivo	revalorizándose	con	el	IPC.

"Nosotros	lo	hubiéramos	matizado",	ha	apuntado	Garamendi,	que	también	ha	defendido	que	en	la	práctica	se	va	a
mantener	el	factor	de	sostenibilidad	"se	llame	como	se	llame".

"No	puedo	sentarme	a	la	mesa	y	decir	que	no	estoy	de	acuerdo	con	IPC	cuando	todos	(los	partidos,	menos	VOX)
votaron	a	favor",	ha	añadido.

El	pacto	alcanzado	contempla	que	las	pensiones	se	suban	cada	año	de	acuerdo	con	la	inflación	y	la	sustitución	del
factor	 de	 sostenibilidad	 por	 un	 nuevo	 mecanismo	 de	 equidad	 intergeneracional	 que	 estará	 definido	 en	 cinco
meses.

Ayer,	el	Partido	Popular	y	Vox	criticaron	estos	cambios	que	suponen	derogar	la	reforma	que	el	PP	hizo	de	forma
unilateral	en	2013	y	volver	al	consenso	social	de	2011.

La	portavoz	del	PP	en	el	Congreso,	Cuca	Gamarra,	afirmó	que	la	reforma	pactada	es	contraria	a	lo	acordado	por	los
partidos	en	el	Pacto	de	Toledo.

Garamendi	 ha	 insistido	 en	 la	 confianza	 que	 da	 este	 pacto	 y	 en	 que	 se	 ha	 trabajado	 "en	 el	 corsé	 del	 Pacto	 de
Toledo"	manteniendo	el	factor	de	sostenibilidad	hasta	que	se	haga	otro.	"Da	igual	como	lo	llamemos	(...)	Europa	lo
exige",	ha	recordado.

"EN	MEDIO	DE	LA	CONFRONTACIÓN	POLÍTICA"

Garamendi	 también	 ha	 aprovechado	 la	 ocasión	 y	 ha	 pedido	 a	 Gobierno	 y	 oposición	 un	 pacto	 de	 Estado	 para
encarar	 la	 recuperación	 económica,	 lo	 que,	 ha	 dicho,	 haría	 que	 estuviera	 "mucho	 más	 tranquilo	 y	 a	 gusto",
porque	ha	reconocido	que	está	"en	medio	de	la	confrontación	política".

"Este	es	un	mensaje	al	uno	y	al	otro,	al	otro	y	al	uno",	ha	añadido	el	 líder	de	una	patronal	que,	ha	dejado	claro,
desarrolla	un	papel	fundamental,	avalado	por	la	Constitución,	junto	a	Cepyme	y	los	sindicatos	y	"no	cobra	nada"
por	ello.

Ha	subrayado	el	papel	de	 los	sindicatos	porque	"son	necesarios,	crean	 la	paz	social	y	pensar	que	sin	ellos	esto
funcionaria	es	un	error",	ya	que	cumplen	su	función	con	casi	5.000	mesas	de	negociación	colectiva	abiertas.

El	 presidente	 de	 la	 CEOE,	 que	 ha	 repasado	 la	 situación	 económica	 y	 las	 medidas	 tomadas	 en	 estos	 meses	 de
pandemia,	 ha	 advertido	 de	 algunos	 de	 los	 riesgos	 que	 afronta	 la	 economía	 española	 como	 el	 elevado	 nivel	 de
endeudamiento	 en	 un	 contexto	 de	 inflación	 y	 ha	 reiterado	 su	 rechazo	 a	 los	 cambios	 laborales	 que	 plantea	 el
Ministerio	de	Trabajo.

Son	"regresivos,	 ideológicos",	ha	criticado,	e	"inviables	en	 la	práctica"	y	pueden	terminar	conllevando	un	menor
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Economía.-	Garamendi	dice	que	"le	da	igual	cómo	se	llame",
pero	que	debe	haber	un	factor	de	sostenibilidad

MADRID,	30	(EUROPA	PRESS)

El	 presidente	 de	 la	Confederación	Española	 de	Organizaciones	Empresariales
(CEOE),	Antonio	Garamendi,	ha	afirmado	que	se	debe	de	mantener	el	factor	de
sostenibilidad	en	el	sistema	de	pensiones	"se	llame	como	se	llame".

"Para	nosotros	 el	 factor	 de	 sostenibilidad	 era	una	 cuestión	 'sine	qua	non'.	 Se
puede	 vender	 de	 una	 manera	 o	 de	 otra.	 Me	 da	 igual	 cómo	 lo	 llamemos,	 lo
importante	 es	 que	 sea	 un	 factor	 de	 sostenibilidad	 y	 que	 esté	 en	 la	 segunda
parte	 del	 acuerdo,	 donde	 el	 Gobierno	 pone	 que	 si	 no	 hay	 un	 acuerdo	 se
compromete	a	aprobarlo,	pero	también	digo	que	es	porque	Europa	lo	exige",	ha
señalado	 durante	 su	 intervención	 en	 el	 desayuno	 informativo	 'Club	 Diálogos
para	la	Democracia:	La	España	Postcovid'	organizado	por	Unicaja.

El	presidente	de	los	empresarios	ha	resaltado	que	el	pacto	de	pensiones	tiene	"mucho	más	valor	de	lo	que	parece"
y	que	es	"fundamental	desde	el	punto	de	vista	de	la	paz	social".

"Hemos	seguido	las	recomendaciones	del	Pacto	de	Toledo	y	a	veces	nos	toca	negociar	en	6	o	7	meses	lo	que	otros
hacen	en	10	años",	ha	resaltado	Garamendi,	que	ha	apuntado	también	que	tal	y	como	están	las	cosas	puede	hacer
un	IPC	mayor	del	que	se	está	barajando	que	cree	más	problemas,	pero	ha	dejado	claro	que	"no	puede	decir	que
está	en	contra	del	IPC	cuando	lo	han	votado	todos	los	partidos".

Por	otro	 lado,	ha	 indicado	que	 la	separación	de	 fuentes	 tiene	sentido,	porque	hoy	se	estaban	haciendo	políticas
activas	o	de	protección	con	pensiones	que	"no	tenían	sentido".	"Europa	nos	dice	que	para	que	lleguen	esos	fondos
tenemos	 que	 ir	 avanzando	 en	 esa	 reforma	 de	 las	 pensiones,	 es	 un	 tema	 que	 está	 ahí	 y	 es	 un	 imperativo",	 ha
añadido.

POSICIONES	DISPARES	EN	LA	REFORMA	LABORAL

No	obstante,	ha	afirmado	que	CEOE	se	va	a	sentar	ahora	en	la	mesa	de	reforma	laboral,	pero	pensando	que	"no
habría	por	qué	sentarse".	"El	diálogo	social	es	así.	Nos	sentaremos	en	la	mesa	y	diremos	lo	que	opinamos,	pero	la
verdad	es	que	las	posiciones	están	en	las	antípodas",	ha	añadido.

De	hecho,	ha	subrayado	que	la	Ley	no	crea	empleo,	sino	que	lo	crean	las	empresas.	"Cuando	ves	una	norma	que
restringe	a	las	empresas,	se	acaba	pensando	que	no	interesa	coger	a	nadie.	Esto	es	lo	que	tendremos	que	hablar
con	el	Ministerio",	ha	añadido.
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Garamendi	dice	que	"le	da	igual	cómo	se	llame",	pero	que	debe
haber	un	factor	de	sostenibilidad

Garamendi	dice	que	"le	da	igual	cÃ³mo	se	llame",	pero	que	debe	haber	un
factor	de	sostenibilidad

MADRID,	30	(EUROPA	PRESS)
El	presidente	de	la	ConfederaciÃ³n	EspaÃ±ola	de	Organizaciones	Empresariales	(CEOE),	Antonio	Garamendi,	ha
afirmado	 que	 se	 debe	 de	 mantener	 el	 factor	 de	 sostenibilidad	 en	 el	 sistema	 de	 pensiones	 "se	 llame	 como	 se
llame".
"Para	nosotros	el	factor	de	sostenibilidad	era	una	cuestiÃ³n	'sine	qua	non'.	Se	puede	vender	de	una	manera	o	de
otra.	Me	da	 igual	 cÃ³mo	 lo	 llamemos,	 lo	 importante	es	que	 sea	un	 factor	de	 sostenibilidad	y	que	estÃ©	en	 la
segunda	parte	del	acuerdo,	donde	el	Gobierno	pone	que	si	no	hay	un	acuerdo	se	compromete	a	aprobarlo,	pero
tambiÃ©n	 digo	 que	 es	 porque	 Europa	 lo	 exige",	 ha	 seÃ±alado	 durante	 su	 intervenciÃ³n	 en	 el	 desayuno
informativo	'Club	DiÃ¡logos	para	la	Democracia:	La	EspaÃ±a	Postcovid'	organizado	por	Unicaja.
El	 presidente	 de	 los	 empresarios	 ha	 resaltado	 que	 el	 pacto	 de	 pensiones	 tiene	 "mucho	 mÃ¡s	 valor	 de	 lo	 que
parece"	y	que	es	"fundamental	desde	el	punto	de	vista	de	la	paz	social".
"Hemos	seguido	las	recomendaciones	del	Pacto	de	Toledo	y	a	veces	nos	toca	negociar	en	6	o	7	meses	lo	que	otros
hacen	en	10	aÃ±os",	ha	resaltado	Garamendi,	que	ha	apuntado	tambiÃ©n	que	tal	y	como	estÃ¡n	las	cosas	puede
hacer	un	 IPC	mayor	del	que	se	estÃ¡	barajando	que	cree	mÃ¡s	problemas,	pero	ha	dejado	claro	que	"no	puede
decir	que	estÃ¡	en	contra	del	IPC	cuando	lo	han	votado	todos	los	partidos".
Por	otro	lado,	ha	indicado	que	la	separaciÃ³n	de	fuentes	tiene	sentido,	porque	hoy	se	estaban	haciendo	polÃticas
activas	 o	 de	 protecciÃ³n	 con	 pensiones	 que	 "no	 tenÃan	 sentido".	 "Europa	 nos	 dice	 que	 para	 que	 lleguen	 esos
fondos	tenemos	que	ir	avanzando	en	esa	reforma	de	las	pensiones,	es	un	tema	que	estÃ¡	ahÃ	y	es	un	imperativo",
ha	aÃ±adido.
POSICIONES	DISPARES	EN	LA	REFORMA	LABORAL
No	obstante,	ha	afirmado	que	CEOE	se	va	a	sentar	ahora	en	la	mesa	de	reforma	laboral,	pero	pensando	que	"no
habrÃa	por	quÃ©	sentarse".	"El	diÃ¡logo	social	es	asÃ.	Nos	sentaremos	en	la	mesa	y	diremos	lo	que	opinamos,
pero	la	verdad	es	que	las	posiciones	estÃ¡n	en	las	antÃpodas",	ha	aÃ±adido.
De	hecho,	ha	subrayado	que	la	Ley	no	crea	empleo,	sino	que	lo	crean	las	empresas.	"Cuando	ves	una	norma	que
restringe	a	las	empresas,	se	acaba	pensando	que	no	interesa	coger	a	nadie.	Esto	es	lo	que	tendremos	que	hablar
con	el	Ministerio",	ha	aÃ±adido.
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Agenda gráfica para el 30 de junio de 2021

Miércoles, 30 de junio de 2021

MADRID, 29 (EUROPA PRESS) Enviamos a continuación las previsiones que configuran la cobertura gráfica
de Europa Press para el día 30 de junio: -- 9.00 horas: En Madrid, actividades parlamentarias del Congreso
de los Diputados. -- 09.00 horas: En Madrid, el alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida, participa en
el acto inaugural de la jornada empresarial 'El sector inmobiliario como motor económico de España' organizada
por elEconomista.es. -- 9.00 horas. El Club Diálogos para la Democracia le invita a asistir al desayuno
informativo 'La España Postcovid: Retos y oportunidades' en el que participará como ponente D. Antonio
Garamendi, presidente de CEOE. Salón Palace del Hotel Westin Palace (Plaza de las Cortes, 7). -- 09.30
horas: En Madrid, el Ayuntamiento de Madrid celebra una sesión extraordinaria semipresencial del Pleno
municipal en la que tendrá lugar el Debate sobre el Estado de la Ciudad. -- 10.00 horas: En Madrid, presentación
de la exposición 'Dante Alighieri en la BNE: 700 años entre infierno y paraíso'. En la Biblioteca Nacional. Paseo
de Recoletos, 20. -- 11.00 horas: En Madrid, rueda de prensa posterior a la la reunión del Consejo de Gobierno. --
11.30 gráficos y 18.30 rueda de prensa. La ministra de Sanidad, Carolina Darias, preside el Pleno del Consejo
Interterritorial del SNS en el Senado. Hora: 11:30 h. Gráficos y cámaras (foto de familia en la Plaza de la
Marina Española y mudo al comienzo del CI en el Salón de Pasos Perdidos) 12:00 h. Señal pool del saludo
de la presidenta del Senado y de las palabras iniciales de la ministra de Sanidad. Al finalizar, entorno a las
18:30 h, la ministra ofrecerá rueda de prensa (Sala Europa) -- 11.30 horas: En Madrid, pregón del MADO
Madrid Orgullo 2021 (Pza. Pedro Zerolo). -- 12,45 horas: En Madrid, se celebra en el Comité Olímpico Español
la Junta de Federaciones Olímpicas en la que se aprobará la delegación española participante en los Juegos
Olímpicos de Tokio 2020. Sede del Comité Olímpico Español (Calle Arequipa, 13) -- 13.00 horas: En Madrid,
la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, clausura la jornada inmobiliaria 'El sector como
motor económico de España' organizada por El Economista. Hotel The Westin Palace. Pl. de las Cortes, 7. --
17.00 horas: En Madrid, la ministra de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación, Arancha González
Laya, se reúne, en el Palacio de Santa Cruz, con la presidenta del Gobierno de La Rioja, Concha Andreu. --17.00
horas: En Barcelona, rueda de prensa de Fira de Barcelona con el vpte.Jordi Puigneró, el primer teniente de
alcalde de Barcelona Jaume Collboni, el pte.de Fira Pau Relat, el ceo de la GSMA Ltd John Hoffman, el dtor.
gral de MWCapital Barcelona Carlos Grau y la dtora.gral de AMPT Zina Jarrahi para presentar el lanzamiento
de Puzzle X (L'Hospitalet. Fira de Barcelona Gran Via. Sala CC1.1) -- 18.00 horas: En Madrid, la vicealcaldesa
de Madrid, Begoña Villacís, asiste a la inauguración de la exposición de Roberto González, uno de los artistas
pioneros de la visibilidad LGTBIQ en el arte español desde la década de 1970. Casa de Vacas (Parque de El
Retiro). -- 18.30 horas: En Torrelavega, el ministro de Transportes, José Luis Ábalos, inspecciona las obras
de la variante de Torrelavega. -- 19.00 horas: En Madrid, el alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida,
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acompañado por la concejala del distrito de Moncloa-Aravaca, Loreto Sordo, descubre la placa que rinde
homenaje a la escritora Pilar de Valderrama (C/Pintor Rosales, 58). -- 19.30 horas: En Madrid, la ministra de
Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación, Arancha González Laya, asiste a la presentación de la
Guía Diplomática Gastronómica. En el Casino de Madrid. -- En Ibiza, llegada de vuelos británicos a Baleares
tras la inclusión de Baleares en la lista verde de viajes de riesgo por la COVID-19 y recursos del aeropuerto.
Pueden consultar las imágenes del servicio gráfico de Europa Press en https://fotos.europapress.es/

74 / 111



Miércoles,	30	de	junio	de	2021	11:56

elcorreo.com
	www.elcorreo.com/economia/pensiones/garamendi-defiende-ajuste-20210630135520-ntrc.html  

Garamendi	defiende	un	ajuste	de	las	pensiones	«se	llame	como
se	llame»El	Correo
JOSÉ	MARÍA	CAMARERO	Madrid	

La	 cuestión	 del	 factor	 de	 sostenibilidad,	 llamdo	 ahora	 factor	 de	 equidad	 tras	 el	 acuerdo	 de	 la	 reforma	 de	 las
pensiones	pactado	entre	Gobierno	y	agentes	sociales,	se	va	a	convertir	en	un	caballo	de	batalla	en	los	próximos
meses,	 cuando	 aún	 no	 está	 aprobado	 el	 anteproyecto	 de	 ley	 que	modificará	 las	 partes	 pactadas	 este	 lunes	 en
materia	de	pensiones.	Ese	ajuste	-que	hasta	ahora	iba	vinculado	a	la	esperanza	de	vida-	tiene	que	ser	aplicado	de
alguna	forma.	Así	lo	ha	indicado	el	presidente	de	la	CEOE,	Antonio	Garamendi,	quien	ha	defendido	su	aplicación
«se	llame	como	se	llame».

«Para	nosotros	el	 factor	de	sostenibilidad	era	una	cuestión	 'sine	qua	non'.	Se	puede	vender	de	una	manera	o	de
otra.	Me	da	igual	cómo	lo	llamemos,	lo	importante	es	que	sea	un	factor	de	sostenibilidad	y	que	esté	en	la	segunda
parte	del	acuerdo,	donde	el	Gobierno	pone	que	si	no	hay	un	acuerdo	se	compromete	a	aprobarlo,	pero	 también
digo	que	es	porque	Europa	lo	exige»,	ha	señalado	durante	su	intervención	en	un	desayuno	informativo	organizado
organizado	por	Club	Diálogos	para	la	Democracia	con	el	patrocinio	de	Unicaja	Banco.

El	 presidente	 de	 los	 empresarios	 ha	 resaltado	 que	 el	 pacto	 de	 pensiones	 tiene	 «mucho	 más	 valor	 de	 lo	 que
parece»	 y	 que	 es	 «fundamental	 desde	 el	 punto	 de	 vista	 de	 la	 paz	 social».	 Empresarios,	 sindicatos	 y	Gobierno
firmarán	 este	 jueves	 el	 pacto,	 de	 forma	 solemne,	 en	 un	 acto	 en	 el	 Palacio	 de	 la	 Moncloa.	 Irá	 a	 Consejo	 de
Ministros	el	próximo	martes.

«Hemos	seguido	las	recomendaciones	del	Pacto	de	Toledo	y	a	veces	nos	toca	negociar	en	6	o	7	meses	lo	que	otros
hacen	 en	 10	 años»,	 ha	 resaltado	Garamendi,	 que	 ha	 apuntado	 también	 que	 tal	 y	 como	 están	 las	 cosas	 puede
hacer	un	IPC	mayor	del	que	se	está	barajando	que	cree	más	problemas,	pero	ha	dejado	claro	que	«no	puede	decir
que	está	en	contra	del	IPC	cuando	lo	han	votado	todos	los	partidos».

Por	otro	 lado,	ha	 indicado	que	 la	separación	de	 fuentes	 tiene	sentido,	porque	hoy	se	estaban	haciendo	políticas
activas	 o	 de	 protección	 con	 pensiones	 que	 «no	 tenían	 sentido».	 «Europa	 nos	 dice	 que	 para	 que	 lleguen	 esos
fondos	tenemos	que	ir	avanzando	en	esa	reforma	de	las	pensiones,	es	un	tema	que	está	ahí	y	es	un	imperativo»,
ha	añadido.

Las	declaraciones	de	Garamendi	llegan	un	día	después	de	que	el	comité	ejecutivo	de	la	CEOE	avalara	este	martes
el	acuerdo	por	unanimidad.	En	el	comunicado	tras	esa	ratificación,	la	patronal	quiso	destacar	«la	permanencia	en
acuerdo	 del	 factor	 de	 sostenibilidad	 como	 parte	 fundamental	 del	 equilibrio	 del	 sistema	 en	 el	 medio	 y	 el	 largo
plazo».	 Y	 defiende,	 en	 un	 comunicado,	 «su	 sustitución,	 en	 su	 caso,	 por	 otro	 factor	 que	mantenga	 los	mismos
efectos	en	línea	con	las	recomendaciones	de	la	Comisión	Europea,	y	para	reforzar	la	confianza	país,	como	señalan
las	principales	agencias	de	rating	del	mundo	sobre	esta	reforma».

Con	esta	mención,	la	CEOE	insiste	en	la	necesidad	de	introducir	algún	tipo	de	ajuste	en	las	nuevas	pensiones,	en
función	de	 las	variables	que	 la	negociación	determine.	El	del	 factor	de	equidad	es	una	de	 las	cuestiones	que	se
han	 dejado	 apartadas	 del	 texto	 que	 el	 lunes	 acordaron	 Ejecutivo	 y	 diálogo	 social,	 para	 su	 negociación	 en	 los
próximos	meses,	antes	del	15	de	noviembre.
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Garamendi defiende "readaptar el teletrabajo"

Miércoles, 30 de junio de 2021

El presidente de la CEOE ha defendido "readaptar el teletrabajo" y la vuelta a las oficinas, que ha vinculado
con la "seriedad" y con el aprendizaje de los jóvenes. "Las empresas quieren trabajo presencial. Lo digo con
claridad", ha afirmado antes de decir que "trabajo es trabajo" y la "flexibilidad es flexibilidad".
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Garamendi	subraya	que	el	acuerdo	en	pensiones	se	ciñe	al
Pacto	de	Toledo

©	Reuters.	Garamendi	subraya	que	el	acuerdo	en	pensiones	se	ciñe	al	Pacto	de	Toledo

Madrid,	30	 jun	 (.).-	El	presidente	de	 la	CEOE,	Antonio	Garamendi,	ha	defendido	que	el	acuerdo	para	el	primer
paquete	de	la	reforma	de	las	pensiones	da	una	señal	de	"confianza"	y	se	ha	elaborado	siguiendo	"las	instrucciones"
del	Pacto	de	Toledo,	donde	todos	los	partidos,	con	la	excepción	de	Vox,	consensuaron	unas	recomendaciones.

Durante	 su	 intervención	 en	 el	 Club	 Diálogos	 para	 la	 Democracia,	 Garamendi	 ha	 recordado	 que	 el	 acuerdo
alcanzado	 en	 el	 diálogo	 social,	 que	 se	 firma	 mañana,	 recoge	 la	 recomendación	 del	 Pacto	 de	 Toledo	 de	 que	 las
pensiones	mantengan	el	poder	adquisitivo	revalorizándose	con	el	IPC.

"Nosotros	lo	hubiéramos	matizado",	ha	apuntado	Garamendi,	que	también	ha	defendido	que	en	la	práctica	se	va	a
mantener	el	factor	de	sostenibilidad	"se	llame	como	se	llame".

"No	puedo	sentarme	a	la	mesa	y	decir	que	no	estoy	de	acuerdo	con	IPC	cuando	todos	(los	partidos,	menos	VOX)
votaron	a	favor",	ha	añadido.

El	pacto	alcanzado	contempla	que	las	pensiones	se	suban	cada	año	de	acuerdo	con	la	inflación	y	la	sustitución	del
factor	 de	 sostenibilidad	 por	 un	 nuevo	 mecanismo	 de	 equidad	 intergeneracional	 que	 estará	 definido	 en	 cinco
meses.

Ayer,	el	Partido	Popular	y	Vox	criticaron	estos	cambios	que	suponen	derogar	la	reforma	que	el	PP	hizo	de	forma
unilateral	en	2013	y	volver	al	consenso	social	de	2011.

La	portavoz	del	PP	en	el	Congreso,	Cuca	Gamarra,	afirmó	que	la	reforma	pactada	es	contraria	a	lo	acordado	por	los
partidos	en	el	Pacto	de	Toledo.

Garamendi	 ha	 insistido	 en	 la	 confianza	 que	 da	 este	 pacto	 y	 en	 que	 se	 ha	 trabajado	 "en	 el	 corsé	 del	 Pacto	 de
Toledo"	manteniendo	el	factor	de	sostenibilidad	hasta	que	se	haga	otro.	"Da	igual	como	lo	llamemos	(...)	Europa	lo
exige",	ha	recordado.

"EN	MEDIO	DE	LA	CONFRONTACIÓN	POLÍTICA"

Garamendi	 también	 ha	 aprovechado	 la	 ocasión	 y	 ha	 pedido	 a	 Gobierno	 y	 oposición	 un	 pacto	 de	 Estado	 para
encarar	 la	 recuperación	 económica,	 lo	 que,	 ha	 dicho,	 haría	 que	 estuviera	 "mucho	 más	 tranquilo	 y	 a	 gusto",
porque	ha	reconocido	que	está	"en	medio	de	la	confrontación	política".

"Este	es	un	mensaje	al	uno	y	al	otro,	al	otro	y	al	uno",	ha	añadido	el	 líder	de	una	patronal	que,	ha	dejado	claro,
desarrolla	un	papel	fundamental,	avalado	por	la	Constitución,	junto	a	Cepyme	y	los	sindicatos	y	"no	cobra	nada"
por	ello.

Ha	subrayado	el	papel	de	 los	sindicatos	porque	"son	necesarios,	crean	 la	paz	social	y	pensar	que	sin	ellos	esto
funcionaria	es	un	error",	ya	que	cumplen	su	función	con	casi	5.000	mesas	de	negociación	colectiva	abiertas.
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El	 presidente	 de	 la	 CEOE,	 que	 ha	 repasado	 la	 situación	 económica	 y	 las	medidas	 tomadas	 en	 estos	meses	 de
pandemia,	 ha	 advertido	 de	 algunos	 de	 los	 riesgos	 que	 afronta	 la	 economía	 española	 como	 el	 elevado	 nivel	 de
endeudamiento	 en	 un	 contexto	 de	 inflación	 y	 ha	 reiterado	 su	 rechazo	 a	 los	 cambios	 laborales	 que	 plantea	 el
Ministerio	de	Trabajo.

Son	"regresivos,	 ideológicos",	ha	criticado,	e	"inviables	en	 la	práctica"	y	pueden	terminar	conllevando	un	menor
nivel	de	contratación.
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Garamendi	defiende	readaptar	el	teletrabajo
EP	

EP		30.06.2021	-	13:01h

El	presidente	de	la	CEOE	ha	defendido	"readaptar	el	teletrabajo"	y	la	vuelta	a	las	oficinas,	que	ha	vinculado	con	la
"seriedad"	y	con	el	aprendizaje	de	los	jóvenes.	"Las	empresas	quieren	trabajo	presencial.	Lo	digo	con	claridad",	ha
afirmado	antes	de	decir	que	"trabajo	es	trabajo"	y	la	"flexibilidad	es	flexibilidad".
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Economía.-	Garamendi	afirma	que	defiende	la	Constitución	y
dice	que	"los	debates	políticos	son	para	los	políticos"

El	 presidente	 de	 la	 Confederación	 Española	 de	 Organizaciones	 Empresariales	 (CEOE),	 Antonio	 Garamendi,	 ha
afirmado	que	defiende	la	Constitución	y	que	"los	debates	políticos	son	para	los	políticos",	tras	ser	preguntado	por
los	indultos.

Economía.-	 Garamendi	 afirma	 que	 defiende	 la	 Constitución	 y	 dice	 que	 "los	 debates	 políticos	 son	 para	 los
políticos"

AGENCIAS	12:42	30/06/21

MADRID,	30	(EUROPA	PRESS)
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El	 presidente	 de	 la	 Confederación	 Española	 de	 Organizaciones	 Empresariales	 (CEOE),	 Antonio	 Garamendi,	 ha
afirmado	que	defiende	la	Constitución	y	que	"los	debates	políticos	son	para	los	políticos",	tras	ser	preguntado	por
los	indultos.

Así	 lo	 ha	 señalado	 durante	 su	 intervención	 en	 el	 desayuno	 informativo	 'Club	 Diálogos	 para	 la	 Democracia:	 La
España	Postcovid'	organizado	por	Unicaja,	donde	ha	dejado	claro	que	la	posición	de	CEOE	"es	clarísima".

En	un	encuentro	con	los	medios	previo	al	acto,	preguntado	por	el	encuentro	que	mantendrá	esta	semana	con	el
presidente	del	PP,	Pablo	Casado,	Garamendi	ha	señalado	que	tiene	una	magnífica	relación	con	el	 líder	popular	y
que	"lo	pasado,	pasado	está"	(respecto	a	la	acogida	a	sus	declaraciones	sobre	los	indultos).

"Siempre	 trabajamos	 con	 tres	 líneas:	 independencia,	 pero	 con	 sentido	 de	 Estado	 y	 lealtad	 institucional",	 ha
añadido,	tras	dejar	claro	que	CEOE	quiere	a	su	país	y	afirmar	que,	aunque	se	pueden	equivocar,	defienden	lo	que
creen	que	es	bueno	para	España	 "y	 con	 lealtad	 institucional",	 ha	 resaltado,	 tras	dejar	 claro	que	 sobre	 el	 tema
fiscal	el	país	debe	ir	a	tener	"más	bases	imponibles	y	menos	tipos".

En	esta	 línea,	ha	destacado	que	la	clase	política	es	 la	que	tiene	que	hablar	de	cuál	tiene	que	ser	el	sistema	de
financiación	autonómica,	pero	ha	insistido	en	que	debe	hacerse	con	"criterios	económicos,	de	ingresos	y	gastos,
serios".

"No	compartimos	alguna	de	esas	ideas	que	se	trasladan	por	parte	del	Gobierno	desde	el	plano	fiscal.	¿Qué	pasa,
que	 la	gente	en	España	no	paga?	Claro	que	 se	paga	y	 se	paga	bien.	La	presión	 fiscal	 en	España	es	 la	que	es.
Vamos	a	estar	muy	encima	de	este	tema,	porque	nos	preocupa	mucho",	ha	dicho.
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Garamendi defiende "readaptar el teletrabajo"

Miércoles, 30 de junio de 2021

El presidente de la CEOE ha defendido "readaptar el teletrabajo" y la vuelta a las oficinas, que ha vinculado
con la "seriedad" y con el aprendizaje de los jóvenes. "Las empresas quieren trabajo presencial. Lo digo con
claridad", ha afirmado antes de decir que "trabajo es trabajo" y la "flexibilidad es flexibilidad".
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Garamendi	dice	que	pacto	de	las	pensiones	tiene	que	ver	con	la
paz	social
EP	

EP		30.06.2021	-	12:55h

El	presidente	de	los	empresarios,	Antonio	Garamendi,	ha	resaltado	que	el	pacto	de	pensiones	tiene	"mucho	más
valor	de	lo	que	parece"	y	que	es	"fundamental	desde	el	punto	de	vista	de	la	paz	social".
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CEOE afirma que se sentarán en la mesa de reforma laboral

Miércoles, 30 de junio de 2021

El presidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), Antonio Garamendi,
ha afirmado que CEOE se va a sentar ahora en la mesa de reforma laboral, pero pensando que "no habría
por qué sentarse". "El diálogo social es así. Nos sentaremos en la mesa y diremos lo que opinamos, pero la
verdad es que las posiciones están en las antípodas", ha añadido.
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Garamendi subraya que el acuerdo en pensiones se ciñe al Pacto de Toledo

Miércoles, 30 de junio de 2021
Madrid, 30 jun (EFE).- El presidente de la CEOE, Antonio
Garamendi, ha defendido que el acuerdo para el primer paquete
de la reforma de las pensiones da una señal de "confianza" y se
ha elaborado siguiendo "las instrucciones" del Pacto de Toledo,
donde todos los partidos, con la excepción de Vox, consensuaron
unas recomendaciones. Durante su intervención en el Club
Diálogos para la Democracia, Garamendi ha recordado que el
acuerdo alcanzado en el diálogo social, que se firma mañana,
recoge la recomendación del Pacto de Toledo de que las pensiones
mantengan el poder adquisitivo revalorizándose con el IPC.
"Nosotros lo hubiéramos matizado", ha apuntado Garamendi, que
también ha defendido que en la práctica se va a mantener el factor
de sostenibilidad "se llame como se llame". "No puedo sentarme
a la mesa y decir que no estoy de acuerdo con IPC cuando todos
(los partidos, menos VOX) votaron a favor", ha añadido. El pacto
alcanzado contempla que las pensiones se suban cada año de
acuerdo con la inflación y la sustitución del factor de sostenibilidad
por un nuevo mecanismo de equidad intergeneracional que estará

definido en cinco meses. Ayer, el Partido Popular y Vox criticaron estos cambios que suponen derogar la
reforma que el PP hizo de forma unilateral en 2013 y volver al consenso social de 2011. La portavoz del PP
en el Congreso, Cuca Gamarra, afirmó que la reforma pactada es contraria a lo acordado por los partidos en
el Pacto de Toledo. Garamendi ha insistido en la confianza que da este pacto y en que se ha trabajado "en
el corsé del Pacto de Toledo" manteniendo el factor de sostenibilidad hasta que se haga otro. "Da igual como
lo llamemos (...) Europa lo exige", ha recordado. "EN MEDIO DE LA CONFRONTACIÓN POLÍTICA" Garamendi
también ha aprovechado la ocasión y ha pedido a Gobierno y oposición un pacto de Estado para encarar la
recuperación económica, lo que, ha dicho, haría que estuviera "mucho más tranquilo y a gusto", porque ha
reconocido que está "en medio de la confrontación política". "Este es un mensaje al uno y al otro, al otro y al
uno", ha añadido el líder de una patronal que, ha dejado claro, desarrolla un papel fundamental, avalado por
la Constitución, junto a Cepyme y los sindicatos y "no cobra nada" por ello. Ha subrayado el papel de los
sindicatos porque "son necesarios, crean la paz social y pensar que sin ellos esto funcionaria es un error",
ya que cumplen su función con casi 5.000 mesas de negociación colectiva abiertas. El presidente de la CEOE,
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que ha repasado la situación económica y las medidas tomadas en estos meses de pandemia, ha advertido
de algunos de los riesgos que afronta la economía española como el elevado nivel de endeudamiento en un
contexto de inflación y ha reiterado su rechazo a los cambios laborales que plantea el Ministerio de Trabajo.
Son "regresivos, ideológicos", ha criticado, e "inviables en la práctica" y pueden terminar conllevando un menor
nivel de contratación. (c) Agencia EFE
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Garamendi subraya que el acuerdo sobre pensiones se ciñe al Pacto de
Toledo

Miércoles, 30 de junio de 2021

 El presidente de la CEOE, Antonio Garamendi, ha defendido que el acuerdo para el primer paquete de la
reforma de las pensiones da una señal de confianza y se ha elaborado siguiendo las instrucciones del Pacto
de Toledo, donde todos los partidos, con la excepción de Vox, consensuaron unas recomendaciones.
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Garamendi defiende "readaptar el teletrabajo"

Miércoles, 30 de junio de 2021

El presidente de la CEOE ha defendido "readaptar el teletrabajo" y la vuelta a las oficinas, que ha vinculado
con la "seriedad" y con el aprendizaje de los jóvenes. "Las empresas quieren trabajo presencial. Lo digo con
claridad", ha afirmado antes de decir que "trabajo es trabajo" y la "flexibilidad es flexibilidad".
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Garamendi participa en el desayuno La España Postcovid

Miércoles, 30 de junio de 2021

 El presidente de la CEOE, Antonio Garamendi, que ha participado en el desayuno La España Postcovid:
Retos y Oportunidades.
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Garamendi (CEOE) dice que el Factor de Sostenibilidad de las pensiones “va a
estar mientras no haya otro”

Miércoles, 30 de junio de 2021
El presidente de la Confederación Española
de Organizaciones Empresariales (CEOE),
Antonio Garamendi, afirmó este miércoles
que “hemos puesto una condición sine qua
non” que es mantener el Factor de
Sostenibilidad de las pensiones y “va a estar
hasta que no se haga otro”.
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Garamendi pone el foco en la sostenibilidad para el pacto de las pensiones

Miércoles, 30 de junio de 2021

 El presidente de la CEOE, Antonio Garamendi, explica que el factor de sostenibilidad es clave para el pacto
de las pensiones: Esto se tiene que arreglar porque tal y como está hoy por hoy, no tiene arreglo , ha recalcado.
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Garamendi defiende "readaptar el teletrabajo"

Miércoles, 30 de junio de 2021

EspañaGaramendi defiende readaptar el teletrabajo El presidente de la CEOE ha defendido readaptar el
teletrabajo y la vuelta a las oficinas, que ha vinculado con la seriedad y con el aprendizaje de los jóvenes.
Las empresas quieren trabajo presencial. Lo digo con claridad , ha afirmado antes de decir que trabajo es
trabajo y la flexibilidad es flexibilidad .
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Garamendi subraya que el acuerdo sobre pensiones se ciñe al Pacto de
Toledo

Miércoles, 30 de junio de 2021

El presidente de la CEOE, Antonio Garamendi, ha defendido que el acuerdo para el primer paquete de la
reforma de las pensiones da una señal de "confianza" y se ha elaborado siguiendo "las instrucciones" del
Pacto de Toledo, donde todos los partidos, con la excepción de Vox, consensuaron unas recomendaciones.
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Garamendi (CEOE) dice que "da igual cómo lo llamemos", pero debe haber un
factor de sostenibilidad para las pensiones

Miércoles, 30 de junio de 2021

El presidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), Antonio Garamendi,
ha afirmado que se debe de mantener el factor de sostenibilidad en el sistema de pensiones. Se ha referido
así al acuerdo para la reforma que el Ministerio de Inclusión Social cerró esta semana con los agentes sociales
y que tendrá que abordar este asunto en una segunda fase.

“Para nosotros el factor de sostenibilidad era una cuestión sine qua non. Se puede vender de una manera o
de otra. Me da igual cómo lo llamemos, lo importante es que sea un factor de sostenibilidad y que esté en la
segunda parte del acuerdo”, ha alegado el dirigente de dicha patronal. Además, Garamendi ha defendido que
se trata de una cuestión a la que obliga la Unión Europea.

“Europa nos dice que para que lleguen esos fondos tenemos que ir avanzando en esa reforma de las pensiones,
es un tema que está ahí y es un imperativo”, ha añadido el empresario, sobre las condiciones para acceder
a las subvenciones comunitarias por la pandemia.

Choque en las negociaciones
“El diálogo social es así. Nos sentaremos en la mesa y diremos lo que opinamos, pero la verdad es que las
posiciones están en las antípodas”, ha añadido el presidente de la CEOE.

Con todo, Garamendi ha resaltado que el pacto de pensiones tiene “mucho más valor de lo que parece” y
que es “fundamental desde el punto de vista de la paz social”.
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¿Teletrabajar en la playa? Los sindicatos lo apoyan, pero CEOE reclama la
vuelta a la oficina con 'seriedad'

Jueves,  1 de julio de 2021
Garamendi pone sobre la mesa 'readaptar' el
trabajo en remoto tras 15 meses marcados
por la pandemia. 1 julio, 2021 02:09   Sin que
nadie lo esperara, en marzo de 2020, la
Covid-19 puso en marcha de manera
repentina el mayor experimento de
teletrabajo total en España. Quince meses
después, no hay uniformidad en el  grado de
vuelta a las oficinas . Sin que se haya pasado
página de la crisis sanitaria, el teletrabajo -en

distintos grados- sigue estando muy extendido en los sectores que lo han podido aprovechar para no detener
su actividad en pandemia. El próximo septiembre, cuando arranque el nuevo curso, más del 70% de los
españoles estará ya inmunizado frente al virus. Para entonces, la CEOE quiere que los trabajadores vuelvan
a las oficinas si se dan las condiciones sanitarias para ello, según advirtió este miércoles su presidente, Antonio
Garamendi, en un foro organizado por el Club Diálogos para la Democracia . "Las empresas quieren trabajo
presencial . Lo digo muy claro", afirmó con contundencia el representante de los empresarios. La patronal
española considera que ha llegado la hora de "readaptar el teletrabajo" en un momento en el que fuentes
sindicales daban ya por regulada esa materia. No obstante, en el mundo sindical comparten la idea de que
si se dan las condiciones adecuadas para garantizar la salud de los trabajadores, avanzar hacia un modelo
más híbrido sería adecuado . "El teletrabajo era algo que venía para quedarse y ahora se orientará. En el
futuro, ese trabajo no será ni tan poco como antes, ni tanto como ahora. Queremos vernos, queremos
abrazarnos", explicó Garamendi. Como grandes ventajas del trabajo presencial, el líder de la CEOE señaló
su capacidad de integrar a los jóvenes en la cultura de las empresas y de garantizar la "seriedad" del trabajador.
Se trata de una concepción del puesto de trabajo presencial en la que empresarios y sindicatos están alejados
a pesar de que ambos pactaron con el Gobierno la nueva ley de teletrabajo en 2020 , que el líder de la CEOE
puso como ejemplo de los logros del diálogo social.  Garamendi ilustró la situación con un teletrabajador al
que le llama su empresa y dice que está conectado "desde Sevilla o desde la playa". Un ejemplo, que plantea
una pregunta: ¿Es necesario teletrabajar a una distancia concreta de la oficina?  Los sindicatos discrepan de
la patronal en este concepto de "seriedad" vinculado a la ubicación del empleado. "Ya hay una normativa, la
Ley del Teletrabajo, que regula el trabajo a distancia, así como muchos convenios que lo han incorporado.
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Además, hay gran cantidad de herramientas para controlar el teletrabajo que en muchos casos, son mucho
más eficaces que las medidas de control para el trabajo presencial", señalan desde CCOO. En este sentido,
este sindicato considera que el foco debe ponerse en el desempeño del trabajo  más que en la ubicación del
trabajador que se conecta en remoto. Y recuerdan que ya hay muchas empresas que cuentan con un marco
regulado con sus empleados sobre teletrabajo. Retraso español Aunque en España se hablaba desde hace
años del trabajo en remoto, lo cierto es que la cultura empresarial del país -con un componente importante
de presencialismo- había retrasado su implementación. En países como Dinamarca, Suecia, Holanda, Reino
Unido o Francia existen porcentajes de trabajo a distancia muy superiores a los de España desde hace ya
muchos años. Y, curiosamente, son países con mayor productividad. Con este pasado, en el contexto de la
pandemia, ha sido común escuchar en el mundo de la empresa que la única cosa buena que va a dejar la
Covid-19 será el descubrimiento del teletrabajo. Pero esa afirmación siempre viene con la puntualización de
que sea bajo un modelo híbrido , que permita también tener contacto entre los empleados, tanto entre
compañeros, como con la dirección. Ventajas e inconvenientes Un estudio reciente publicado por Parangon
Partners con los datos aportados por más de 2.300 consejeros delegados y primeros ejecutivos de las
principales empresas del país concluye que "en la economía española, es posible realizar mucho trabajo a
distancia . No solo durante la pandemia, sino en cualquier momento”. Sin embargo, el documento que firman
los economistas Antonio Núñez y José Ramón Pin revela cómo desde las organizaciones se detectan ventajas,
pero también desventajas a la hora de hacer realidad el teletrabajo. También se señala el ahorro de costes
en metros cuadrados de oficina y plazas de aparcamiento, el posible aumento de la productividad del empleado
derivado de la mayor autonomía y menores interrupciones en sus labores o la capacidad de ampliar el horario
de operaciones de una empresa. Esto además del menor impacto en la huella de carbono , un punto importante
para la transición ecológica y para la responsabilidad social de las empresas. Por último, el estudio también
se hace eco de la ventaja que supone esta opción para los empleados por la posibilidad de personalizar su
configuración del trabajo. Pero, en el otro lado, el informe señala desventajas vinculadas a la falta de interacción
personal . Entre ellas, figuran la ausencia de networking para los empleados, la posibilidad de que el trabajador
en remoto se sienta aislado, excluido o desconectado del equipo o el mayor esfuerzo que requiere la
comunicación.  También apunta a posibles dificultades para programar reuniones y coordinar proyectos, y en
condicional plantea el hecho de que algunos empleados "podrían ser menos productivos". Un punto clave de
este listado es la dificultad de construir "espíritu de equipo" . Este fue, precisamente, el argumento puesto
sobre la mesa por Garamendi en su intervención en el foro de este miércoles para defender la vuelta a las
oficinas. "Hay grandes consultoras que contratan cada año a 500 o 600 personas jóvenes y este año, solo
han trabajado desde casa con el ordenador. No saben lo que es la empresa, ni su espíritu", afirmó tras pedir "
adaptabilidad" también a los trabajadores . Sector público El teletrabajo también ha llegado con vocación de
permanencia al sector público. El principal sindicato de empleados públicos CSIF y la Administración General
del Estado firmaron recientemente un acuerdo para teletrabajar tres días de la semana , pero siempre
supeditado a que se garanticen los servicios presenciales a la ciudadanía. Es un acuerdo que de forma
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potencial puede alcanzar a 230.395 personas que trabajan en distintos ministerios, organismos autónomos
y agencias estatales, entre otros. Y, en todos los casos, será con carácter voluntario y reversible . El presidente
de la CEOE pidió mirar lo que está haciendo la Administración pública en materia de teletrabajo antes de
valorar la situación de este modelo en las empresas. "El mundo de la empresa privada ha hecho los deberes.
Pero nos olvidamos de lo público. No sé dónde estamos en la empresa pública", afirmó, en referencia a la
compra de ordenadores, los lugares de trabajo o los horarios. Jornada de cuatro días Dentro de los cambios
en las relaciones laborales y la digitalización que ha acelerado la pandemia -quizás a una mayor velocidad
de lo que empresas y trabajadores son capaces de digerir- se ha abierto un nuevo debate: el de la jornada
laboral de cuatro días . Este es un asunto en cuya regulación los sindicatos quieren avanzar en los próximos
meses sin que la CEOE se niegue a ello, aunque su presidente ya ha advertido que si se habla de menos
horas de trabajo, también habrá que remunerar menos . En esta línea, el camino abierto por Telefónica con
un acuerdo para que sus trabajadores puedan acogerse a ese modelo laboral, es un precedente que servirá
de base a muchas empresas en los próximos meses. En el mundo sindical, se sorprenden por el hecho de
que, ante un escenario de relaciones laborales en el que se plantean este tipo de avances, los empresarios
sigan poniendo el foco en un férreo control a sus trabajadores. La patronal, por su parte, considera importante
la formalidad.
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La CEOE pide poner un factor de sostenibilidad en las pensiones

Jueves,  1 de julio de 2021
La organización empresarial española CEOE
ha acordado con el resto de agentes sociales
y el Gobierno español la reforma de las
pensiones , pese a que la considera
incompleta, por eso de poner en valor el pacto
en sí y la paz social pero su presidente
Antonio Garamendi no ha tardado nada en
recordar que hay que reinstalar el factor de
sostenibilidad, "se llama como se llame". Una
vez logrado por parte del Gobierno español
y las organizaciones de la teórica izquierda,
por razones de estética política, derogar la
reforma de pensiones del PP, ahora queda,
según Antonio Garamendi, a rticular un
mecanismo para asegurar la sostenibilidad a
futuro de las pensiones ante la inminente

llegada a la jubilación, en una década, de la generación del baby-boom , los nacidos en los años 60 del siglo
pasado, la más numerosa de España. Como se recordará, el pacto alcanzado contempla que las pensiones
se revaloricen cada año de acuerdo con el IPC y la sustitución del factor de sostenibilidad que ligaba la cuantía
de las pensiones a la esperanza de vida, por un nuevo mecanismo de equidad intergeneracional aún por
determinar que entraría en vigor en 2027. Las negociaciones en torno a esta nueva herramienta aún no han
comenzado, según fuentes del Ejecutivo, pero tanto el Gobierno como los agentes sociales se han puesto de
fecha límite el 15 de noviembre para acordarlo. El presidente de CEOE, Antonio Garamendi, afirmó en un
acto del Club Diálogos para la Democracia, que se debe de mantener el factor de sostenibilidad en el sistema
de pensiones "se llame como se llame". "Para nosotros el factor de sostenibilidad era una cuestión sine qua
non . Se puede vender de una manera o de otra. Me da igual cómo lo llamemos, lo importante es que sea un
factor de sostenibilidad y que esté en la segunda parte del acuerdo, donde el Gobierno español pone que si
no hay un acuerdo se compromete a aprobarlo, pero también digo que es porque Europa lo exige", afirmó el
líder empresarial vasco fundamental   El máximo responsable del empresariado español resaltó que el pacto
de pensiones tiene "mucho más valor de lo que parece" y que es "fundamental desde el punto de vista de la
paz social". Durante su intervención, el presidente de la CEOE se refirió al teletrabajo y fue rotundo al defender
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la vuelta al trabajo presencial en las empresas. Antonio Garamendi, –tras recordar que la empresa privada
"ya ha hecho los deberes" mientras que "sigue siendo la asignatura pendiente de la administración"–, pidió
una readaptación del teletrabajo. "Las empresas quieren trabajo presencial, lo digo claramente", a lo que
añadió que el "trabajo es trabajo y la flexibilidad es flexibilidad".
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Garamendi defiende un ajuste de las pensiones «se llame como se llame»

Jueves,  1 de julio de 2021

El presidente de la CEOE recuerda que es un compromiso ante la Unión Europea que habrá que abordar
antes de que finalice este año JOSÉ MARÍA CAMARERO Madrid La cuestión del factor de sostenibilidad,
llamdo ahora factor de equidad tras el acuerdo de la reforma de las pensiones pactado entre Gobierno y
agentes sociales, se va a convertir en un caballo de batalla en los próximos meses, cuando aún no está
aprobado el anteproyecto de ley que modificará las partes pactadas este lunes en materia de pensiones. Ese
ajuste -que hasta ahora iba vinculado a la esperanza de vida- tiene que ser aplicado de alguna forma. Así lo
ha indicado el presidente de la CEOE, Antonio Garamendi, quien ha defendido su aplicación «se llame como
se llame». «Para nosotros el factor de sostenibilidad era una cuestión 'sine qua non'. Se puede vender de
una manera o de otra. Me da igual cómo lo llamemos, lo importante es que sea un factor de sostenibilidad y
que esté en la segunda parte del acuerdo, donde el Gobierno pone que si no hay un acuerdo se compromete
a aprobarlo, pero también digo que es porque Europa lo exige», ha señalado durante su intervención en un
desayuno informativo organizado organizado por Club Diálogos para la Democracia con el patrocinio de
Unicaja Banco. El presidente de los empresarios ha resaltado que el pacto de pensiones tiene «mucho más
valor de lo que parece» y que es «fundamental desde el punto de vista de la paz social». Empresarios,
sindicatos y Gobierno firmarán este jueves el pacto, de forma solemne, en un acto en el Palacio de la Moncloa.
Irá a Consejo de Ministros el próximo martes. «Hemos seguido las recomendaciones del Pacto de Toledo y
a veces nos toca negociar en 6 o 7 meses lo que otros hacen en 10 años», ha resaltado Garamendi, que ha
apuntado también que tal y como están las cosas puede hacer un IPC mayor del que se está barajando que
cree más problemas, pero ha dejado claro que «no puede decir que está en contra del IPC cuando lo han
votado todos los partidos». Por otro lado, ha indicado que la separación de fuentes tiene sentido, porque hoy
se estaban haciendo políticas activas o de protección con pensiones que «no tenían sentido». «Europa nos
dice que para que lleguen esos fondos tenemos que ir avanzando en esa reforma de las pensiones, es un
tema que está ahí y es un imperativo», ha añadido. Las declaraciones de Garamendi llegan un día después
de que el comité ejecutivo de la CEOE avalara este martes el acuerdo por unanimidad. En el comunicado
tras esa ratificación, la patronal quiso destacar «la permanencia en acuerdo del factor de sostenibilidad como
parte fundamental del equilibrio del sistema en el medio y el largo plazo». Y defiende, en un comunicado, «
su sustitución, en su caso, por otro factor que mantenga los mismos efectos en línea con las recomendaciones
de la Comisión Europea, y para reforzar la confianza país, como señalan las principales agencias de rating
del mundo sobre esta reforma». Con esta mención, la CEOE insiste en la necesidad de introducir algún tipo
de ajuste en las nuevas pensiones, en función de las variables que la negociación determine. El del factor de
equidad es una de las cuestiones que se han dejado apartadas del texto que el lunes acordaron Ejecutivo y
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diálogo social, para su negociación en los próximos meses, antes del 15 de noviembre.

101 / 111



Noticias de Navarra
https://www.noticiasdenavarra.com/economia/2021/07/01/ceoe-pide-poner-factor-sostenibilidad/1160757.html

Jue,  1 de jul de 2021 08:00

CEOE pide poner un factor de sostenibilidad en las pensiones

Jueves,  1 de julio de 2021
Antonio Garamendi defiende la vuelta al trabajo presencial en
las empresas pamplona – La organización empresarial española
CEOE ha acordado con el resto de agentes sociales y el Gobierno
español la reforma de las pensiones, pese a que la considera
incompleta, por eso de poner en valor el pacto en sí y la paz
social pero su presidente Antonio Garamendi no ha tardado nada
en recordar que hay que reinstalar el factor de sostenibilidad, "se
llama como se llame". Una vez logrado por parte del Gobierno
español y las organizaciones de la teórica izquierda, por razones
de estética política, derogar la reforma de pensiones del PP,
ahora queda, según Antonio Garamendi, articular un mecanismo
para asegurar la sostenibilidad a futuro de las pensiones ante la
inminente llegada a la jubilación, en una década, de la generación
del baby-boom , los nacidos en los años 60 del siglo pasado, la
más numerosa de España. Como se recordará, el pacto
alcanzado contempla que las pensiones se revaloricen cada año
de acuerdo con el IPC y la sustitución del factor de sostenibilidad
que ligaba la cuantía de las pensiones a la esperanza de vida,

por un nuevo mecanismo de equidad intergeneracional aún por determinar que entraría en vigor en 2027.
Las negociaciones en torno a esta nueva herramienta aún no han comenzado, según fuentes del Ejecutivo,
pero tanto el Gobierno como los agentes sociales se han puesto de fecha límite el 15 de noviembre para
acordarlo. El presidente de CEOE, Antonio Garamendi, afirmó en un acto del Club Diálogos para la Democracia,
que se debe de mantener el factor de sostenibilidad en el sistema de pensiones "se llame como se llame".
"Para nosotros el factor de sostenibilidad era una cuestión sine qua non . Se puede vender de una manera o
de otra. Me da igual cómo lo llamemos, lo importante es que sea un factor de sostenibilidad y que esté en la
segunda parte del acuerdo, donde el Gobierno español pone que si no hay un acuerdo se compromete a
aprobarlo, pero también digo que es porque Europa lo exige", afirmó el líder empresarial vasco El máximo
responsable del empresariado español resaltó que el pacto de pensiones tiene "mucho más valor de lo que
parece" y que es "fundamental desde el punto de vista de la paz social". Durante su intervención, el presidente
de la CEOE se refirió al teletrabajo y fue rotundo al defender la vuelta al trabajo presencial en las empresas.
Antonio Garamendi, –tras recordar que la empresa privada "ya ha hecho los deberes" mientras que "sigue
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siendo la asignatura pendiente de la administración"–, pidió una readaptación del teletrabajo. "Las empresas
quieren trabajo presencial, lo digo claramente", a lo que añadió que el "trabajo es trabajo y la flexibilidad es
flexibilidad".
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CEOE pide poner un factor de sostenibilidad en las pensiones

Jueves,  1 de julio de 2021
donostia – La organización empresarial
española CEOE ha acordado con el resto de
agentes sociales y el Gobierno español la
reforma de las pensiones, pese a que la
considera incompleta, por eso de poner en
valor el pacto en sí y la paz social. Pero su
presidente, Antonio Garamendi, no ha
tardado nada en recordar que hay que
reinstalar el factor de sostenibilidad, "se llama
como se llame". Una vez logrado por parte
del Gobierno español y las organizaciones de
la teórica izquierda, por razones de estética

política, derogar la reforma de pensiones del PP, ahora queda, según Antonio Garamendi, articular un
mecanismo para asegurar la sostenibilidad a futuro de las pensiones ante la inminente llegada a la jubilación,
en la década, la de la generación del baby-boom , más numerosa de España. Como se recordará, el pacto
alcanzado contempla que las pensiones se revaloricen cada año de acuerdo con el IPC y la sustitución del
factor de sostenibilidad que ligaba la cuantía de las pensiones a la esperanza de vida, por un nuevo mecanismo
de equidad intergeneracional aún por determinar que entraría en vigor en 2027. Las negociaciones en torno
a esta nueva herramienta aún no han comenzado, según fuentes del Ejecutivo, pero tanto el Gobierno como
los agentes sociales se han puesto de fecha límite el 15 de noviembre para acordarlo. El presidente de CEOE,
Antonio Garamendi, afirmó en un acto del Club Diálogos para la Democracia, que se debe de mantener el
factor de sostenibilidad en el sistema de pensiones "se llame como se llame". "Para nosotros el factor de
sostenibilidad era una cuestión sine qua non . Se puede vender de una manera o de otra. Me da igual cómo
lo llamemos, lo importante es que sea un factor de sostenibilidad y que esté en la segunda parte del acuerdo,
donde el Gobierno español pone que si no hay un acuerdo se compromete a aprobarlo, pero también digo
que es porque Europa lo exige", afirmó el líder empresarial vasco. fundamental El máximo responsable del
empresariado español resaltó que el pacto de pensiones tiene "mucho más valor de lo que parece" y que es
"fundamental desde el punto de vista de la paz social". Durante su intervención, el presidente de la CEOE se
refirió al teletrabajo y fue rotundo al defender la vuelta al trabajo presencial en las empresas. Antonio
Garamendi, tras recordar que la empresa privada "ya ha hecho los deberes" mientras que "sigue siendo la
asignatura pendiente de la administración", pidió una readaptación del teletrabajo. "Las empresas quieren
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trabajo presencial, lo digo claramente", a lo que añadió que el "trabajo es trabajo y la flexibilidad es flexibilidad".
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CEOE pide poner un factor de sostenibilidad en las pensiones

Jueves,  1 de julio de 2021
madrid – La organización empresarial española CEOE ha
acordado con el resto de agentes sociales y el Gobierno español
la reforma de las pensiones, pese a que la considera incompleta,
por eso de poner en valor el pacto en sí y la paz social pero su
presidente Antonio Garamendi no ha tardado nada en recordar
que hay que reinstalar el factor de sostenibilidad, "se llama como
se llame". Una vez logrado por parte del Gobierno español y las
organizaciones de la teórica izquierda, por razones de estética
política, derogar la reforma de pensiones del PP, ahora queda,
según Antonio Garamendi, articular un mecanismo para asegurar
la sostenibilidad a futuro de las pensiones ante la inminente
llegada a la jubilación, en una década, de la generación del baby
boom , los nacidos en los años 60 del siglo pasado, la más
numerosa de España. Como se recordará, el pacto alcanzado
contempla que las pensiones se revaloricen cada año de acuerdo
con el IPC y la sustitución del factor de sostenibilidad que ligaba
la cuantía de las pensiones a la esperanza de vida, por un nuevo
mecanismo de equidad intergeneracional aún por determinar que

entraría en vigor en 2027. Las negociaciones en torno a esta nueva herramienta aún no han comenzado,
según fuentes del Ejecutivo, pero tanto el Gobierno como los agentes sociales se han puesto de fecha límite
el 15 de noviembre para acordarlo. El presidente de CEOE, Antonio Garamendi, afirmó en un acto del Club
Diálogos para la Democracia, que se debe de mantener el factor de sostenibilidad en el sistema de pensiones
"se llame como se llame". "Para nosotros el factor de sostenibilidad era una cuestión sine qua non . Se puede
vender de una manera o de otra. Me da igual cómo lo llamemos, lo importante es que sea un factor de
sostenibilidad y que esté en la segunda parte del acuerdo, donde el Gobierno español pone que si no hay un
acuerdo se compromete a aprobarlo, pero también digo que es porque Europa lo exige", afirmó el líder
empresarial vasco El máximo responsable del empresariado español resaltó que el pacto de pensiones tiene
"mucho más valor de lo que parece" y que es "fundamental desde el punto de vista de la paz social". Durante
su intervención, el presidente de la CEOE se refirió al teletrabajo y fue rotundo al defender la vuelta al trabajo
presencial en las empresas. Antonio Garamendi, –tras recordar que la empresa privada "ya ha hecho los
deberes" mientras que "sigue siendo la asignatura pendiente de la administración"–, pidió una readaptación
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del teletrabajo. "Las empresas quieren trabajo presencial, lo digo claramente", a lo que añadió que el "trabajo
es trabajo y la flexibilidad es flexibilidad".
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Garamendi defiende un ajuste de las pensiones «se llame como se llame»

Jueves,  1 de julio de 2021
El presidente de la CEOE recuerda que es
un compromiso ante la Unión Europea que
habrá que abordar antes de que finalice este
año La cuestión del factor de sostenibilidad,
llamdo ahora factor de equidad tras el
acuerdo de la reforma de las pensiones
pactado entre Gobierno y agentes sociales,
se va a convertir en un caballo de batalla en
los próximos meses, cuando aún no está
aprobado el anteproyecto de ley que
modificará las partes pactadas este lunes en

materia de pensiones. Ese ajuste -que hasta ahora iba vinculado a la esperanza de vida- tiene que ser aplicado
de alguna forma. Así lo ha indicado el presidente de la CEOE, Antonio Garamendi, quien ha defendido su
aplicación «se llame como se llame». «Para nosotros el factor de sostenibilidad era una cuestión 'sine qua
non'. Se puede vender de una manera o de otra. Me da igual cómo lo llamemos, lo importante es que sea un
factor de sostenibilidad y que esté en la segunda parte del acuerdo, donde el Gobierno pone que si no hay
un acuerdo se compromete a aprobarlo, pero también digo que es porque Europa lo exige», ha señalado
durante su intervención en un desayuno informativo organizado organizado por Club Diálogos para la
Democracia con el patrocinio de Unicaja Banco. El presidente de los empresarios ha resaltado que el pacto
de pensiones tiene «mucho más valor de lo que parece» y que es «fundamental desde el punto de vista de
la paz social». Empresarios, sindicatos y Gobierno firmarán este jueves el pacto, de forma solemne, en un
acto en el Palacio de la Moncloa. Irá a Consejo de Ministros el próximo martes. «Hemos seguido las
recomendaciones del Pacto de Toledo y a veces nos toca negociar en 6 o 7 meses lo que otros hacen en 10
años», ha resaltado Garamendi, que ha apuntado también que tal y como están las cosas puede hacer un
IPC mayor del que se está barajando que cree más problemas, pero ha dejado claro que «no puede decir
que está en contra del IPC cuando lo han votado todos los partidos». Por otro lado, ha indicado que la
separación de fuentes tiene sentido, porque hoy se estaban haciendo políticas activas o de protección con
pensiones que «no tenían sentido». «Europa nos dice que para que lleguen esos fondos tenemos que ir
avanzando en esa reforma de las pensiones, es un tema que está ahí y es un imperativo», ha añadido. Las
declaraciones de Garamendi llegan un día después de que el comité ejecutivo de la CEOE avalara este martes
el acuerdo por unanimidad. En el comunicado tras esa ratificación, la patronal quiso destacar «la permanencia
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en acuerdo del factor de sostenibilidad como parte fundamental del equilibrio del sistema en el medio y el
largo plazo». Y defiende, en un comunicado, «su sustitución, en su caso, por otro factor que mantenga los
mismos efectos en línea con las recomendaciones de la Comisión Europea, y para reforzar la confianza país,
como señalan las principales agencias de rating del mundo sobre esta reforma». Con esta mención, la CEOE
insiste en la necesidad de introducir algún tipo de ajuste en las nuevas pensiones, en función de las variables
que la negociación determine. El del factor de equidad es una de las cuestiones que se han dejado apartadas
del texto que el lunes acordaron Ejecutivo y diálogo social, para su negociación en los próximos meses, antes
del 15 de noviembre.
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El presidente de la CEOE azuza el debate sobre el teletrabajo: "Las empresas
quieren trabajo presencial"

Jueves,  1 de julio de 2021
Antonio Garamendi dice en voz alta lo que es
un deseo de la patronal que dirige, que en
septiembre los trabajadores vuelvan a las
oficinas si se dan las condiciones sanitarias
para ello Antonio Garamendi, presidente de
la CEOE. Ayer, en el Club Diálogos para la
Democracia, Antonio Garamendi, presidente
de CEOE, dijo en voz alta lo que es un runrún
en la clase empresarial.  En ese foro,
Garamendi habló del mercado de trabajo, de
las pensiones, de la reforma laboral e incluso
de la campaña de vacunación. Y cuando llegó

al teletrabajo reinvindicó que la empresa privada “ya ha hecho los deberes”, mientras que “sigue siendo la
asignatura pendiente de la administración”. Además, el presidente de la patronal defendió la necesidad de
readaptar esta modalidad, que hoy sigue marcando el día a día de unos dos millones de empleados en España,
y que en el pico de la pandemia superó los tres millones. “Las empresas quieren trabajo presencial, lo digo
claramente” , destacó el representante de la patronal. "El teletrabajo era algo que venía para quedarse y ahora
se orientará. En el futuro, ese trabajo no será ni tan poco como antes, ni tanto como ahora. Queremos vernos,
queremos abrazarnos", explicó Garamendi. Gracias al teletrabajo millones de empresas en todo el mundo
han logrado superar los parones y las limitaciones de movimientos que ha traído consigo la pandemia de la
Covid-19. En muchos casos, los profesionales han podido seguir su labor desde casa gracias a unas
conexiones y unos servicios en la nube que casi en ningún momento se han caído, algo impensable sólo 10
años atrás. Además, son muchos los informes que señalan que el teletrabajo ha llegado para quedarse, por
lo menos de forma parcial. Hoy son algunas las empresas las que lo han adoptado a tiempo completo, pero
muchas las que lo combinan con la asistencia a la oficina. Muchos gestores han descubierto las ventajas de
mantener las dos modalidades, porque facilita la conciliación de la vida profesional y familiar de los empleados,
y porque prepara a las compañías para un escenario de ultramovilidad. Cuestionamiento del teletrabajo Sin
embargo, desde el principio de la pandemia ha habido directivos que lo han puesto en cuestión. Por ejemplo,
Reed Hastings, CEO de Netflix , comentaba en una entrevista a The Wall Street Journal que no veía “nada
positivo” en el teletrabajo y que con esta modalidad es difícil mantener la cultura empresarial en las compañías.
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En otra entrevista, Tim Cook, el CEO de Apple , también admitía que el estar cada uno en su casa afecta a
la creatividad de las empresas. En general, las críticas que se le hacen al teletrabajo desde la alta dirección
tienen que ver con cómo afecta a la cohesión de los equipos, a la fluidez de las ideas y la innovación, y también
a la integración de nuevos empleados y al traspaso de conocimientos desde los profesionales más
experimentados a aquellos que empiezan. Pero hay fórmulas para mantener la creatividad en empresas donde
sus empleados mayoritariamente operan en remoto . Una es dar mayor autonomía a los equipos. Los
trabajadores tomarán más decisiones si se sienten libres, incluso si no tienen que pasar por el filtro de su jefe
a cada paso. También ayudará el que se generalice la idea de que no pasa nada si alguien se equivoca.
También es recomendable proteger el tiempo de concentración de los empleados. Fomentar la atención plena
a una actividad impulsa significativamente la innovación. En cambio, cambiar cada cinco minutos de tarea la
sofoca. Y, por último, un teletrabajo creativo requerirá de buenos gestores, que sean capaces de lidiar con
equipos que trabajan en remoto y que sepan dar autonomía y delegar funciones. 
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